
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1010.3
milibares. Temperatura média do dia: 23.0 graus
centígrados com um máximo, na maior insolação,
de 27.5 graus e mínimo, à noite, de 16.7 graus (no
planalto, a média mínima será de 08.6 graus), Esta
do médio do céu: cumulus, stratus, de meio a en

coberto. Nevoeiros noturnos no litoral, margens de
rios e serras, Estado médio do tempo: com chuvas
lIO planalto e instabilidades no litoral, passando a

estável. Massa polar fria em curso, _ provocando
pequ�na� quedas d� temperat�ra e' �stabilidade.
Tendência de elevação das bacias de nos no Sul do
País. Previsão: A. Seixas Netto.

VACINAÇÃO CONTRA FEBRE AMARE
LA - As pessoas com viagem programada,
para o exterior poderão ser vacinadas contra
a febre amarela amanhã, no horário de
14h3Om às 17 horas, na sede da Sucam, à
rua Presidente Coutinho, 92, recebendo, na

oportunidade, o respectivo certificado. A in
formação é do médico Antônio de Oliveira
Mello, diretor da Superintendência de Cam
panhas de Saúde Pública.

'
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Aminn,aPre

DNOS mostra
a Rangel
seu plano
'de levar

água à ICC Petrônio Portela e Ulysses Guimarães
estão entre os poucos parlamentares

.; que acreditam na perpetuação do

bipartídarismo, co�denadO pela maioria. (Pg.S)
Pági,," 9

os_aiOs eAr ae·
A Assembléia Legislativa abreviou o processo de' "referendum" à indicação do Sr. Esperidião Amin Helou Filho à Prefeitura e
o, o

o

aprovo u o-seu nome por 25 votos contra 5, anulando oito. OMDB deixou aberta a questão e 4 deputados confirmaramAmin (Pg.5)
,

,I

A defesa do São Paulo não acreditou no avanço de Marcos
pela direita que fez o cruzamento pára a área. Paranhos parou

e Zé Carlos marcou o gol do Figueirense, garantindo sua in-
o

ve,!lcibilidade no Orlando Scarpelli. O São Patdo foi surpreendidc
pela correria do Figueirense e SÓ conseguiu empanar na fase

final através de um. gol contra de' Almeida �.8)

Depois de referendar monoliticamente o nome

do Sr. Esperidião AmÍJl Helou Filho para a
_

Prefeitura Municipal, a bancada arenista .

compareceu incorporada ao Palácio, merecendo o

reconhecimento do Governador Konder Reis.,(pg.3).

Encravada no bairro do Estreito, li Coloninha
é o refpgio de mil famílias sitiadas por uma

subexístêneia, Ali não há esgoto, 1\

água é escassa, as ruas estão esburacadas e não
há coleta do lixo. Sobra miséria e melancolia (Pg. t 6)
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Mas segundo o Washing
ton Pos!la promessa foi feio
ta por Kíssinger através de
uni acordo secreto entre ES
tados Unidos e Israel :

PORTUGAL

Cunhal: o perigo de uma guinada para a direita.

PPD, problema
p_a Azevedo

Lisboa - O Partido Popular Demo
crata, que engloba mais direitistas do

, que centristas, está causando transtor
nos ao primeiro-ministro português J osê
Pinheiró de' Azevedo. O PPD teima em

querer um lugar a mais que os comunis
tas no gabinete, p·rovocando novo atraso
na formação do governo. '

O chefe do gartido, Amàdio Guerrei
ro, falou que não entrara no governo
em condições de igualdade com os

comunistas. O PC 'e pequeno e teia de
ocupar o lugar que lhe compete. O:PPD
e o segundo maior partido e sso não

Lisboa - Os bancos comercia i<; por
tuguesesestavam ontem sem moedas es

trangeiras negociáveis e o escudo portu
guês sofreu uma desvalorizoçôo de fato
nos mercados de câmbio locais.

Um alto funcionário do banco de
Portugal disse que a escassez de moedas
estrangeiras se deve a falta de confiança
'1 o escudo, apesar de um substancial Ias
tro-oura

'

Essa fonte acrescentou que o banco
central fez ajustes com vários bancos es

trangeiros, para conseguir moedas for
tes.:. '! Es{'e�amos ter o suficiente à
moo na I?,roxzma semara, para suprir o

mercado: acentuou. '

Os portugueses ou estrangeiros que
tentavam comprar dólares, marcos ale
mães ou francos suIços oYflerr;, foram in
formados de que nao h avia câmbio, :

O df!pattamento de câmbio do banco
português do Atlântico, um dos maiores
do paz's,.informou que a compradech�
ques de viagem em moedq forte requeria
pelo menos úma'semana de espera. To
dos os bancos comerciais portugueses
foram nacionalizados.' . ;:

A crescente procura de moedas es

trangeiras levou as casas de câmbio a

desvalorizar o escudo em quase 13 por
cento. OFzciabnentecotado a 25 escudos
por dólar, a moeda portuguesa em ven

dida a 28,20 por dólar. O banco central
disse que a taxa de câmbio era FIXada
pelos corretores e não..pelo banco de Por
lÚgal

'

, .'
Segundo um corretor, parte da escas

sez da moeda estrangeira decorre da di
minuição do turismo neste verão (que
agora chega ao Fim naEuropa) e ao tato
de que os trabaUtadores emigrantes que

'EXCURSÃO

deve ser esquecido':
Entretanto, os comunistas insistiram

em ter tantos ministros quanto o PPD
'

�i&ência, que foi ac��ta pelo Partido SO:,'_'. cíalísta, O §ecrefano-geral do Partido
Comunista, Alvaro Cunhal, disse, duran
te uma concentração na noite de ante
ontem, que o novo gabinete é vitakpara '

impedir urna guinada para a d1r�ita:
'

cc • ••
'

que sena o pnmeiro passo para outra
ditadura fascista" Acrescentou que os
comunistas "farão tudo" para evitar um

governo direitista e, "se preciso, lutare-
m�J: .

./

\

por Stephens Broe,.ing� da AP

voltam das férias para ti'França, Alema
nha Ocidental e Bélgica venderam suas

.
divisas a particulares, com taxas prefe-

- rendais. Isso contribuiu para absorvera
<fomecímenta habitual de moedas, geral

mente disponivet no mercado•. ,
.

O banco de Portugal. deixou de apoi
ar o escudo nos mercados cambiais.do
exterior, a fim de deter a evasão de divi
sas. Na prática, essa medida levou os

corretores de Paris, Londres e Madri a

desvalorizar o escudo em até 100 por
cento.'

,

Enquanto isso, Portugal continuais
sem governo, depois do rompimento das
negociações entre os três partidos politi
cos que o primeiro-ministro designado
José Pinheiro de Azevedo tentou' es tabe
lecer para formar seu gabinete.

A desavença reside no número de mi
nistérios qu� será concedido aos COfrlU
nistas e popular-democratas. 0$ comunis
tas querem tantas pastas quanto os po
pular-democratas. Estes dizem que não
participarão de nenhum governo nas

mesmas condições dos comunistas.
Uma,pssembléfil de oficiais da força

aérea elegeu três oficiais anticomunistas
para representar a arma do conselho re

volucionário militar. Outros três foràm
eliminados do conseUto, dentre eles o

ex-miniStro do trabalho major Costa
Martins, áliado do ex-primeiro-ministro
Vasco Gonçalves.' :

Os 'comunistas reivindicaram o suces

so de uma· greve re�nal, convocadapa
'rà' "defender a retorma agrária" na r�

gião do Alentejo, a sudeste de Lisboa.
Os socialistas denuncfilmmque os comu

nistas empregaram a força para fazer a '

greve triunfar.

"''C.-

I�

Artigos para solda
PHILlPPI & elA

Vietnã tenta
novamente

ingresso' na ONU
Nações Unidas, Nova Iorque - O Vietnã do Norte e

Vietnã do Sul, cuja admissão na ONU foi vetada pelos
Estados Unidos, apelaram à assembleia geral A apelação'
está sendo estudada, primeiramente, pelo cornife de gover
no, formado por 25. países, que iniciou suas sessões na

noite de ontem

Para tornar-se membro das Nações Unidas, um país
deve, em primeiro lugar, obter a recomendação do Conse
lho de Segurança, e depois, a aprovação da assembleia
geral Devido ao fato do corselho ter rejeitado, a 6 de

agosto, o pedido feito pela Coreia do Sul, os EUA veta
ram a 11 de agosto os pedida; feitos pelo Vietnã do.
Norte e do Sul

Considerando-se que as grandes pofencias são membros
do comífe de governo, pare ce certo que a questão se

transformará em tema de debate entre Estados Unidos,
China e União Soviética Caso o comife faça recomenda
ção contraria à apelação vietnamita; os paises comunistas

podem reunir uma grande maioria fazendo com que O

problema seja levado ao pleríarío da assemb Ieía' e conse

guir, assim, que esta insista com o conselho no sentido de
reconsiderar os pedidos. Mas os EUA, sem duvida, conti
nuarão bloqueando a aspiração vietnamita

Çhile festeia O

'65.0 aniversário
da independência

Líbano: nas ruas�
o clima ,de guerra,
Esta radiofoto de Assoc;ated Press, de ontem à

tarde, mostra uma cena que já se tornou

cotidiana nas ruas da capital do Líbano:
um indivrduo armado com lança-granadas corre

para tomar posição no, bairro Shivah.

.' .

" �
Saiba jnveslir seus incentivos fiscai's,
Temos os melhores projetos da área

do FUNDES C,

o acorda
secreta entre

EUA e Israel·
Cinctnati, Ohio, EUA -

O secretarío de Estado nor
te-americano Henry Kissín
ger afirmou ontem que os
Estados Unidos estudam a

possibil.idade de fornecer a
Israel foguetes capazes de
transportar cargas nucleares. Segundo o repórter da

\ Segundo uma notícia divul- Associated Press, Kenneth
gada anterionr.ente pelo jor- J. 'Freed, os Es
nal Washington Post Kissin- tados Unidos contam com

g er prometeu a israef queuns 250 foguetes Pershing
em troca da assinatura do (terra-terra) localizados em

último acorde sobre o Sinai, sua maioria na Europa Ocí
os Estados Unidos iniciaram Iental Estes foguetes po
estudos para o rearmamento dem transportar ogivas,!lU
do Estado Judeu Kssinger cleares de 60 a 400 quilo
negou, dizendo que o gover- tons:g bqm lembrar Que a
no não tinha decidido nada bomba atorrnca la�çada p�
ainda .. los Estados Unida> sobre Ri-
Na noite de terça-feira r oshima tinha apenas 20

Ford convocou uma reunião quílotons,
'

"surpresa" com a ímpresna, Na entrevista de onten

enfatizando que os Estados em Cincinnati, Kíssínger ne

Unidos não tinham nenhum gou todas as. noti oras refe

compromisso com Israel de rentes 00 acordo secreto.
fornecer aviões F-16 e fo- Disse apenas que o forneci
guetes Perdting. Kíssinger mente desses !ijI1lamentos a

fez ontema mesma afirma- Israel dependerá das conver-

ção. s a ções a serem mantidas

com o mínstro da Defesa h
raelense Shimon Perez, q�
por sinal ja se encontra ellJ

,���ngton. Chegou anteon
Ontem foi a terceira aparição de Kissinger fora de

Washington. O negociad
esta às voltas agora co�
um� nova rmssao: conseguir
apolo popular para a ponu.
-ca ex tenor do presldente
'Gerald Ford e particular.
mente para o novo acordo
sobre o Sinai

Sobre o aumento do pe
trôleo, Kissinger voltou a
reiterar suas declarações aI}
teriores, ou seja, que um au,
mento no produto "terá re
flex os, mas cedo ou mais
tarde, nas relações poTttlciIl
dos EUA como outros pai.
ses". Disse tambem' que
qualquer ação. militar el11
resposta a um embargo pe
troII fero "seria jnadequada
ernfurção de quaisquer ciro
cu nstaroías previsive's no
momento." �

ARGENTINA

Para a esquerda peronista,
as Forçasarmadas

estão mandando outra vez

A 'nova publicação faz
severas críticas ao' governo
e, referindo-se à transmíssão

Golpistas
dél955

atacam

o governo
Buenos Aires - Mais dee
10 mil pessoas acompanha
ram, na noite de' anteon
tem, a evocação de uma re-

v ólta militar que, na' 20
anos, derrubou o se�ndo
governo peronista, cuja ter
ceira presidencía esta agora.
nas mãa> de um presidente
provisorio. U�as dez pes
soas foram dettdas no final
do ato comemorativo da
"revolução libertadora". re·

..

alizada no es(adi:o Luna '

Park. no centro da capital.
.

O almirante da reserva

Isaac Rójas, ex -vice-presi-
,cinte proViSorio, que foi

um dos crefes do golpe de
55, foi o prirx:ipal orador.
Como nas vezes anteriores,

c riticou severamente o p
iOnismo: "O re&ime pero
nista atual 'e mms destruti·
vo do que o anterior".

Durânte toda a cerimô
nia, os qU'e participaram da
"revolução" - denomina
dos "gorilas" - entoaram
cântic� contmria; ao go
verno. O ahnirante Rojas
justificou o golpe de 55- di
zendo que ex istla "um po
der despótico que tiiiha

subjUgado o povo argenti
no'. Também falou que a

AIgentina "caminha para
sua desintegração".

Anteontem à noite, o

Partido Autentico sugeriu
possibilidade de um "apoio
crítico" a Luder, embora ele
tenha surgido de arranjos
feitos na cúpula do poder.
"No entanto", diz, "Liider
poderá recuperar para o po-

Desconhecido mata
almirante chefe do

A queda do escudo.
no mercado europeu,·

MONTEVIDEU E BUENOS AIRES,

ônibus especial - hotéis de 1a. - passeios e guia,
saída dia 3/out. - volta. 12/out. �reço: Cr$ 2.000,110
- com financiamento - ILHATUR - Empresa de
Turismo Ltda. Ed. Dias Velho - sobreloja 7 - fone
22·6858 - emb�atur 4/SC/67-A

CLUBE RECREATIVO 5 DE NOVEMBRO
EDITAL DE CONVOCAÇAO

o Conselho Deliberativo convoca os srs. sócios

para uma reunião ordinária que se fará realizar no

dia 22/9n5 às 20,00 horas, �m sua sede social. Assun

to: Eleiçã9 para nova Diretoria.
Hilário de Souza. Oliveira

Preso Executivo

Santiago do Chile -:- O Chile comemora o 1650.

Aniversário de sua independência. As 'festas, conhecidas
como "o dezoito' , são comemoradas nos dias lu e 19, e o

destaque épara os desfiles militares. Neste ano, há um
convidado especial para assistir aos festejos, ao lado do

general Augusto Pinochet Ugarte: o presidente uruguaio A esquerda peronista lançou nova
Juan Maria Bordaberry, que passará o fim de semana no publicação, fazendo severas

paIs, assinando convênios comerciais. críticas ao governo
Ao recebê-lo no aeroporto, o general Ugarte lançou essa de lsabelita Peron ,

frase: "EStamos profundamente unidos numa férrea venta-
Buenos Aires - A esquer-

-

da suprema mazistratura do
de ,de preservar, para nossas nações, os valores da liberdade, e-

, da peronista lançou ontem país, _
de Isabel Peron parajustiça social e independência. Repudiamos qualquer forma

de totalitarismo e renovamos também a decisão de erradicar
uma publicação quinzenal Halo Luder, afirma que "na

as violências destas. terras da América, que tanto amamos;'.
afirmando que agora as For- verdade, já não havia' co-

ças Armadas estão dorninan- mando para transferir, jáMas. também há outros convidados. Entre eles, o do novamente o governo ar- que há duas semanas são as
almirange José Ramon Gonzalez, chefe da esquadra espa- gentino. EI Autêntico, por- Forças Armadas que predo-
nhola, e o chefe do Estado-Maior das Forças Armadas do

ta-voz do Partido Peronísta minam no governo do país' ,

Brasil, general Antônio- Jorge Correia. O general Pínochet '

Autêntico, é a primeira ex

.
também não se absteve de fazer suas tradicionais críticas à

periência jornalística da es-
União Soviética e Cuba. Disse que "a União Soviética jamais .

querda, desde o fechamento
.nos perdoará por termos escapado de sua órbita", infringin-

,

'.
do EI Descamisado e do

do-lhe uma "derrota histórica", infringindo-lhe uma "der-
, . Noticias, no ano passado.

.rota histórica", quando da derrubada de Salvador Allende.

W:Jil)s�SA
RlJipe Schmidt. 58 . coni.·3)6
Tel. 22-4870 e 22 - 5871

Florian6polis..... ..
.

Doenças
do

JCORAÇÃO

TONICARDIUM
Tônico :10 coraçõo

. I
porl�rO�Q cordiofénlco-diure';co é indicado n'.) tra'a�t"n!o do I
A/tp/ia Sele/ele, di5!úrbios de PreHõo Arlerial, doenço� dO',\
Rjn�. Reumétismo e Asma. :

OFERTAS DO BARRACÃO
l!1terlUptores e tom ruas a partir deCr$ 1,20 -Pias tipo aoie
n�anas can 50% Desc. - Fechaduras a partir de Cr$ 5,58· Cal
Virgem a Cr$ 5,00 asa:aemaiscaieirasparapraia, azulejes,
louças sanitárias, manilhas, tintas, lajotas, tiiolos, etc. .

a casa do construtor
, .

CENTRO - ESTREITO - BAL. CAMBORIÚ - TUBARÃO
FONES: 44-18,11 - �4-17�0 . 44- i (lf\(l

•

SerVIçO secreto
Bue!lOS Aires - "Viemos telíquldar" Ap'� PlJferii esm:

frase o desconhecido descarregou sua pstola à �eima-r�\Ío'!
pa contra o chefe do Serviço de Inteligência do Minisferic]
da Defesa, vice-almirante reformado Rolando S�ioni . I

Segundo a versão policial, Sílioni fazia compras numa

quitanda proc íma à sua casa, no subúrbio de Olivos, perto
de Buenos Ajres Neste msmo momento, um aatorríovel i
com quatro ocupantes parou em frente à quitanda. Um �osi
ocupantes desceu rapidamente do carro, entrou na quitanda
e encarou Silione gritando a frase O oficial morreu instln

taneamente, elevando para 424 o numero de .ítimas da'

vioTenéia poli tica que assola a Argentina neste ano.

Nenhum grupo guerril.heiro se responsabiljzou pelo aten·

tado.
Além do assassinato do almirante, outros atos de vioIen,

cia foram registrados pela poncia argentitia: anteohtem à
noite um suposto _guerrilheiro foi mortO pela policia pro

vincial. de Buenos Aires; ainda na noite de anteontem, a

poli. cia anuncioo a descoberta de uma éelula dos Moo.tone·
ro> e a poúcill federal comunicou que a tX -decana da Facul'
dade de Ciencias Humanas de Mar Del Plata está detida so�

acusação de "supostas atividades subversivas.

ESCRITORIO DE 'CONTABILIDADE

'Escritas fiscai� e contábeis
Contratos, distratos e alterações
Requerimentos e emplacamentos I
ICM e Imposto de Renda

IOlANDO E. RODRIGUES
AS,sessoria Jurfdica: Drs. Eimard Pires e Milton P. Borges Leal
Praça Paulo Schlemper, 1 - 10. andar - Estreito.

VIACÃO AGUIA BRANCA LTDA.
BREVE - NOVA LINHA DE ÔNI�US ENTRE PA
TO BRANCO PR. e PORTO ALEGRE RS. SAlDAS,
DE PATO BRANCO ÀS '14:00 I1s. SAfDAS DE POR

TO ALEGRE ÀS 20:00 hs. DIARIAMENTE INCLU
SIVE DOMINGOS, ligando também todo o OESTE

. de Sta Catarina com a c�ital do Estado Gaúcho.

Paga-se bem, oferecemes alqjamento, condução e todes os

benef(cios sociais.
- 6 marceneires oficiais
- 4 rrarceneires, semi-<lficials
- 2 pintores p/pistola
- 3 pi ntores ,auxil iares
- 1 desenhista p/m6veis

Tratar à Rl,la Rafael Bandeira, 55, c/Sr. Vanderiei, ou na

Trindade à rua Lauro Unhares (Servidão Araljo s/no.l dSr.
�dio (entrada do clube V�a Naval, na ASTOR - ArmáriOS
Embutidos CatarinenseS/A.

PRECISA-SE:

BONS, PROFISSIONAIS

/

'1
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Cartas

Tradição-povo-naciona
lidade-civismo se intercom
pletam, Fazem parte de um

.

mesmo conceito, da' mesma

idéia. Não existe, e. nem po
de existir, povo sem tradi
ção, povo sem nacionalidade
e civismo sem tradição, Isto
é ax iologícaménte exato.
Destruindo o passado, rom

pendo-se as tradições cultu
rais e históricas, destruído
estará o povo. Professor Ne
reu do Vale Pereira.

ECONOMISTAS
Senhor Diretor: Pelo

pr e sente, comunicarms a

Vossa Senhoria que em 18
de agosto de 1975, foi em

possada a nova Diretoria
eleita para reger os destinos.
do Sindicato dos Economis
tas' no Estado de Santa Cata
rina, no triênio 1975/78 e

assim composta: Presidente
I

Mauro dos Santos Fiuza, Se
cretário Oadi João Pereira e

Tesoureiro Ignácio Queiroz.
Aproveitamos o ensejo
p ara renovar protestos de
estima e consideração. Presi
dente Mauro dos Santos
Fiuza.

Expediente

Empresa Editora
O ESTADO L tde:

Administração,' redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116' - CP
139, CEP 88.000, ende
reço telegráfico ESTA
DO, telefones 22-4139
e 22-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
e 22-6792 (adminiStra
ção), telex 0482177 -

Florian�polis.

Semana do trânsito
estatísticas números tão elevados
quanto os nossos. Em consequên
cia, chega-se facilmente à conclu
são que os defeitos de, nossas

rodoviás são também os causado
res de acidentes. No que se refere
ao trânsito urbano, a situação

. chega a ser calamitosa nas princi
pais cidades do país. A inobser
vância das normas legais surpre
ende a todos os estrangeiros que
vêm ao Brasil, .a ponto de o

trânsito brasileiro ser taxado co

mo dos mais confusos que se

conhece.

da cidade. O excessivo número
de ve(culos, que cresce surpreen
dentemente a cada ano, é, igual
mente, um dos fatores a desafiar
as autoridades responsáveis 'pelo
setor.

A situação de Florianópolis,
entretanto, .

é esta e não pode ser

mudada de um dia para outro.
Cabe portanto ao Detran o grave
ônus de comandar o barco com

os instrumentos dlspontvels. E
no momento em que se inicia
mais uma Semana Nacional de
Trânsito, deve esse órgão vir a

público para solicitar a colabora
ção de todos os motoristas e

pedestres que, sujeitos às circuns
tâncias de uma cidade mal traça
da, podem perfeitamente dar sua

parcela de cooperação para que o

problema possa ser minorado.
Cooperação que deve começar
com a observância _ das regras
traçadas pelo Departamento Es
tadual de Trânsito.

/

Assembléia aprova. novo prefeito

o

Ernesto Stodiek
passado o prazo, quiseram duas cidades formavam o e era mcorruptível; nem

continuar com ele, agora centro produtor e comercial aceitava peJ:'U de presente,
sem contrato. Mas quando de ferragens, ferramentas e pois assim dado o considera

apareceu vapor alemão no cutelarias. va a ave mais cara do mun-

porto, ele aprontou suas ma- Deste casamento nasce- do.
las e queria embarcar; as ram vários filhos que fica- Alguns fatos demonstra
passagens eram pagas à bor-' ram residindo em Santa Ca- tivos do seu caráterr nos

do e outras formalidades taríná, onde todos constituí- anos anteriores à primeira
ainda não existiam. Diante raro família, hoje aqui radi- guerra mundial, quando ain
disso lhe foi apresentado cadas ê bem entrosadas, da era alemão, em recepções
contrato mais condizente e com seus rebentos, netos e solenes do Consulado, onde

que decidiu a sua permanên- bisnetos, em apreciável con- fazia parte o hino nacional
cia. Fez algumas viagens a tingente, alemão, ele simplesmente
Alemanha e vários países' da - não cantava a parte que tra-

Europ o r d
. Era Ernesto Stodieck um duzida rezava: "O que' eua para c mp a e mer-

homem severo em seus cos-cadoría necessitada pela casa·'
tumes familiares e comer-

sou e tenho, devo a ti, ó mi

comercial em franco desen-' nha pátria (alemã)". Inter

volvimento, e da qual ele .se
ciais, mais ainda 'para consí- 'pelado respondia: "O 'Que

'tornara sócio relativamente go mesmo do q�e p�ra com os lenho e sou devo exclusiva-
outros - pois realmente, co-

. mente ao Brasil". Tambémcedo e proprietário, junto .

mo se, díz: porém de coração
.

H educou os seus íílhos dentro
com seu colega ermann. mole. Falava a verdade e
Be k havía sid t do mesmo pensamento;c ,que avia SI o con ra- mantinha a palavra, mesmo mesmo assim conservou .atado de forma idêntica para contra os próprios interes- sua nacionalidade até a 'de
a seção de tecidos do mes-

ses. Era homem reto e nun-
t b I· t t cada de 1930, quando antes

mo es a e ecimen o a aca-
ca baiulava quem quer que d dial

di ':'1· R C Ih
. � da segun aguerramun 1 ,_sta, :111 na. ua onse erro f.o �s.e . RespeI'tava os ho- di d di' alM f 60/62 b fi scor ando a po ltica e-'

a ra no. ,so a Ir; mens, na-o pela posI·ç·a-o ou
-

d é
.

E t B k & C· ma a poca, conseguIU o
ma mes o, ec la.

posse deles, mas sim pelo título declaratório brasilei-.
trabalho e pela hombridade. ro, de que muito se orgulha-

Casava-se Ernesto Stodie- Dava mais crédito a um ho- 'Ia.

ck em 1906 com Lucy' Mo- mem pobre, porém trabalha-
.

Um documento raro que
ellmann, brasileira, fIlha de dor e direito, mesmo que já ele deixou é uma declara
seu cOnCOr{�hte. Germano tivesse sofrido révezes, do ção antiga e simples de auto

Moellmann; que por sua vez que a ricaço, quando matrei- ridade militar alemã, forne

chegara ao; Brasil' aos 14
.

ro. Diferenciava bem os que éida a pedido, de desliga
anos de idade em 1860 co- tinham permanecidos po- mento defitinito da obriga
mo· membro de' súa: família bres por manter palavra, da-o toriedade de apresentação em

que tentara a sorte em Santa queles que haviam enrique- caso de mobilização para
Isabel, hoje Rio dos Bugres; cido por atitudes menos re-' fms de guerra, indicando co

perto de São Pedro e da an- � �omendáveis - e conhecia mo motivo: Emigração para
tiga estrada de Lages, Como bem o Estado de Santa Ca- o Brasil. Era uma possibili
às .,terras muito íngremes

-

tarina e sua população. Co- dade humana que aquela
não se prestavam para a agri- mo comerciante sabia per- Alemanha bélica dQ Kaiser
cultura, a família; como tan- der com quem. tivesse sido

�

concedia aos· seus 'súditos,
tas outras, mudou-se para infeliz sem culpa própria, da qual porém poucos se

Florianópolis, onde abriu mas 'era duro com os mal in- aproveit�vam, provavelmen
casa de ferragens, tintas etc. tencionados. Não corrompia te por desconhecimento.
- :É que a famma Moell-

'

__

.

_

mann era de Remscheid,
pertinho de Solinger, � as

Iniormacõo geral

Hoje ele já esta lá.

Palo Carbóquímico .

o secretário de Tecnologia e Meio
�biente, Baptista Pereira, estará hoje à
noite na Assembléia Legislativa. Acei
tando convite formulado pela comissão
encarregada de desenvolver esforços vi
sando a implantação de um pólo carbo.
químico no Estado, Baptista Pereira vai
falar sobre o assunto, levando consigo
farto material técnico.

.

Convenção
O governador Konder Reis viaja sába

do para Brasília, para participár da
convenção nacional da Arena, marcada
para sábado e domingo. Junto com ele
seguem os demais convenionais catari
nenses. Também viajam neste" final de

. semana Os representantes estaduais-à
convenção do MDB. O governador apro
veitará sua permanência em Brasília pera
manter uma série de contatos de ordem
administrativa.

Pónte grávida
Aproxima-se o verão e crescem os

pressentimentos de que a nova ponte da
Avenida da Saudade (ponte grávida)

_ fique concluída no prazo pré-fixado, ou

seja, dezembro. Os serviços estão' sendo
atacados em várias frentes de trabalho,
porém o terreno é difícil para uma obra
dessa natureza. A se confirmar a não
conclusão, já se pode imaginar os pro
blemas que terão pela frente todos

'aqueles que possuem casa de veraneio
nas praias do Norte da Ilha .

Alves Pedrosa
O desembargador Severino Alves Pe

drosa, em carta enviada ao, governador
Konder Reis, formalizou o seu pedido
de. aposentadoria, após ter' completado
70 anos, idade limite prevista na Consti

tuição Federal. Sendo natural de Per
nambuco, Q magistrado prestou serviços
ao Estado de Santa Catarina durante 43
anos, 9 meses e 15 dias, dos quais 26
anos como membro do Tribunal de
Justiça. .

Na mesma carta o desembargador
assinalou ainda que desde que chegou a

Santa Catarina, em 1931, identificou-se
com a vida e o sentimento dos catari
nenses, recebendo, permanenten-ente,
provas de atenção, carinho e amizade.

BBBE .
.

O Sr. Ary Mesquita assumiu ontem
em Porto Alegre a presidência do Banco

Regional de Desenvolvimento do Extre
mo Sul. Durante um mês vai substituir o

titular do posto, Orlando da Cunha
Carlos, que viajou para o exterior. Acu
mulará as funções de 'qresidente e diretor
da agência de Santa Catarina, deslocan
do-se constantemente para a capital
gaúcha, a fim de responder pelo expe-
diente.

'.

Horto florestal -

Sem qualquer explicação ao público,
a Prefeitura decidiu suspender tempora
riamente a doação de mudas das plantas
existentes no horto do Ribeirão. Muitos
têm sido os que vão até o local a
procura de mudas e voltam com as mãos
vazias. Quando se aproxima o dia da
árvore '- a 21 deste mês - não seria
nada mal a Prefeitura reabrir as portas
do horto às pessoas que o procuram .

Ex-co",batentes.
O secretário Zany Gonzaga reuniu-se

ontem com presidentes e representantes
das Associações dos ex-Combatentes e

das Associações de Veteranos da FEB.
Vereadores Durante o encontro foi eXaminado e

Já foram remetidas às_ Câmaras de debatido o ante-projeto que será enca·

Vereadores e aos prefeitos municiPais as minhado ao governador Konder Reis,
no'nnas elaboradás pela Assembléia Le- reJativo à regularização do pagamento
gislativa, a título de sugestão, para o de pensões aOs ex-combatentes;
disciplinamento da remuneração dos ve- ·Zany orientou a sua consultoriajurí-
readores. dica no sentido que fossem elaborados

A propósito, o deputado Nelson Pe- estudos para a revogação de todas as leis
d.rini recebeu ontem carta do ex-deputa- anteriores relativas à pensãO de ex-:::om·

do Solano Borges, atualmente conselhei- batentes. O volume de processos que se

ro do Tribunal de Contas do Rio Grande encontram paralisados também será re

do Sul, pedindo-lhe copia daquelas nor.' gularizado, enquanto que voltarão a ser

mas. Como se sabe, elas foram elabora- pagos os· benefícios que atualmente se

das com base também em parecer da encontram suspensos.
Assembléia gaúcha. Solano Borges acha Ga�iiicaçíio
que a solução encontrada em seu Estado Há rumores de que a Petrobrás teria'
foi acertada mas incompleta, � que vai '- sido indicada pelo CNP para executar o

passar pelo TC. "Vocês foram mais projeto de gaseificação do carvão no Sul
longe. Elaboraram a tabela de remunera- de Santa Catarina. Esta notícia circulou
ção e três minutas de grande utilidade. ontem em Brasília.

Cor Trocada
Foi. um dia de intensos contatos

políticos 'ontem na Assembléia, prece
dendo o ato final da escolha do novo

prefeito da Capital. Lá estiveram o

secretário Paulo. da Costa Ramos, da
Casa Civil, e o Sr. Esperidião Amin·
Helou. Filho; Em conjunta e separada
mente, .

eles mantiveram uma série de
reuniões, tanto com membros da banca
da oposicianista como com representan-
tes da Arena.

.

* * *

Os entendimentos permitiram que
ontem mesmo fosse aprovada a indica
ção do prefeito, quando' havia sido
anunciado que o assunto somente seria
resolvido na prôxima Semana. O êxito
da diplomacia polttica não se circunscre-

·

veu à obtenção de alguns votos favorá
veis da Oposição; além do seu recuo da
intenção de protestar contra o pleito
indireto' votando contra. Também na

Arena, houve um certo "altvto das
tensões", conforme a expressão utiliza
da por um deputado do partido.

* * *

Aliás, Por volta das 14 horas, IJ ltder
da Arena Antônio Pichetti deixava o

gabinete do presidente da Assembléia,
Epitâcio Bittencourt, desincumbindo-se
da sua missão de coordenador da banca
da.

Um repórter, atento, observou que a

luz. vermelha do gabinete ficara acesa
durante todo o tempo em' que ele
permaneceu no gabinete. Pichetti, po
rém, retrucou:

- A luz pode ter sido a vermelha,
mas o sinal é verde.

Coerência o/Tosic;'onista
A posição assumida pelo MDB na

eleição do Sr. Esperidião Amin Helou
Filho, ontem à noite, parece ter sido a

mais coerente até aqui, quer em relação
ao procedimento do partido em casos

semelhantes quer .levando-se 'em conta

os seus compromissos com a opinião
pública e Os problemas de uma cidade
como a capital do Estado. Ninguém
desconhece que o MDB utiliza-se do
pleito indireto pará a escolha de Execu
tivos; nos casos em que detém maioria
parlamentar. Portanto, o argumento de
se votar contra ou abster-se de votar
"em sinal de protesto contra

-

o pleito
indireto" Dão está de acordo com as

atitudes práticas do partido.
* * *

Ademais, o MDB, tanto quanto a

Arena, tem responsabílídades pela escO

lha do prefeito' da Capital. A indicação
do candidato pelo governador não exi
me a Oposição dessa responsabilidade,
porque ele decorre da essencia do man

dato parlamentar e da natureza do
pleito - indireto, porque são os deputa
dos a se manifestar em nome da comuni
dade.

* * *

Ora, votar contra um nome ou negar
� a participar da votação, pode repre
sentar um procedimento frontalmente.
em desacordo com a opinião pública.
No caso, esta opinião está mais do que
evidentemente manifestada no .sentído
de que Florianópolis precisa urgente
mente de um prefeito disposto a enfren
tar os problemas que aguardam solução.
Esse prefeito é, 11 partir de agora, o Sr.

Esperidião Amin Helou Filho. '

* * *

Começam hoje em todo o país
as comemorações alusivas a mais
uma Semana Nacional do, Trânsi
to. O acontecimento induz a uma

PATRIMÓNIO meditação em torno de um pro
Senhor Diretor: O Forte blerna que se apresente! como dos

de São José da Ponta Grossa mais crônicos e que ao longo(Jurerê) está ameaçado de dos anos vem ceifando vidas dedestruição total. Dos 27 ca-

nhões 'lá existentes até 4 formas trágicas e violentas: os

(quatro) anos atrás só res- acidentes.
.

tam Oito. O Brasil ostenta na atualidade
Conta (sic) de que serão

um dos mais elevados índices de
retirados mais canhões p ara

acidentes de trânsito de todo o'serem transportados a Curi-
tiba (continuam retirando mundo. Qúer nas cidades ou ao

"tudo" de Santa Catarina) longo das rodovias, eles ocorrem

para ornamentar prédios pú- .. diariamente em números assusta-
blicos paranaenses. dores, desafiando a' todos quan- Florianôpolis, apesar de ainda

Parece-me que o exemplo
do governo do Estado em tos procuram encontrar fórmulas ' não ser uma grande metrópole,

. ornamentar o Palácio da para evitá-los.
.

não foge à regra. Aqui, entretan-

Agronômica com canhões A imprudência de alguns mo- to, '"'á uma série de peculiarida
saídos dos históricos fortes toristas é, na verdade, a responsá- des que contribuem para fazer o

está se rido seguido por ou.: vel pela ocorrência de muitos trânsito diffcil. Suas ruas estrei
tros órgãos e de outros esta- acidentes. Entretanto, motoristas tas e mal pavimentadas causam
dos ou poderes da União.

Será de todo oportuna irresponsáveis
-

existem também transtornos de toda ordem e difi-

uma reportagem desse jornal em todos os demais países que, cultam qualquer tentativa de se

sobre o Saque aos bens hís- apesar disso, não têm em suas disciplinar o trânsito no centro
tóricos e também o seu in-
devido uso por parte de au-

toridades �e deveriam de-
fendê-los. (Pela Lei Federal

.removér pertences de bens
tombados é ato criminoso).

Claro que as demonstra
ções públicas do baixo grau
de inteligência e dos parcos
conhecimentos histórico e

cultural de quem' destrói
aqueles bens não se' pode
impedir (por razões óbvias),
porém é bom que se faça al
�ma coisa mesmo que essa

ação possa ser mal interpre
tada pelos destruidores.

Quando um dois ou

três.; imbecis, que defen
dem. a demolição do fort€)
de Santa Bárbara, confun
dindo valor arquitetônico
com tradição cultural e his
tórico, não é de admirar que
outros queiram estender a

onda destruidora das bases
.

solidificadas da tradição. de
-um povo.

Há 100 anos, a 17 de se

tembro de 1875, nascia
Ernesto Stodíeck na cidade
alemã de Luenen, situada
na Westfalia, ou mais exata
mente na parte norte da co-

.

nhecida zona carbonífera
industrial do Ruhr, Em cri

ança perdeu o pai, sendo
que a mãe com extraordiná
rios esforços conseguiu criar
e educar os 2 filhos e 3 fi
lhas, sendo que .dos homens
o mais velho se tornou pro
fessor e diretor de escola de
sua cidade natal. O outro,
Ernesto, cursou a Escola de
Ferragens de Solingen, tor
nando-se o que então se cha
mava "Comerciante díplorna

; d o de Solingen", do que fa-
i ziam parte alguns anos de

trabalho efetivo no ramo ..

Depois de atender seus obri
gatórios 2 anos de serviço
militar, candidato,\!-!'le entre
outros concoFrentes ao car-·

go de gerente da seção' de

ferragens da Casa Vahl &
Sallenthien em Desterro,
por anúncio que a mesma

publicara na Alemanha. As-
SucuÍ-sais: Blumenau, . sim Ernesto Stodieck veio a

Joinville, Ijajaí, Rio do :\ Florianópolis no ano de
Sul, Lages, J03Ç;t1>a, I 1898, aos 23 anos de idade,
Chapecó, Criciúma' e c 1

e onde viveu até o fim de
Tubarão.

[

sua vida, vindo a falecer aos

i.
Representantes: Rio de. 87 anos em data de 22 de
Janeiro e São Paulo -

;. junho de 1963.
A.S. Lara Ltda., Porto' ; Vinha com um contrato

I Alegre - Propal Propa- { de 2 ou 3 anos; sem outras

ganda Representações ! relaçoes no país. Cauteloso,-
Ltda., Curitiba, Recire, usava uma bolsinha de cou-

! Belo Horizonte, Salva- ro com algumas moedas de
'dor e Fortaleza - Perei- ouro pendurada ao pescoço,
ra de Souza & Cia Ltda. Q suficiente para garantir-lhe
N otici.ario Nacional: a volta .em ·caso de necessi-
AJB - Internacional dade. Tal precaução .

bem
_ AP, Radiofotos AP e que lhe serviu, p<)rém em

Telefotos AJB • outro sentido. Os chefes
gostavam do trabalho dele e,

Mesmo que tenha anulado proposital
mente o seu voto, em boa parte, a

Oposição deu Uma demonstração de
ucídez ao dar alguns votos favoráveis ao

110VO prefeito e ao participar do proces
so da escolha. Desde que não encontrou

restrições a fazer ao nome indicado, II
·

sua oosíção não poderia ser diferente.
Novo CQlluuulo
Em virtUde de sua nomeação para o

cargo de Vice-Chefe do
.
Estado Maior

das, Forças Armadas, o Vice-Almirante
José Calvente Aranda vai transmitir a

manhã, às 16 horas, o comando do 50.
Distrito Naval ao Capitão-de-Mar-e
. Guerra Adhemar José Soares Moreira,
wre. o exercerá até a chegada do novo

titular.
.

O Vice-Almirante José Calvente A-
·

randa faz hoje visita de deSpedida a

autoridades.

para as Câmaras", diz ele.
r O cronista volta'
O elenco de cronistasde "O Estado"

ganha hoje o reforço de Jair Francisco
Hamms, um emérito contador de histó
rias, cujo estilo iconfundível no conto e
na crônica enriquece a literatura regio
nal. :e um estilo ágil,. direto, quase
telegráfico, mas nem por isso sensaboria.
Pelo contrário: é a sua símplícídade;o
seu encanto que esculpem a marca
registrada de suas crônicas, logo reuni
das em novo volume - o terceiro -

depois de "HIstórias de' Gente e outras
Estórias" e "O Vendedor de Maravi-
lh " ,

as .
'

* * *

Jair Francisco Hamms lança em no-

vembro o seu terceiro livro "São Pedro e

,
o

_

Diabo". Antes disso, Os leitores têm
urm encontro marcado com o cronista
todas as quintas-feiras, página 12 de "O
Estado t,. �

.

* * *
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, O novo prefeito de Florianópolis,
que recebeu ontem 2S votos favoráve� da
Assembléia, deverá tomar posse
amanhã, provavelmente

'

no perfodo matutino. O horário será
fixado hoje pelo Palácio do Governo.

Técnico da Funai
monta nova estrutura

no posto de Ibirama
o téc1ircô indígenjsta Ary

Tcic eira Martins, sete ano;
de Funaí, esteve ontem em

Floriaropólís Há dez 'dias
ele asswniu a direção admí .

nistrativa do posto indC_gemde Ibirama, cuja situaçao há
algum tempo tornou-se
cntica e violenta O posto
de lbirama serâ o sec to de
sua carreira na Funai '

A pri meira audfencia,
ocompanhado do deputado
Waldomiro C olautti, foi
rum o governador, Ele não
<leu maiores detalhes sobre
o encontro, classificando-o
COmo "urna visita de agrade
cimento pelo que o Governo
do Estado fez. Principal
mente para agradecer a colo
cação da fOIça policial den
tro da reserva (1:2 homens
da PM) que deverá sair entre
o dia 24 e 26.' Não sei se
levia dizer isso, mas pedi
também ao Govemildoruma
ec ten�ão da rede de energia
efetrica, para a escola e en
fennaria que serão COnstTlÚ
das� :

A segunda audiencia foi
com o secretário da Segu
rança e Informações, coro
nel Ari Oliveira, ao -qual
também levou o agradeci
mento da Funai pelas provi
àencias do Governo esta
�ual <;>. novo chefe do po;to
lndigena de Ibirama trazia

edmmãOl um oficio do presi-
ente, do 'Orgão general Is

marth de Carvafuo, apresen-
tando-o :

.'

ASITUACÃO
Todos os funcionário; da

antiga \administração foram
removidos e está sendo
montada uma nova estrutU
ra, segundo o novo chefe do
pOlto. Quanto à oc.ploração
de madeira, "ela não conti
nuará. Quase não existe

,

m ais madeira. Os índiOl

tambêm não temcondíções
jundica para negociar a ma
deira. Os Indíos são conside
rado; incapazes e são tutela

-dos pela Funaí Eles terão
que se conformar em. não
vendera madeira diretamen
te, eliminando o ganho dire
to, sem trabalho Esse �e Ó
problema Quanto às condi
ções doposto, sanitariamen
te falando, são relativmente
boas".

'PLAIDS
Pata Ary Tex eira, a nor

malidade do posto já ests
num Indíce de 80%, e o res
tante vim gradativamente,
�le pretende desenvolver
um trabalho comunitário,
com novas lavouras, comple
mentados por unia escola e

enfermaria de alvenaria para
atendimento aos mdíos, "O
posto não tem problemas
com os posseios ou lntrusos,
Quanto ao desentendimento
geral que houve, prefiro não
falar'� Sua presença em No·
nm ho Rio Grande do Sul,
onde dirigia o pOlto indíge
na da região, era, se�do
ele, }mportante, lJlas vun pa
ra ca especialmente para re
solver a situação". Ble pre
tende que os problemas in·
temos aa tribo seja,m resol
vidos por um Conselho Indi
gena e tamb"em� que seja cria
da uma poucia indige'na .

O general Ismarth de Car
valho devem v,ir à Santa Ca
tarina em fins de outubro,
"aproveitando as imugura
rÕ�s a serem feitas no pós-.
to . As prisões efetuadas na
reserva foramrelloc adas e o
clima de normalidade; em-

. bora não seja total, 'come

çou a pairar sobre a reseIVa
Para o novo chefe da reseIVa
de Ibirama, "os' 'mdio; de
vem se irIte�ar, caso contrá
rio, aÍcumbuão':

DR. ROBERTO MORIGUTI
CLfNICA ONCOLOGICA - Detecção precoce do
câncer ginecol6gico, tratamento dos tumores gastroin
testinais, n6dulos mal:J1ários, feridás de cicatrização
'diffcil em pele e mucosa, quimioterapia e imunotera
pia antineoplásica.

Marcar consultas pelo fone 22-6326 (14-18 horas)
. Rua Deodoro,. 22 - 30. andar - I>ala 35.

Bancada vai a palácio Jazer a
. -

comumcaçao
Logo apos o encerramen

to da sessão.os deputados da
bancada da Arena, acornpa
nhados do futuro prefeito,

. foram ao Palâcio dos Despa
chos comuncar ofcislmen
te o resultado da votação ao

govemador Konder Reis. O
encontro foi rápido - pou
co mais de dez minutos -

tendo o governador, ao agra
decer a visita, dado conta de
sua viagem a Brasília, "onde
deverei colocar, com o pro
pósito mais elevado, os p�
blemes atinentes ao atual

momento, levando-os à con

sideração doo órgãos S�p&
ores do nOlSO partido e do

poder central". Assinalou

que "neste empenho, move

se a reta intenção de, sem

ressentimentos ou reservas

Incra

intervém em

cooperativa
de Xanxerê
o Incra decretou a in

tervenção federal, em regi
me de urgência na C oope
rativa Agifcola Mista Regio
nal Pindorama Ltda ,

. de
Xarx erê "por terem sido
constatadas varias irregulari
dades e desmandos admíns
tratívos", se_gundo esclare
ceu fonte do orgão.

O inte rventor federal,
major Valmor Raimundo
Machado, pertence aos qua
d roo da Poli cia Militar do
Estado, foi indicado pelo
co or-d e nador regional do
Incra e cedidopor ato do
g ov e r nador Konder Reis.
Anteriormente fora inter
ventor da Cooperativa de
Ararangúa, hoje jâ recupera
da e entregue a seus assoCia
dos :

Informou a mesma fonte
�ue a inteIVenção na coope
rativa de Xanxerê difere da
de ArarangtÍa, �"pois ,nesta
houve apenas falta de capa
cidade empresarial de seus

dirigentes, eIX[uanto que na

de Xanxefe o motivo e mui
to mais grave". Disse qU(
"foj realizada uma profunda
au ditagem, quando se verifI
caram graves irregularidades

, administrativa, contâbei'l, fi
nanceiras e operacionais, em

detrimento de seus associa
dOl� :

- Ante tais fata; - con

tirIuou a fonte do Incra - os

auditores recomendaram a

imediata inteIVenção fede
ral, sob pena de a situação
�e �ravar ainda mais, vindo,
ioclusive, a provocar ambi
ente de tensao junto aos as

sociado;, que se encontram
'ipreensivos com o fato.

Informou que pelOl .le
nntamentos feltos até agora
"prevê-se um envolvimento.
la ordem de Cr$ 16 mi
lhões, quantia superior ao

préprio orçamento da Pre
feitura de Xarx ere e de
grande maioria do; muni::i
piol catarinenses".

mentais, tomar as atitudes

que consul tem 00 superiores
interesses da Arena e do go
verno de Santa Catarina': :

Disse que arem de partici
par da cmverção nacional
ia A réna devem manter
contatos na área administra
tiva e fínarceíra, "objetívan
d o o solucionamento de

pleitos jâ encamin'had�s pe
lomeu governo" :

Depois de agradece
Konder Reis afirmou 'que

,

duas razões o levaram a assi
nalar de modo especial a

ocasião. ''1\ primeira, cinge
se à acolhida que mereceu

por parte do; nobres compa
nheiros o nome do novo

prefeito, por mim submeti
do à corsíderação da Assem
bléia Legslatíva acolhida es-

Pensão de

ex-combatentes

vai ser

regulamentada
o secretário do Interior e

Justiça, Zany Gom:aga,manteve
encontro na tarde de ontem
com presidente e representantes
da; Associações dos Ex-Comba
tentes e das Associações de' Ve
teranos da FEB, ocasião em que
foram expostos e 'debatida! ter
mos do ante-proíeto a ser enca

minhado ao Governador do Es
tado, relativo -à regularização do

pagamento de pensões aos ex

combatentes,

Seguindo orientação do se

cretãrio Zany Gonzaga, a con

sultoria jurfdica daquela Pésta
elaborou estuda! para a revoga
ção de todas as leis anteriores re

lativas à pensão dos !l!(-comba
: tentes, bem como regularizar o

volume de proCllssos que se en

contram paralisados e ·dar conti
midade aqueles pagamenta! de
benef(dós que se encontram

suspensos atuahnente.
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Reitz quer acabar com

irregularidades na

produção de palmitos
A exploração comercial do palmito, pelas indústrias de

alimentação tem trazido à ecologia e a fauna grandes prejÚ1-
zoo. Esse é um doo problemas do Coordenador de Meio

Ambiente, padre Raulio Reitz Ele encaminhou às indús
trias de comercialização de palmitos no Estado um questio
nário sobre o assunto, para que tenha um panorama da

situação
"

Padre Reitz afirma que a medida, a curto prazo, devefa
desagradar e diminuir a exploração, mas a longo prazo au

mentafa li produção economíca do palmito, pelo controle.
O problema preocupa há longo tempo. O'Instituto Brasílei
co de Desenvolvimento Florestal, embora tenha uma série
de díspostívos legais para conter a irracional ec ploração do

palmito, é importante para fiscalizar. Segundo o padre
Reitz, os problemas na área da exploração do palmito são

grandes, "inclusive roubos. Com o levantamento teremos

condições de ter um panorama geral do assunto". :

Os questíonaríós já começaram a ser respondidos e al

guns já chegaram à Secretaria de Tecnologia e Meíó Ambi
ente. Entretanto, ela acredita no têrmíno do levantamentc
somente para perto do fínal do ano.

A legislação federal que proibe o corte d� _palmitos com �

menOl de 2,5 cm, ê flagrantemente desrespeitada pelas efi<

presas que industrializam o produto, por ser o pahnito, com

essa circunfer�encia, mais tenro para o consumo. O padre
Reitz ainda não tem dados que possam configlp'ar providen
cias, mas ele conhece o assunto da �ploração com profUQ�
didade. Santa Catarina txporta palmitOl, mas a exploração
é descontrolada e está dizimando as reseIVas naturais do

produto. "H"a empresas que já estão buscando o produto no

Paraná':

Os atritOl são frequentes, pois os exploradores, geral
mente hwnildes lavradores, nao raro ,atacam as plantações
celCadas Idas fazendas, como aconteceu em Garuva, gerando
um impasse até hoje não resolvido. O' dono da maior reserva

do município quer a ec ploração dentro da lei e com replan-
.

tio, mas mesmo �om viguanCia, os pequenos produtores tx

pIoram o produto.

As medidas a serem tomadas pelo Governo do Estado
serão baseadas no leVantamento da Coordenadoria de Tec
nol�ia e Meio Ambiente.

No",e de er,idião a vado
tambémcom votos da oposicão

,

Em votação secreta que acusou 25 votos favoráveis, 5 problemas de uma CIdade que cresce desordenadamente. " ..

.

con trâríos e 8 nulos, a Assemblêía Ugislativa aprovou à Nês acreditamos e desejamos, acima de tudo, que a

noite passada durante sessão extraordinária, a indicação Capital continue crescendo não apenas pelas mãos da

do St Esperidião Amin Helou Filho para a Prefeitura da natureza e do; investidores que para éa acorrem, mas

Capital. A decisão estava prevista somente para a prix ima também pelas mãos do administrador público. E porque

.semana, mas foi antecipada, por entendimento entre as não queremos assumir responsabilidades por qualquer
lideranças, em virtude de muitos deputados viajarem a fracasso, decidímos deixar a questão aberta para os nossos

partir de hoje para Bresilía, a fim de participar das deputados.
convenções partidárias e desenvolver atividades políticas O presidente do MDB acrescentou ainda que a

.no Djstrito Federal . posição do partido era ''um voto de confiança à juventude
Dois deputados não compareceram à sessão-de ontem catarinense e brasileira, representada pelo nome indicado

a deputado Horst Domminning, da Arena, que esta pelo Governador" :
'

viajando, e o deputado Fausto Brasil, em licença para
- Desejamos que a juventude do Sr. Esperidião Amin

tratamento de saúde. Como a Arena tinha 21 deputados Helou Filho, a força de sua mocidade e a aplicação da sua

em plenário, os outros quatro voto; dados a' favor do Sr. inteligência, venham a dar umtestemunho do que pode a

Esperidião Amin Helou Filho foram de representantes da juventude fazer pela solução doo problemas de nossa

Oposíção,
.

Capital São muitos os problemas, e até chegamos :

a

Até momentos antes da sessão, informava-se que o pensar que o prefeito que solacíonà-los, quando mais

MDB manteria a mesma posição das vezes anteriores, sendo um jovem, poderá sair daqui candidato em poten
aoondÓnando o pleríario no momento da votação (ou cial a posições maiores da vida poli tído-adrnínístratíva do

talvez votando- contra" se observasse divergências na Estado, até mesmo a de Governador - concluiu Dejandir
Arena) em sinal de protestos contra o sstema da escolha Dalpasquale. '

indireta. Houve uma serié de entendimentos durante o O arenista Nelson Pedrini aparteou o dirigente da

.día, entre líderes da Oposição e da Arem, inclusive um Oposição pata dizer que "não sei quais as preterições do

encontro do Sr. Esperídíão Amin Helou Filho com o _
Sr. Esperidião Amin Helou Filho, mas concordo em que a

presidente do MDB. : > Prefeitura da Capital, senão a curto mas pelo menos a media

Quando o deputado Epítâcío Bittencourt abriu a sessão prazo, poderá �er um grande trampolim para a governança e

. e aramcíou a ordem do dia, já se tinha uma previsão do outras pos ções na vida' pública estadual". Pedrini ponde
resultado. O MDB não fecharia questão, mas a maioria de roo, no entanto, que em face das circunsfancias, "o novo

seus deputados "não votaria nem contra nem a favor, prefeito tera- que adotar medidas sob o risco da própria
muito antes pelo contrário", conforme um deputado do impopularidade", citando entre elas a reforma do sistema

partido observou procurando esquivar-se da imprensa, que tributário municipal com o fim de elevar a receita :'

procurara saber com antecedencía em termos de voto qual Quem definiu a posição da bancada da Arena foi o

seria a posição do partido. :' vice-líder Anfonio Henrique Bulcão Vianna, que não se

- Quando assomou a tribuna, para definir essa posição, o demorou muito na tribuna. Depois de adiantar que a sua

deputado Dejandír Dalpasquale acentuou que "muito bancada estava coesa em torno da indicação governamen
embora o desejo do MDB seja de que os prefeitos das tal,' Bulcão fez um apelo "a

.

todos os deputados", e

capitais e das esfancias hídromíneras e 'areas de segurança dirigindo-se aos representantes da bancada oposícíonsta,
seja eleitos diretamente pelo povo", o partido e áreas de no sentido de que aprovassem o nome indicado,-

segurança sejam eleitos diretamente pelo povo", o partido - Acima das nossas dívergencías .de idéias - disse -

- A Capital passou por um dos seus piores períodos, precísamos levar em conta que Florianópolis precisa de

com 00 problemas avdumando-se uns e arrastando-se uma solução alta, e esta serà dada com a aprovação por

�, outros- disse Dejandir • e este é o momento para que esta Casa do Sr'Esperidião Amin Helou Filho para ser o

assuma a Prefeitura um homem com a coragem para . novo prefeito da cidade. Assim, faço esse apelo, para que,

enfrentâ-los, O MDB recebeu com simpatias a indicação ao depositarmos o nosso voto, o façamos não apenas

do Sr. Esperidião Amin Helou Filho, na esperança de que aprovando a indicarão, mas expressando ao Sr. Esperidião
ele possa ser esse homem corajoso, corajoso para lançar Amin Filho o apoio necessário para que ele l2,ossa
ímpostos, para escolher uma equipe de administradores desempenhar com acerto as funções de prefeito da

reahnente capazes, para enfrentar todos os angustiantes Capital

Ora. MOEMA OESJAROINS
GineCOlogista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no E.diffcio CEISA,
�ua Jerônimo Coelho, 14, '!squina Felipe Schmidt 80.
andar, o:onjuntos 801 e 802 - fone 22-0471. (residên
cia fones: 22-2018 e 22-5481) - Florianópolis.

"
�

O governador Konder Reis disse aos deputados que vai sábado a Brasüia "sem ressentimentos ou reservas mentais".

sa que encontrou eco. no

seío da opinião publica e no

próprio partido da honrada
oposição. A: segunda circuns
tância prende-se ao fato de
que foram os parlamentares
sersíves à urgência da maté-

atenuei aS S"àS necessidades
p olrtíco-administratívas, se

revestisse da urgência ade

quada ao caso em concreto.
A este apelo natural, que é
tão do governo quanto da

própria cidade, atenderam

prontamente vossas excelen-'ria".
,

- Movido por motivos

particulares, sabem todos

que o deputado Dib Cherem
não pôde continuar a em

prestar O seu concurso a ad

mfnstração do muniétpib
da capital, tendo-me solící
tado econeração do cargo
no 'ultimo dia 4 de setem-

elas '

Apos as palavras do go
vernador' o futuro prefeito
agradeceu pessoalmente a

cada um' dos depu tados a

aprovação do seu nome A

presença da totalidade dos

parlam entares arenis tas que
se encontravam na cidade,
onternno Palácio do Gover-

I
.,

I
bro, Os problemas peculia
res que, afligem uma cidade'
em desenvolvimento acelera
do, como e o caso de Floria- .

nõpolis, estavam a impor
uma solução que, a par de

no, foi interpretada como o

inicio de uma convíeercía

polítíca maís estreita entre o'

governador e'toda a bancada.

,

'Zany debateu a regulamentação com ex-combatentes.

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA
A famnia de GUILHERME ESNARTH ROTH

BARTH, profundamente abalada com o eu repentino
e prematuro falecimento, agradece muito sensibiliza
da a todos os parentes e amigos qu.e numa gra.nde -

demonstração de carinho, levlÍram seu conforto e ho
menagem àquele ente querido. Convida ou1rossim, pa
ra assistirem a missa de 70. dia a realizar�se no prbxi
mo s6bado, dia 20, às 19,30 horas na CAPELA DO
co Lt:GlO SALESIANO. .

I Uja(, Setembro de 1.975.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brasília - O Conselho

Nacional de Petróleo

divulgou ontem �
tarde a nova tabela

dos preços de, combustíveis
de petrõleo para

todo o território nacional

que entrará em vigor a

partir de sexta-feira.
O aumento em média,

é da ordem de 20.8%. Em

Brasília e Porto Alegre,
o litro da gasolina

comum custará Cr$ 2,56;
em São Paulo e Belo

Horizonte custará i,57,
no Rio 2,55 e em

Salvador os '2,54.
O litro da gasolina

azul, por sua vez, foi

tabelado em 3,32
cruzeiros em São Paulo,

e em 3,30 para o Rio.

São os seguintes 'os preços das gasolinas automotívas nas

capitais e F,incipais cidades brasüeiras:
Gasolina' A" (Comum) Gasolina "B" (Azul)
Porto VeUto 2,54
Rio Branco 2,54
Manaus 2,s4
Boa Vista 2,40
Belém 2,54
Santarém 2,54
Macapá 2,54
São Luiz 2,54
Teresina 2,54
Fortaleza 2,54
Parnaíba 2,67
'Natal 2,54
João Pessoa / 2,55
Campina Grande 2,60

, Recife 2,54
Maceió 2,54
Aracajú 2,54

I Salvador 2,54
Feira de Santana 2,:57
Jequiê 2,61
Belo Horizonte 2,57
Gov. Valadares 2,64
Betim '

2,57
Uberaba 2.65
Vitória 2,54
Cachoeiro de

Itapemírím .

Rio de Janeiro
Campos
Niterói
São Paulo \

Campinas
Paulinia
'Santos,
Curitiba
Londrina
Florianópolis
Joinville
Porto Alegre
Canoas

,

Cuiabá
Campo Grande
Goiânia
AnáJ.X?lis
Brasília

Petrônio e Ulisses acham .que
'não haverá novos partidos em 77

dições político-partidárias do

Brasil, sinceramente, ,!_'Ião <vejo
necessidade de' novos part i dos
entre nós.

I

Observou ainda 10 senador do

Piauí, que domingo passará a

presidência da Arena ao Seu

conterrâneo Fraricelino Perei r a,'

que com a manutenção da suble
genda .nas eleições de prefeitos e

de governadores é a sua esperada
extensão ao pleito de senador
"os problemas poderão ser resol
vidos com maior facilidade, já
que divergências internas sempre
existiram e existirão, com o bi
ou com o pluripartidarismo".

- Não é assim tão fácíl mu

dar-se o quadro partídáríõ do

país, sou favorável à permanên
cia dos dois atuais partidos �

disse Petrônío Portela.
A par' disso, cerca de 60

deputados, segundo assegurou
o deputado Joaquim Coutinho,
continuam examinando a possi
bilidade de apresentação, ainda
'este ano ou no início do próxi
mo, de emendas constitucionais

facilitando a 'quebra do mono-

, pólio do bipartidarismo. O re

presen tan te pe rnambucano,

Seria como fundar novos jor
nais, a lei' não proíbe, mas acho
muito difícil alguém se decidir a

'fundar jornais, sabendo, como

todos sabemos, como atua a

censura à imprensa, que po de
destruir num mínu t o todo um

imenso e cuidadoso trabalho de
um órgão de informação.

Meio conformado, ainda que
identificando no movimento de
revisão partidária objetivos de
esvaziar e enfraquecer a oposi
ção rasileira, Ulisses Guimarães
comentou: "para um regime di
to de transição temos partidos
de transição".

Já o senador Petrônio Portela
procura mostrar-se mais otimis
ta: o bipartidarismo está provan
do -que veio para ficar, 'sendo

dispensável o surgimento de no

vas agremiações.
- O senhor acha que as

convenções de domingo poderão
...ser as últimas da Arena e do

.

MDB? As últimas do bipartida
rísmo?

- Acho que não. O bipartida
, rismo já demonstrou que não é

mais transitório en t re nós, os

dois partidos preenchem as con-

vindo de uma sessão preparató
ria do instituto político da Are

'na, com o seu colega Raul
Bernardo, comentou ontem que
numa hora de tantos problemas

,graves pendentes, o seu partido
Promovia "uni verdadeiro sarau'
literário".

- .E, com a alta da gasolina
prevista para os próximos dias,
com o governo seIIf, recursos

para combater as endemias, a

Arena resolve conv.idar professo
res,

. alguns formados, em Paris,
para conferências sobre polítíca,
Será, que vão ajudar o partido a

vencer as eleições em Muriaé e

outras 20 'ddades da minha

região tem Minas? - indagou o

deputado Ibrahim Abi-Ackel,
um dos mais céticos parlamenta
!e..

s desta legislatura.

Virando-se para os seus cole-

�s, afamou:
'_

- Estou preso. Preciso achar
uma j a nela para pular fora.

- A janela está sendo provi
denciada.· Vamos lutar por' no

vos partidos - disse-lhe Joaquim
Coutinho.

Brasília - Na opí- que teria para o país, no atual
nião da maioria dos parlamenta- estágio institucional, a criação
res dos dois partidos, as conven- de novos partidos, Será que tu-

,ções 'na�ionais da Arena e do
I 'do Se resolveria corrl esta provi

MOB,
. domingo, poderão ser as dência? No MOB, estamos con

últimas do bi-partidarismo; ou victos . da luta que iniciamos,
teremos novos partidos a partir pela redernocratízação do país.
de 1977 ou serão criados mais Este objetivo é o limite do nosso

dois para fazer companhia às convívio. Se.fosse de normalida
atuais agremiações, mas nem o .ele a situação do Brasil, certa
senador Petrônio Portela, nem o mente muitos dos nossos, es

de pu tado Ulisses Guimarães t a riam em outras agremiações.
concordam com estas hipóteses. Mas pergunto: se o regime é de

Para Ulisses Guimarães, "ao transição, se não o alcançamos o

,lado da panacéia do voto distri- estágio democrático, osq ue a-

tal, por muitos apontados como conteceria a dois ou três possí-
ii fórmula salvadora d'o regime, veis novos partidos? 'Isto muda-
ressurgiu outra, a do pluriparti- ria.o quadra, se' não forem -

darismo.: "como se bastasse pa-' feitas as reformas polítíco-ínsti-
ra a redemocratização do país

I

tucionais?
'

uma nova lei acessória perrnítin- O dirigente emedebista não
do o surgimento de novos parti- vê corno a revisão do quadro

.dospolítícos, sem se tocar no partidário concorrer para melho-

principal. rar a situação do país; se antes
O presidente do MOB, que não 'for alcançada a normalidade

será reeleito domingo, chega a democrática. "Se 'hoje a Arena e

ficar, irritado quando OUVe parla- o MOB estão numa camisa de
mentares e jornalistas comenta- força, amanhã serão mais parti
rem que depois das eleições mu-' dos na mesma camisa de força -

nicipais de 1976 "dificilmente a Constituição de 69 e a super-
os dois partidos sobreviverão". -constituição conhecida como

- Não sei qual � utilidade Al-5".

3,31

3,32

2,.;9
2,55
2,62
2,55
2,57
2,61
2,57
2,55
2,58
2,64,.
2,56
2,50
2,.56
2,56
2,85
2,72
2,60
2,60
2,56

'3,30

3,32
'3,32
3,32
3,30

'\

O maior aumento verificado
foi em Cuiabâ, onde

o litro da gasolina
comumcustará 2,85.

3,31
3,31

o aumento entra em

vigqr a zero hora de

sexta-feira.

Renovadores da Are'na 'pedem,
. I "

'

emenda ao proieto-p'rograma
f

ção diplomática para corri-
gir e evfar deformações da
imagem do PllÍS no exte
rior" e a' manutenção do
princípio de auto-determi
nação dos povos enão inter

venção em negócios de ou-

tros estados. .
.

. No campo militar, defen
dem os renovadores arenís
tas o estabelecimento de' pa
droes profissionais, quadros,
efetivos e remuneração "ca
pazes de estimular a larreira
militar nas três armas" e a

promoção recíproca de res

peito e confiança entre as

forças armadas e o meio
civil.

Entre os políticos o gru
po sugeriu o aprimoramento
da organjzação dos partidos,
do processo eleitoral e da
seleção de candidatos e,
"nobilítar a função política
e d ar aos que a desempe
nham a perspectiva de poder
exercê-la em grau final e

com segurança, excluída a

demagogia e a possibilidade'
.

de domínio do po der econõ-
.

mico".
'

I

Brasilia - Assinado por nal; educação, previdência
um terço· da bancada da social, campo militar, cíên
Arena na Câmara - dos cia, tecnologia, poluição e

integrantes do chamado meio ambiente, informática.
"grupo renovador" - foi No campo político inter

entregue à direção nacional no os renovadores defendem
do partido emenda substitu- "a "normalização institucio
tiva ao projeto de programa, nal, pela estruturação do es

que será discutido e, votado tado de direito como ex

rui.
.

convenção nacional de pressão da vigência dos di
sábado e domingo, na qual é reitos públicos subjetivos cí
defendida a eleição de go- . vis, políticos e fundamen
vernador pelo voto direto.' tais. O grupo sugeriu provi-

.; A realização da demo-' dências para a formação de
. cracia, a transformação so- liderança e reforma do siste

cial, desenvolvimento eco- ma eleitoral "pára assegurfar
nõmíco, a modernização ins- a autenticidade da represen
titucional, a segurança, a so- tação popular, estendendo o

berania e a integração nacío- direito de voto aos analfa
na1 constituem para a Arena betos e sargentos",' prega
os objetivos nacionais que também a.reforma do poder
orientam, de modo perrna- judicial, o aperfeiçoamento
nente, a ação partidária -: do regime federativo com a

diz o trabalho, na parte dos criação de condições para o

"objetivos nacionais atuais". seu efetivo exercício e, a

O substitutivo dos reno- criação de um quarto nível
vadores foi preparado com de poder, o das regiões me

base em trabalho do deputa- tropolítanas e das mícro-re
do Henrique Córdova, abor- giões homogêneas.
dando o campo político, No campo externo, '1 su

campo econômico, relações gestão do .....grupo renovador
exteriores, campo profíssío- da Arena defende "uma a-

Numa empresa, o cadastro de clientes
e fornecedores é uma peça muito
impor:tante para manter os negócios
naquele ritmo, rápido e certo que todos
desejam.

A mesma corsa acontece com a

Secretaria da Fazenda. Por isso, chegou
a hora de, atual izar o cadastro de sua

empresa.
Compareça à Exatoria de sua cidade

e preencha um formulário. Em breve, você
vai receber o novo número de sua inscrição
estadual, lsso é mu ito importante..

.

E com os dados fornécidos por você,
a Secretaria da Fazenda vai montar

um sistema, baseado em

computadores, que facilitará a

vida de todos. Mertos papel,
i nformações recentes e mais
rapidez, trarão logo grandes'

benefícios.
Mas tome nota do prazo:

a ficha de atualização cadastral
deve ser preenchida entre 12 de
setembro e 30 de outubro.

Quem promete rapidez,
precisa começar dando o exemplo.

,I •

"

'

'.'

Executiva do
MDBjátem
seus nomes

indicados
Brasília - O presidente

do MDB, Ulísses Guimarães
anunciou os nove membros
da executiva nacional do
partido, '1 ser eleita no pró- '

xímo . dia '21 durante a con

venção nacional.' São eles:
presidente: Ulisses' Guima
rães, 10. vice-senador Paulo'
Brossard (RS), 20. 'vice-se
nador Roberto . Satumino

(RJ), 3ó. vice - deputado
Tancredo Neves (MG), Se

cretário geral, Thales Rama
lho, (PE), lo. secretário, se

nador Lázaro Barbosa (Go),
20. secretário, deputado Al-

. do Fagundes (RS), 10. te

soureiro, senador Mauro Be
nevídes

-

(CE) e 2.0. tesourei
ro, deputado Joel Ferreira
(Am), além dos quatro vo- .

gaís e sete suplentes. Perma
necem os nomes do senador
Franco Montoro, para líder
do MDB, no senado, e Laer
te Vieira, para a câmara.
Com isso foi mantido o a

cordo no qual os autênticos
abriram mão de todos Os

lugares �a exec.utiva nacio
nal para assim po der realizar
a convenção no dia 21.

Oposição gaú�ha quer a

dinamização,.do ..
Partido

Porto Alegre - Em docu
mento firmado por todos os

delegados estaduais à con
venção nacional do parti
do, de que foi portador o

deputado Nadír Rossetti, I)
, MDB gaúcho pleiteia do Sr.

Ulisses Guimarães a realiza
ção de uma convenção ex
traordinária do partido para
o debate exclusivo de uma

série de iniciativas visando a

dinmmização da atuação
partidária, co�stantes �o do
cumento "o MDB aproxí
mando o futuro", algumas
delas, como a criação de
uma fundação de, estudos
políticos, já enunciadas pelo,

deputado Alceu Collares,
Agora a ínstítucionalíza

ção de encontros periódicos'
a vários nívJis, entre os diri
gentes partidários e suas re

presentações legislativas, e a

arregimentação do partido
para as eleições de 78, o

MDS gaúcho apregoa a ne

cessidade de uma atualiza
ção do programa e do 'esta
tuto partidário.·

As proposições dos opo
cíonistas gaúchos consolida
das no documento "o MDB
aproximando o futuro",
após sancionado' pela con

venção regionao do MDB foi
remetido à todas as seções
estaduais visando colher

.

_,.� '. :�if�;;;�;
-!ffi. W._�J��'" esperar que em 78 o gover

.. �.1t�4� .;.� no repita os erros de 74",
�•.

,

. ��pelo que a pr.egação p?líti-� \
SEDANTOL �-' cas

.

das pr6:cunas eleições
� '.\.� gerais devera adaptar-se a

:-� resolve seu problema � uma nova,estratégia para cu

-z:;,\i'.. mensal.
. � 'O Sucesso além da mobili-

0/81,' Combate regras dolo!,osas, �
J

_

'
•

r cóIlcas e complicações. � zaçao das bases eXI� a fo�- .

�.. Calmante e regulador � mulação de �te_matJvas vá1�-
l_ da saúde feminina � das para as SItuações politI-

. � �Of1�
cas, econômicas e sociais de-

!�(1En." "lT· 1/ n�ciadas das tribun� !egis-
'tJ W 1 latIvas pelos correlIgIOná

rios.

Secretaria da Fazenda
Govemo·do Estado de Santa Catarina êncOrtando distâncias.

CAMPANHA DE ATUALIZAÇÃO CADASTRAL
<,

TRIO B,AIANO: ACHADOS E PERDIDOS.
HOJE:,

No CORUJÃO LAGOA ÀS 23 HORAS
No COR'UJÃO CENTER À 01 HORA 'DA MANHÃ
Av. Beira Mar Norte ,Lagoa da Conceição,;

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Avai-já
está em

Concórdia
A delegação do Avai viajou

ontem à noite com os jogadores
reclamando da falta de dinheiro

Sem a 'prsença de torcedores e, sem ne

nhum entusiasmo, a delegação do Avai vi a- '

, jou discretamente na noite de ontem às
, 23h30m para o Oeste catarinerse, onde jo

gará hoje em Concórdia contra o Juventude
de Lindóia O início da viagem, anterior
mente marcado para as ,20 horas foi retar
d ado para que a; jogadores pudessem assís

, ti! o jogo entre Figueirense e São Paulo.
, Alcenor Cardoso foi chefiando a delega

ção, que arem do treinador Áureo, prepara
d fisíco Dacica, massagista Machado e

mordomo J arga, teve ainda os seguíntesjo
gadores: Danilo, Souza, Maneca, Veneza,
Orivaldo, Lourival, Balduino, Zenon, Car
los, Vado, João Carlos, Rubens, Jaico, Ari
prudente, Emilson, Beto, Sabarâ e Paulo
Roberto. Viajara também junto com a dele

gação, a convite do Avaí, o "ar1:litro Oscar
Rego., O

O empresarío Horàcio Gutierrez, confir
mou que na pior das hipóteses o Avai reali
zará 4 partidas, sendo uma hoje no jogo
principal da rodada dupla; 'dia 21 em Videi
ra contra o Videira, dia 24 em Conéordia

}

POUCOS

souberam do
. ,.

emverserro

do C. Renaux
, Brusque {Corresponden-
fe) - Num clím a de desaní
mo e decepção foi comemo

rado, no fim da semana pas
sada, o aniversario do Clube
Atlético Carlos Renax , que
completou 62 anos.- Segun
do Leopoldo Bauer, diretor

e presidente de honra, "nun-
ca, em toda su a ec. istência, o

Carlos Renaix comemorou
tão friamente o seu aniversá
rio de fundação". Referia-se
ele à falta de interesse da;
diretores, que, "à exceção de
Nilo Debrassi, nenhum veio
ao clube, nem no sábado,
nem no domingo", '

- Em .outras vezes, o ti
me brusquense comemoru

seus aniversaria; com jogos
Contra times famosos: Fla
mengo, Botafogo, Coritiba,
Chacaritas Juniors (argenti
no). 'Neste ano, a principal
partida foi disputada contra
um time local, de seminaris
tas B houve uma programa-

,

-ção variada, com Torneio '

Amador vencido pelo Ame-
'rica; 'Forneio Beto Rístow,
para os dentes de leite, ven

cido pelo Renaix , que con-
'

quistou "o tí tulo que falta
va na história de nosso clu
be", segundo Bauer. 'E o

misto do Carla; Renaix
venceu o Santos Dumont,
ainda que o time vencido
tenha recebido o Trofeu Ire
sa

decidindo o título do quadrangular e dia
28 em Palmitos contra o Palmitos Ex ste
ainda a possibilidade do Avai jogar em São
Miguel, Chapeco e Xanxerê. '

'

DEsCONTENTES
Após os trabalhos físicos orientados por

Dacica, os jogadores' se dirígiramp ara � se- '

r

cretaria do clube onde se encontrava o pre
sidente João Salum, para pegarem um adi-

, .antamento de salário, já que o time ficará
10 dias ausente de Floríanopols, Salum
atendeu os jogadores casada; conforme ha
via prometido, ma; deu os "vales" pela me

tade. Os jogadores saíram chateados e na

hora do embarque lamentavam a falta, de
dinheiro. Entretanto, o presidente João S a

lum, tinha uma outra versão: "Mandei que
todos fizessem os vales na terça-feira que
eu iria dar o dinheiro no dia seguinte. Eles
fizeram tudo direitinho, só que na hora de
pegar o dinheiro/dobraram a pedida, e é
Togico, eu não pude atender, pois não tinha
dinheiro. O que eles pediram na terça, rece

beram':

Caxias e América estão se

preparando para o Incentivo
Joinville (8 ucursal) - O Torneio Adolfo

.Zígelli veio dar novo 'animo ao futebol de
1oinville, nesta época em que normalmente
C6 times nada fazem Assim, Caxias e Amé
rica fem conseguido novos jogadores, treina
d e no começo do torneio - transferido

para o dia 28 deste mês - deverão estar bem

preparados.
'

Na terça-feira, o América reiniciou os

treinamentos, e fez coletivo no Olímpico,
sob as ordens de Joãó Lima. Netinho e Val
dir são dois novos jogadores que deverão
aar pelo time, enquanto que Raul Ba;se
não renovou o cpntrato, o. que devem ocor

rer embreve.
Quanto ao jogo de domingo paliSado,

que não houve pelo não comparecimento
. do Am�rica em Itajaí;Mauri Correa, presi

dente do clube, afirmou que esteve na se-

-mana pa;sada em Itajru., "qiiándo fui infor
mado pelo vice-presidente do clubé praiano
que no dia 14 o Mateílió jogaria em Lages
com o ,In ternacional, amistosamente".
Diante disso, o Departamento de Futebol
deu folga para o elenco naquele dia "E nOs

ficamos mais revoltada; que o pessoal de
Itajaí, porque esse desencontro de informa
ções criou um mal entendido em que apare
cernes como vilões Isto não ê verdade".

PIMENTEL VIAJA
Hélio Pimentel, o novo técnico do Ca-

x ias tem viajado à procu ra de novai jogado
res. Neste ftm de semana, esteve no Paraná,
onde trouxe um goleiro para substituir Ani�
valdo, que, vindo do Tigre, não se adaptou.
ao sistema de trabalho do técnico.

Na terça-feira, o Caxias fez coletivo, e

alguns jogadores nova; se destacaram, po
dendo até ser contratados. Tain�, €X: "joga

.

dor da Ferroviária de Araraquara, Opefario
de Campo Grande, e PaélficO, ponta-de,bn
ça que atuava no Maringá e no Umuarama,
impressionaram muito bem por suas atua

çÕ'es
Além de Anivaldo, Romualdo desligou

se do Caxias, porque Pimentel não se inte
re$OU por ele F.erreira, por sua vez, 'de,ve
renovar o contrato com o clube por mais
inn a temporada.

FlMDE FESTA
No domingo à noite, Leo

poldo Bauer e Nilo Debrassi
foram homenageados com
um jantar. Nilo mostrava-se
bastante abatido, e durante
discurso que proferiu, decla
rou: ,"vou simplesmente ter
minar este mandato, pela;
c ompremissos que tenho
com o presidente Amo Gra
cher, e depois vou abando
nar de. vez o cargo no clube.
Poderei colaborar, mas sem

res ponsabilidades que me·

tornem o bode espia(orio
para tudà'� Referia-se a ou

tros diretores quez' .se�nd?
Leopoldo Bauer, 'so sao di
retores para aparecerem nos

jornais, e nada fazerem". :-

A festa do Carlos Re
nalX terminou melancólica�
mente.. Dek ando o senti
mento �eral de que, se Nilo
Debra;Sl cumprir o prometi
do� o clube estará mal,_pois
"infelizmente em Brusque
não se encontra um despor
tista que tenha tempo mte
gral e a capacidade para de
senvolver esse trabalho à al
tura de Nilo".

REXABEX S . .4. - Indústria e Comércio
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
São convocados os Senhores Acionistas de "REXABEX

S.A. - Indústria e Comércio a se reun'irem em Assembléia
Geral Ordinária, ,em sIJa sede, na BR-101, km 413, na cidade

'de • Araranguá, SC., às 10,00 horas do dia 25 de outubro de

197b, para- deliberarem sobre a seguinte.
, OlmEM DO DIA

1. Leitura, discussão e \ votação do Relatório da Diretori<l,
Balanços de Capitais e de ReSUltados, parecer do Conse'lho
Fiscal, tudo referente ao exerclcio social encerrado a 31 de

julho de 1975;
2; Destinação do resultado apurado no exercIdo;
3. Eleição dos membros efetivos' e suplentes do Conselho
Fiscal para o exerclcio social 1975/76, bem'como a fixação
de seus honorários;

,

4. Outros assuntos de interesse social.

Araranguá, 15 de setembrO de 1975
ORLANDO F. ASCKZIEGEL - DIR.

.

CPF 036535950-53
.

'EDIFíCIO CENTRAL

DESOCUPADO

INOCOOP se ,ANUNCIA

EDITAL
Surge novo Conjunto Habitacional. no Es

treito. O I NOCOOP-SC informa que estão
abertas nnvas inscrições para a aquisição de

•

casa própria em sua sede à rua Esteves Júnior.
34, aos interessados em adquirirem aparta
mentos, com renda familiar mensal superior a

Cr.$ 4.160,00. Lembramos que as inscrições
�ncontram-se abertas no período de 17 a 22
de setembro, no horário comercial. Maiores

:nformações, serão fornecidas pelo Setor SQ
cial deste I NOCOOP.

ms.2.".

.RÁDIO DIFUSORA
1962 1975

13 ANOS DE
POPULARIDADE

E BONS SERViÇOS
CRICIÚMA-SC.

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA VARA'
C(VEL DA CAPITAL

EDITAL DE PRAÇA - EXTRATO
Venda em única' praça no dia, 18 de setembro de 1975, às
10,30 horas. (valor do saldo devedor que é de Cr$
337.486,97 - trezentos e trinta e sete mil, quatrocentos e

oitenta e seis 'cruzeiros e noventa e sete éentavos).
Local: atrio do Forum, andar térreo_ do Palácio da Justiça,
porta lateral sul.
'Processo:' Execução no. 677/75. Auto.r: APESC - Associação
de Poupança e Empréstimo de Santa Catarina.,
Réu: GUILHERME DE GUGLlELMI e sua mulhér SELMA

0$ GUGLlELMI.
Bem: "Um apartamento de no. 301, sito no 30. andar do
EdiHcio Christiane Village, sito à rua Lauro Unhares, Trinda
de, nesta Capital, com 79,56ms.2, ,de área privativa corres

pondente na área de uso comum uma parte ideal de 23,18
ms.2, totalizando em área constrida 102,74 ms.2 e no terreno

uma área ideal de 45,86 ms.2 ou seja 4,2458%. ,Um box de
no. 2 com a área de 32,52 ms.2, sito no subsolo, tendo a área

privativa de 20,36 rns.2, correspondendo no terreno uma

área ideal de 2.483 ms.2, ou seja 0,2299%, o edifício está
edificado em um terreno com a área total de 15.514,00

Florianópolis, 2 de setembro de 1975.
PROTÃSIO LEAL FILHO,

- Juiz de Direito da 2a. Vara Cível
JAIR JOS� BORBA

ESC,RIVÃO

AMADORISMOI----------------------------------------------�

,

,

,
I
j

, I
,

I

I

Vende-se imÓvel com três pavimentos, área'
de 1.400m2, frente para as ruas Saldanha Ma

rinho, Tiradentes e João Pinto.� Localizado a

5b metros, da praça XV dé Novembro.

Entrega imediata. Tratar: fones 22-0192 e

22-1392.

FCH não recebeu

I documentação

D'EF 'convoca professores e

para registro técnicos de Educação Física
I

A Divisão de Educação F(sica da Secretaria
da Educação está convocando professores e

tênícos de educação física, cuja'! equipes fo
ram inscritas para a; Campeonatos Estudants
Regionais, das 1 a. e 2a. cstegoras, para uma
reunião a ser efetuada no próximo dia 23, na
sede da DEF, em Capoeiras, com Im'dó
previsto para � 15 horas. Estão convocados

, também os árbitros das modalidades de hande
bol, basquetebol, voleibol e futebol de salão,

rara uma reunião no dia 24 com ilÚció às
7h30m.

Em virtude' do decreto 1433 de 24 de
outubro de 1974, tornando obrigatório o uso
do uniforme adequado para professor de educa.
ç ão f{sic'a, durante a'! aula'! 'práticas, a Divisão
de Educação Ffsíca passarã a fiscaltlar com

rígoros ídade o cumprimento do referido decre
ta.

R,ESULTADOS
O campeonato regional de futebol de salão

das la. e 2a. categorias, de Florianópoli{
-continua se desenvolvendo dentro de sua fase ;

cla'!siftcatória. Na primeira categoria os últi
ma; resiltados foram a; seguintes:

IEE x São Josê (d�;':ti!!)LApli::ação 2

Dayse Sanes 1; F. Tolentino 1 Hilda Vieira2;

de atletas Tiradentes 1 Edith Rama; O; -Catarinerse 4
Rosa Miranda
1; IEE 1 Tiradentes 4; APlicação 1 x Tiraden
tes 2; Tiradentes 1 Hilda Vieira 1 e IEE 1
Aplicação 3; linda Vieira O IEE O' Catarinense
1 Tirade ntes 1; lIilda Vieira 1 C�tarinense 3'
TiIaflen!es 2 Aplicação 2; Milda Vieira :3
Aplicação 1 e Catarínerse 2 IEE o. Segunda
categoria - Catarinerse 9 São J a;é O: F
Tolentino 1 N.S. Fátima 2; A'derbál 1 Edith
R_ama; � Tiradentes O lIilda Vieira 1; Aplica
çao O Tiradentes 2 e D. Salles 3, Rosa Miranda

O Hilda Vieira 1; N.S. Fátima O Hilda Vieira
1; IEE 2 Dayse Salles O; H. Vieira O Catarí
nense 1; A'derbal 3 IEE 3; N.S. 'Fátima 2 D.
Salles 1; Catarínense 1 AdeIba:ll; N.S. Fátima
1 IEE 2; Aderbal 3 H. Vieira O; Càtarinense 2
D. Salles 2; N.S. Fátima O Catarínense 5' IBE
2 H. Vieira 2; Aderbal 1 D. Salles 3;' N.S.
Fátima 2 Aderbal 3; HBda Vieira 1 D. Salles 3
e Catarinerse O x IEE O.

. A dassífcaçâo das equipes é a seguinte: la.
categoria - Colégio Catarinense, Alferes Tim
dentes, Hilda T. Vieira, Colégio de Aplicação e

IEE. 2a. categoria - Colégio Catarínerse, IEE,
Aderbal Ramos da Silva, Dayse W. Salles,
Hilda T. Vieira e N.S. de Fátima.

Heber Lebarbenchon Poe
ta, presidente da Federação
Catarineme de Handebol; re
cen temente fundada, objeti
vando desenvolver a prdtica
deste esporte em todo o Esta
do, acaba de instalar a sede da

e midade no eâiftdo Dias Ve
lho, -sala 1001, com expedien
te de segunda a sexta-feira, dos
�h30m às, 11 h30m Segu ndo
Poeta, fora m concedidas filfo.
ções provisórias àr Ligas de
Cridãma e Caçador e ainda a

Socteâaâe Esportiva e Recrea
tiva Sadia, de Concórdia.

O dirigente da FCH mani
festou a sua preocUpayão em

virtude da ,Ftderaçao ainda
não ter recebido a documenta

�o rlect!Sldria dos atletas vituu
lados às ComÍS8Õt!S Municipais
de Esportes que ultimam seus

preparativos visando os Jogos
Abertos, para o devido regis
tra Ainda visando os Jasc, a

Federação vai encaminhar um

dirigente, Francisco A.I\S'is ROo
berge, a, cidade de Chapecô
uma semana antes da realiza
ção dos Jogos, no sentido de
permitir o amplo desenvolví
mento da mo da/idade e facill,
tar os contatos junto as CMEs.

,

!
,

,

Aloysio recebeu -orientação
,

"

da C,BB. :Está tranquilo
Aloysio Soares de Oliveira, reeleito presi-·

dente da Federação Atlética Catarínense -

FAC - para mais um p erfodo de dois aros,

regressou do Rio de Janeiro, onde manteve'
contatos junto a Confederação Brasíleíra de

_ Basquetebol Enfatizou Aloysio que os enten
,

dímentos de alto nlvel da FAC são mantida;
com a CBB, em virtude de ser.o basquetebo 1
a modalidade que mais se destaca junto a

entidade, onde existe também uma maior
afinidade,

superior. Se houveL Como estão querendo
tumultuar a vida da entidade junto a Confede
ração, dei as devidas explicações, fazendo um

relato do que está acontecendo reahnente". '

A Federação Catarlnenu
de Handebol abriu inscrições
para o campeonato juveni e

adulto, a se realizar nos meses

de outubro e novembro; O en

cerramerüo dos tmcriçõe: estA
previsto p_ara o dia 30 de se

tembro. Este ano já foram dis
putados competições na faixa
mirim e infanto{uvenil.

- Seguhdo informação dos advogados que
militam no meio, a duração do processo pode
chegar a seis meses. E' essjm sendo, não posso
deixar a entidade de

-

portas fechada'! em I

prejufz o' do esporte amador catarínense, consi
derando que a FAC dirige cinco esportes
importantes. Dos atletas-que participam dos
Jogos Abertos, aproximadamente 3 mil serão
inscrita; na FAC. E: se a entidade não tiver
vida regular como se processarão as inscrições
dos atletas participantes? ','

Ainda esta semana um dirigente da Federa

ção segue para Chapecó, para proceder o

registro dos atletas daquela regiãa. "Fiéa mui
to mais fácil a Federação ir até eles, de que a

região ter que se deslocar até Florianópolis".

Para atuarem nos Jogos'
Abertos, Heber Lebarberchon
Poeta indcou os árbitros e me

sários a, Comisuio Central Or
ganizadora. Os árbitros indica
dos sâo Sidnei Santana, Ulisses
Fe mandes; Geraldo Kinder
mann, Pedro Paulo Flores e

José Carlos Pereira. M-esárlos:
.Juarez Lima, Orlando Soares
Filho, Clarre Garlassini, e Ma-
'!on Esplnrbla: ..

.� No Rio, Aloysio Oliveira fez
'

uma expos i

Ção de motivos junto a CBB, no sentido de
esclarecer os problemas que envolveram' as

eleições da FAC, diante do interesse do
Conselho Regional de Desportos em querer
acabar com a Assembléia, prometendo inclusi
ve a força policial "No Rio recebi orientação
no sentido de continuar 'nonnalmente com a

vida da FA�, até que exis1:a uma determinação

OS ECONOMISTAS.
Quando adquirir reló.gios de ponto para sua

empresa _. grande, mé<;Jia ou pequena· - faça questão
da marca Dimep�. São verdadeiros economistas

��������iiii�il- que - -ajúdam -, sua empresa em

organizàção, eficiência e mais

rendimento. Produzidos com ma-

terial de alta qualidade,
duram muito mais e são

\t������;õ!iii!;õ!iii!� .

os de melhor preço .. ITt.::;,..;1;����==���=g!!Compre
a garantia

e a

segurança

·Dimep.

ELETRONICO
E DE CORDA

�

1�1 �

DIMEP
�

�
-

* õ-���--só ---i
: FABRICA :

: RELÓGIOS, -:
i fABRICA MELHOR i

A PRtl\,4fll'lA DA AM(RIC.t LAT''''A
'

... __ "'_. • �

DIMAS DE MELO PIMENTA 5.A.
INDÚSTRIA DE RELOGIOS

Rua 15 de Novembro. 678 - 2.° - conj. 206

89100 - Blumenau. se - Fone: 22-0664

PROGRAMAÇÃO 'DO LAGOA IATE CLUBE PARA

O MÊS DE SETEMBRO DE 1975.
Pia

6
6

12

Hora
23:00
13:30
20:00

Programa
Uma noite com Stagium 10 (baile para associados)
Torneio es'portivo "INDEPENDÊNCIA"
Solenidades de entrega dos Títulos de
Sócios Honorários do Clube.
Torneio esportivo "INDEPENDÊNCIA"
Torneio esportivo "INDEPEI\IDENCIA"
Torneio esportivo "II\JDEPENDÊI\!CIA"
Assembléia Geral para Eleição do
Conselho Deliberativo.
Abertura da GI.NKALlC

'1
,

13
14
14
21

13:30
9:00

13:30
9 às 17

,.

28 '10:00

)

Nota - 1 - O torneio esportivo Independêl1cia será nas seguintes modalidades: Futebol Suíço,
Futebol de Salão, Vôlei, Tênis e Bocha.
I nscrições na Rua Deodoro 11 das 16 às 18 horas.

.

2 - GINKA lic

Inscrições Rua Deodoro no. 11 horário comercial até 25/9/15.
Duração - Início dia 28/9 às 10 horas - Término 29/11/755, 18 horas.

Entrega de Prêmios'- 30-11-75 às 10 horas.
Tarefas - Esportivas - Culturais -'- Recreativas e Sociais.

Alfred Heilmann - Administrador

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Foi um excelente res ulta
do para o Figueirense, o

,

empate contra o São Paulo,
campeâo paulista. Mas podia
ser melhor. Todo mundo viu

que Moacir não tinha condi
ções de continuar no se

gundo tempo, menos o trei
nador. E foi sempre pelo la
do de Moacir que o São

,

Paulo saia jogando. Só não
venceu, porque Nelson ga
rantiu a zaga. Sorte do Fi

gueira.
* * *

O Avai que hoje jogará
contra o Juventude de Lín

doia, poderá excursionar em

janeiro para a Á.(rica. Segun
do Horácio Gutierrez, agora
empresário" tudo dependerá
de um acerto com o italiano
Cassio Antonio Claudo no

dia 5 de outubro. Garante
Gutierrez que tudo dará cer

to, só que o italiano é empre
sário de espetáculos cultu
rais. Como dizem que espor
te é cultura...

* * * ...

Antes mesmo de começar,
o Torneio Incentivo já está
bagunçado. Além dos clubes
não 'mostrarem interesse no

referido, ele, segundo João
Salum não começará
mais dia 21 e sim do dia 28.
E o que é pior: a primei
ra partida do Avai contra o

América de Joinville, já foi
transferida para outra data.
Bom sinal.

* * *

Muita gente estava que
rendo aparecer às custas do
goleiro Zé Carlos do Marcílio
Dias, em prejuízo do joga-'
dor, é evidente. Agora parece
que a situação ficou resolvi
da. O goleiro, que não tipha
renovado com o Marcílio,
veio assistir o jogo do São
Paulo e acabou acertando.
com o Figueirense até 31 de
dezembro. Ontem mesmo as

sinou contrato, e domingo
poderá até ficar no banco.

* * *

O presidente João Salum
tem os seus méritos, pois pe
gou o Avai numa situação
bastante ruim e lhe deu o

campeonato, Mas tem tam

bém o presidente do Avai sé
rios defeitos que até chegam
a prejudicar o clube. Apesar
das, suas falhas, todos tem

que "tiiár o chapéu' quando
Salurn pega num lápis .para
fazer contas (que só ele en

tende e todos- concordam).
Ontem Salum fez mais uma

vítima: o jogador Carlos. Os
dois conversaram e acerta
ram a renovação de contrato.
Carlos antes ganhava
Cr$ 2.500,00 e para renovar,
pediu um pouco mais. Salum
concordou a,princÍpio e co

meçou a fazer contaS. Carlos
SÓ olhava. No fmal, o joga
dor assinou e 'saiu rindo, De

pois é que verificou que seu

salário havia sido reduzido
em Cr$ 300,00.

* *,*

Ainda sobre João Salum.
Ele vibrou com a excursão
do Avai para o oeste catari
nense por doiS inOuvos: pri
meiro porque o clube recebe
rá Cr$ 60 mil cruzeiros e em

segundo, porque não pagará
o prêmio pelo título esta

dual, ,remetido pará este fi
nal de semana.

Figueirense 1 x 1 São Paulo

O Figueirense de Nilson; Pinga, Nel
son, Almeida e Baio; Sérgio Lopes,
Dito Cola e Moacir; Marcos, Toni
ilho e Zé Carlos empatou na noite áe
ontem no estádio Orlando Scarpelli

'

com ó São Paulo de Valdir Peres;
Nelson, Paranhos, Arlindo e Gilberto;
Ademir e Pedro Rocha; Mauro (Arlin
do II), Murici (Chicão), Sergiilho e

Sergio Américo em um gol. 'Zé Carlos
marcou para o Figueirense aos 39 do

primeiro tempç e Almeida (contr�)
empatou aos 23 do segundo. AlVJr
Renzi foi um juiz regular, abusando
do cartão amarelo, bem auxiliado nas

laterias por Roldão Boria e, José
Carlos 'Bezerra. A renda somou Cr$
'70.201,00 e Pinga, Gilberto, Chicão,
Serginho e Pedro Rocha receberam

.eartão amarelo-

Outros resultados Hoje.apenas
S t R I E A PG GP GC SG J V E D, S t R I E B PG, GP GC SG V E D

•
lo. Coritiba 10 8 3 5 6 4 O 2 10. Cruzeiroum Jogo

15 11 2 9 5 3 O
Comp.rcial 10 61 2 4 6 3' 3 O 20. Corintians 9 5 1 .. 4 3 2 O '

Palmeiras 10 10 6 4 5 3 1 30. Tiradentes 7 7 6 1 2, 2 2

Desportiva IxO Santa Cruz O Goiás Atlético MG 10 9 9 O 8 2 4 Fluminense 10 9 2 1 3

Comercial OXO América (MG) de Amaury, Triel, Emílio, Alexandre e
50. Fortaleza 9- T 1 7 3 3 América MG 4 4 4 3

América RJ 9 '12 3 7 2 4 AIIétiGo PR 7 14 17 - 3 8 2 4

Cruzeiro OxO Remo Gilson; Matinha e Zé Maria; Piter, Lúcio, Remo 9 6 I, 2 4 1 Ceará 5 9 ·4 7 2 1 4-

Pajssandu IxO Atlético (MG) Rogério e Rinaldo enfrenta o Vitória de
80. Botafogo 2 2 2' .2 180. Paissandu 12 14 - 2 -7 2 1

Fortaleza IxO Fluminense
90. Rio Negro - 6 7 1 3, 3 Guarani. 6 4 5 -1 6 1 ' 3

, '[ião, Cláudio Deodato, Altino, Valter 100. Mala Clube 3 I 18 - 11 6 1 1 4 100. Nacional '3 2 10 - 8 6 O 3

Botafogo'4xO Nacion3I e Jorge Valença; Denilson; Eliseu e stRIE c PG GP GC SG V E D HRIE D PG GP GC SG .J V E D

Atlético (PR) 2x4 Palmeiras Washington; André, Osni e Didi Duarte. lo. Flamengo 11 10 9 1 4 1 4 . 10. Internacional 19 19 2 17 8 7 1 O

Goiânia 2x1 Vasco
,
O jOgo será realizado no estádio

20. América R N 9 15 13 2 7 3 2 2 20. São Paulo 16 16 7 9 8 5 3 O

30. Gremio 8 7 7 O 8 1 5 2 30. Náutico 13 12 7 4 3 O

Santos Ox3 Náutico
.

Serra Dourada, em Goiás, começando 40. FIGUEIRENSE S -2 7 4 40_ Vasco 12 13 7 4 2

Ceub Oxl Flamengo àS.21 horas. São grandes as diferenf!as . Portuguesa 6 - 2 , 6 2 50. Alagoano 10 8 4 1

Santos 6 9 -4 7 2 1 60. Goiás 9 12 2 3 O
Bahia lxl Grêmio entre os times: o Goiás ifJ sexto 70. Gaiania [; 7 13 -6 8 2 70. Sport B 8 6 2 2 4

Internaclonal5xO Sergipe em sua chave, e precisa da vitória. Santa Cruz 5 8· 8 O 6 Bahia 7 6 1 1

Americano Ix3 América (RN) Seu adversário, o último em seu grupo,
90. Campinense 3 '5 13 - 8 3 4 90. Americano 7 13 - 6 ·8 3 5

Sergipe
' 3 4 12 -8 O 3 4 Ceub 6 6 7 -1 2 2 3.

Campinense lxl Sport llão deverá oferecer muita resistência. Vitóri� 3- 3 12 - 9 6 O' 3 3
.

110. desportiva 5 4 7 ·3 1 3 3

time paulista procurava jo
gar com Serginho, por sinal
a única opção de jogada, ora

com lançamentos, ora com

chuveírínhos sobre a área .. E
como Serginho não fez nada
durante toda a partida,' pois
foi marcado pelo melhor jo
gador em campoçNelson, o

São Paulo pouco perigo
apresentou I}O primeiro tem

po. Aliás, somente depois'
dos 39 minutos, quando Zé
Carlos completou um cruza

mento de Marcos da direita
fazendo o gol, é que Pedro'
Rocha passou a jogar mais
ofensivamente e o Figuei
rense inexplicavelmente
aceitou o jogo do adversá
rio:
O EMPATE
t Sentindo que o Figuei

rense não dava espaços e

neutralizava as investidas pe
la meia cancha, p treinador

Poy, acertadamente colocou
Chícão no lugar de Murici,
com Pedro Rocha atuando
mais plantado na frente..
Com isso, I) São Paulo. cres

ceu de produção já que Ser

gio América cobria com per
feição os espaços entre a ÍI\-

; termediária e o ataque, per
mitindo que Pedro Rocha
abrisse espaços na zaga, A
esta altura, isto depois dos

Poy: Juiz safado

mas lembrei a todos que nin

guém tinha o direito de querer
ser mais que o. outro, que ti
nham que jogar em conjunto.
Assim, o resultado foi bompa
ra nós, que conquistemos mais
um ponto importante.

Ao juiz, entretanto, é, que
Poy dirigiu quase toda sua indi

gnação:
.

- Nunca esperei encontrar
no Nacional um juiz tão safado
e i n co mpetente. ApresentaI
quatro cartões amarelos. :Juiz

Chicão:
- Jogo duro mesmo

Chícão, que entrou no segun
do tempo, foi o jogador que
mas concedeu entrevistas ao fi
'na! da partida. Vindo de unia

contusão, teve uma a1uasão re

zo�vel, jegou duro; e o Sao Pau
lo melhorou can sua entrada
Também não deixou de culpar O·

juiz:

- Nada sentf da minha COIl-

1usão. Gostei de poder jogar,
embora reconheça que o Aderok
deveria ter saldo' jogando, como

saiu. Eu jogo duro mesmo, e

equela entrada de Toninho foi
mais de raiva. ESSe juiz é que
criou o clima para que o jogo
end ure cesse. Nunca vi coisa
igual, facãftandó tudo p ara o Fi;

. gueirense, até na !a!da: de bola,
sempre demorada do lado deles,

.

mais ainda depois do gol,

Empate tot um
bom resultado.

Mas podia
ser melhor.

CADERNETA DE POUPANÇA'

Sem menosprezar o ad

versário, mas acreditando
em excesso nas qualidades
individuais de seus jogado
res, o São Paulo acabou sen

do surpreendido pela garra e

c orrería do. Figueirense no

primeiro tempo e só conse

guiu o empate na fase final

graças a um gol contra dê
Almeida ..

Prejudicado em parte pe
lo péssimo estado do grama-

"

do, o São Paulo não pode
jogar na base do toque de
bola e com isso foi envolvi
do pelo Figueirense que co

locou Dito Cola, Moacir e

Zé Carlos na meia cancha,
não dando espaços para Pe

.dro Rocha, Ademir e Murí
ci. Com o bloqueio, a saIu·

ção foi Murici cair pela di-
-

reita, só que embolava com

Mauro, e Sergínho ficava
perdido no miolo da área. O
São Paulo insistia pela direi"
ta onde Pinga estava bem,
deixando de lado as jogadas
com Sergio Américo pela es
querda. Mas os erros do São

Paulo, que só passou a, acre

ditar no Figueirense depois
que recebeu o gol, não 'fo
ram só na meia cancha e no

individualismo de alguns jo
gadores. Insistentemente o

Durante todo o jogo, José
Poy gritou muito, xingou o juiz
.de todas as maneiras, incenti
vou seu time, orientou-o. Du
rante o intervalo, chamou os

jogadores aos brios, Ao final da

partida, considerou o resultado
[usto;

- O São Paulo subestimou
o adversãrío, de maneira irres
ponsável. O time tomou o gol,
e precisou reagir, em desvarae
gem. Durante o intervalo, não
dei propriamente uma bronca,

Serginho:
Estava machucado

Serginho, o artilheiro do São
Paulo, praticamente nada fez na

partida de ontem. Durante todo
o tempo, foi cham ado a atenção
por Poy, para cuidar de seu tra
balho, e se deslocar mais. A ex

p.icação para sua atuação pode
estar no lance em que foi atirgl
do n_j perna pela cabeça de Níl-

8011; E:» que o jogador alega pa
rajustifícar-se; :

.

-

,

- Estava maclmcado, e peno.
sei queIa � mas o técnico não
,quis. E não pude correr.porque _

sentia riiuito.' Quanto ao time;
minha explicação para o jogo �

,

simples, - falta de entrosamento
da equipe. E o Figueirense jogou
mais do que esperâvamos, ,',

,

20 minutos, o Figueirense já'
não tinha mais pernas para
suportar a agressividade do
time paulista, já que Moacir
não estava bem e não fOi
substituído. Aliás 'era sem.

pre em cima de Moacir que
o São Paulo saía jogando. E
o gol não demorou muito.
Sergio Américo fez o cruza.
menta para a área e Almeida
desviou de cabeça para den,
tro das redes, falhando o. go.
Ieiro Nilson.

O Figueirense, depois do

empate, tentou ainda o gol,
mas Toninha, mais uma vez

sacrificado dentro do esque
ma, pois joga sozinho contra
toda a, zaga adversária, não

- I

conseguiu. E nos minutos fl·
-naís, já sem condições físi.
cas ídeiaís e com Moacir
mal, o Figueirense procurou
segurar o empate, que não
deixou de ser umbom resul,

tado, embora, pelo futebol
apresentado pelo São Paulo,
o time catarinense tivesse
até condições de/conseguir a

vitória. Talvez se o Fígueí,
rense forçasse um pouco
mais, se Toninha não jogas.
se sozinho, e se tivesse san.

gue novo na meia cancha, o

resultado fosse outro, pois o

São Paulo, não chegou a as

sustar em momento algum.

patriota não pode 'apitar no Na
cionall Vou pedir para a direto
·ria do São Paulo enviar um 'off·
cio à CBD, para que sejam to
madas provídêreias,

O técníce, que aqui esteve
em 73, pelo Brasileiro, disse ter
encontrado um Figueirerse
"bem melhor, e que deverã
classificar-se, pela luta e garra .

do time". Contra o Grêmio,
-Poy acredita que o São Paulo '

a tu ar
ã

melhor, �'m'ais

.corscíente",
Pedro Rocha:

Faltou penetração
Um jogado r desanimado,

quiet>, evitando ao-,máximo fa
Jar, era o Pedro Rocha encontra
do no vestiário, depois cbjogo.
N'em de longe lembrava..-a segl!
rança do grande atleta que é.

, Recoilhecaa,
-

como todos, o

maior problema do São Paulo,
ontem:

- O si) Paulo jogou mi.
Não sei polque, mas faltou pe
netração, faltou profundidade
ao nosso ataque. Aclto que foi
por não esper.mn OI, jogar com

um time tio lutador, quecorres
se tanto - isso nos surpreendeu,
confesso, e.nos complicou. E
dita que assim mesmo não acho

o Figueirense um time bom,
bom de venlade. Quanto ao juiz,
estou acostumado com esse tipo
de atitude, e nem quem comen·
tar o que aconteceu.

t .

VAVIBRAR;TORCER E GRITAR
,

<o
'

I '
' -

,

COM O FIGUEIRENSE NO NAOONAL..

. I' .

Nelson:

_Faltou diálogo

Almeida:

Reconheço o erro

Todo o plantei lamentou o gol do São
Paulo daquela maneira, mas um jogador não
escondia a sua decpção, que era visível: Al-

.

meída, responsável, pelo gol de empate do
São Paulo.

- Estou bastante chateado, mas pelo fato
de ser o terceiro jogo que empatamos com

um gol bobo. Reconheço que falhei, escorre

guei no lance. Mas faltou diálogo, Se o Nil-
.

son grita comigo a coisa teria sido outra. E
lamentável.

Zé Carlos entrou e fez o gol, coisa rara.

Na sua humildade ele quase nem soube ex

plicar o gol: "A'bola veio de presente para
mim e não tive dificuldade em marcar. Foi

bom.iné?"
.

I Mais um goleiro: Zé Carlos

Baio:

Ele é muito veloz:
Quando Arlindo II entrou na ponta' diJ

reita, Baio pensou que as coisas melhora

riam para seu lado. Mas foi o contrário,
levou um "calor" do ponteiro. "Ele é mui
to veloz, jogava bem áberto e o Murici en
trava. FUI duas vezes com tudo e fui dribla
do. Aí mudei de idéia, esperava que ele
viesse com a bola. E ainda tinha o Pedro
Rocha fazendo guerra de nervos",

Moacir apareceu pouco nó Jogo' e ator,
cida não gostou. Más se justificou: "O seu
Lauro mandou que eu colasse nd Ademir e
eu assim fiz. Ele por acaso jogou alguma
coisa? O time fez o que deveria, mas deu
azar outra vez. Eles é que empatam". :

Com a dispensa de Vanderlei, o Fi

gueirense ficou com um sério proble
ma para o substituto de Nilson, consi
derando que Marcos Langauer não se

encontra em boas condições físicas.
Mas ontem a situação foi definida com

a contratação do goleiro Zé Carlos, do
Marcilio Dias.

Dumíense de Paula Ribeiro foi

quem trouxe o jogador de Itaj aí ontem
à noite, e depois de assistir o jogo, co
locou a camisa do Figueira, posou para
os fotógrafos e foi para a administra
ção do clube assinar contrato. Catari
nense de 24 anos, natural de Porto Be

10, zé Carlos começou em ItaJaí no ti-

I

Nelson justificoú ontem màs uma vez a
sua contratação e isso não foi novidade.
J�u, 'cobriu, brigou, fez tudo que era

pass(vel na defesa. Nem a fama de SeJgi
nho, goleador paulista, lhe preocupou. Foi
o melhor jogador em campo. :

- O São Paulo ni> me swpreendeu, é
bom como dizem. Mas o ataque não chega
a ser um monstro cano falam. O que dei
xa a gente chateado é tomar um gol da-

"quele. No primeiro tempo houve um lance
idêntico. No intervalo pedi para o Nilson
�tar e o gol SiU da mesma forma Pura
infelicidade. Mas faltou diálogo. Nílson es
tav:a arrasado, nem falou, e foi para a

concentração. >

me amador do Cometa, ingressando no'

Marcilio Dias no ano passado e se

constituindo numa grande revelação.
-- Lamento as notícias que circula

ram sobre minha pessoa e o Marcílio
, Dias. Não é nada disso, o clube me co

locou à disposição do Figueira e quem
não gostaria de disputar O campeonato
nacional? Reconheço em Nilson, que
,é lá da terra, um grande goleiro, mas

vou lutar para ser útil ao time.
- O Marcílio Dias colocou o joga

dor à dísposíção do Figueirense sem

nenhum ônus para o clube da capital,
revelando desta forma a amizade que
une os dois clubes, disse Dumiense.

,I.

APEse
" .
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Bessa mostra a
.R.....lplano.
das barragens

O diretor do DNOS detalhará hoje ao

ministro Rangel Reis os projetos das

barragens destinadas ao Vale do Tubarão, para
o fornecimento de água à I CC.

Ao viajar ontem com destino a Curitiba,
onde participará da reunião do Conselho de

Coordenação da Região Sul, 9 engenheiro
José Bos:la, diretor do DNOS, informou

que irá detalhar ao Ministro Rangel Reis,

que também participará do encontro, fIS

diversas soluções, favoráveis, até o momen

to, li proteção do Vale do Tubarão, contra

enchentes, e, a regularização das suas des

cargas, a fim de suprir o manancial de água
necessário para o desenvolvimento indus

trial da região litorânea do Sul' de Santa
Catarina, tendo em vista o melhor aprovei-

, tamento do carvão.

Serão realizadas duas reuniões hoje no

Palácio IguaçúA primeira reunirá diretores
e técnicos do DNOS, ocasião em que o

engenheiro José Bessa proferirá uma pales
tra abordando como tema "a disciplinação

, e aproveitamento dos recursos hídricos das

bacias dos rios Tubarão e D'Una no litoral

Sul do Estado. À tarde, no mesmo local,
será realizada a reunião do Conselho Con

sultivo da Sudesul, presidida pelo ministro

Rangel Reis e com a participação dos
Governadores Canet Júnior e Sinval Gua

zelli, e do Vice-Governador Marcos Büe

ch1er;além de diretores de órgãos vincula
dos ao Ministério do Interior.

Explicou o engenheiro José Bessa que,
,

estudos mais aprofundados irão indicar a'
solução ideal para o controle das enchentes

e o suprimento de água para o pólo
carboquímico. Afirmou que são três as

opções para suprir de água doce e viabilizar
'

os projetos industriais para o litoral Sul de

Santa Catarina'.
A primeira solução seria a construção de

uma barragem no rio Perrixíl, para evitar a

salinízação da Lagoa do Mirim, e uma

adução direta através de' condutos, do rio

Tubarão. Com isso, além de dessalinização,
seria aumentado o manancial da Lagoa do
Mirim.

'---

A segunda opção seria a construção de
uma barragem em Cabeçuda, evitando-se a

salinização das Lagoas do' Mirim e Irnarut,
complementada com a �duÇãO do rio TUba
rão. 'Estas providências' fariam passar o

,

volume de acumulação de água doce das
duas lagoas para, cerca de 100 milhões de
metros cúbicos de água.

Finalmente, como última opção, poderá
ser construída uma barragem antí-sallniza
dora localizada na foz do rio Tubarão,
nróxima à barragem da Laguna, criando-se
assim um manancial de água doce nas três
lagoas _ Mírím, Imaruí e Santo Antonio,
com capacidade de acumulação de 150
milhões de metros cúbicos.

ENCHENTES

Explicou o engenheiro José Bessa que as

três barragens acima mencionadas visam

garantir o suprimento de água doce para o

,desenvolvimento industrial da região. O

projeto do Vale Tubarão prevê ainda _

salientou '_ para a complementação da

regularização e contenção das cheias" a

construção de mais quatro barragens no

médio e alto cursos do Tubarão.
. Disse que estas barragens terão a seguin

-te localização: uma no rio Capivari, duas no

rio Braço do Norte e a llima no rio �
Tubarão. Ainda no mesmo projeto, esclare

ceu, será feita a retificação do rio Tubarão,
.entre a localidade de Capivari e a cidade de

Laguna.

Inscrição ao vestibular da
Acafe inicia só em novembro

As informações ao vestibular estadual
ünificade+da -ACAFE terão início no dia
.três de novembro, estendendo-se por um

período de vinte e cinco dias. A informa

ção foi prestada pelo professor Marcílio
Dias dos Santos, Secretário Executivo do

Orgão, explicando que a fixação da data foi'
determinada pela Comissão Central do Ves
tibular com' base na necessidade de se

proporcionar maior facilidade 'aos estudan
tes que cursam a'última série do 20. grau e

aos', que realizarão exames supletivos em

novembro.

Para o próximo ano, as quinze funda-
, ções que integram a ACAFE deverão forne

cer 5.031 vagas em 79 cursos superíore e a

previsão do número de candidatos é de
7500. I

A Comissãó Central do Vestibular Esta-

dual Unificado, integrada pelos professores
Hilton Amaral da Uníplac, José Carlos da

Silva da Udesc, Marcílio Dias dos Santos,
secretário executivo da ACAFE, Osni Píske

da Func, Rosa Maria Garcia da Fepevi e

Rui Rogério Nascimento Barbosa da Feda

vi, vem se reunindo desde agosto e já
'

programou à publicação do edital do con

curso para a próxima semana.

De acordo ,com as normas fixadas pelo
Ministério da Educação e Cultura, através

de Portaria no. 53/75, o vestibular constará
de quatro provas com cinquenta questões
cada.

As provas de acordo com a Portaria do

Mec, serão realizadas no período de 11 a

14 de janeiro e a taxa de inscrição, fixada

pela Comissão de Encargos Educacionais
do Conselho Federal de Educação, serpa de

Cr$ 210,nO.

Falta de fluor na água causa

alto índice de cárie, no Vale
Blumenau,(Sucursal) _ A suspensão do

uso de fluor, misturado à água _potável
distribuída pela rede que serve a comunida
de blumenauense é a principal razão dos
altos índices de cáries dentárias existentes
no 'município, de acordo com denúncia
feita na Câ�ara de Vereadores de Blume
nau pelo líder da bancada do MDB, Milton

Pompeu da Costa Ribeiro,
Depois de indagar pelas razões que

determinaram a suspensão do usa do fluer,
Pompeu -, citando dado's estatísticos de
estudos realizados por grandes conhecedo
res do assunto � frisou quê o processo de

tluoretação diminui em cerca de 60% os

casos de cáries dentárias. Acrescentou que
,apreSentava requerimento neste sentido,

atendendO solicitação feita pelos odontólo

gos de Blumenau, que se mostrám preoc�
pados com os altos índices de cáries regis
trados atualmente.

_I\fumou ainda, baseado em informaçõe
oficiais, que problemas de altos investimen
tos não podem ter determinado a suspen
são do uso de fiuor na água potável, uma

vez que, a'preços atuais, isto significaria um

gasto de 50 centavos, por pessoa durante
'um ano. Para exemplificar, Pompeu ci

tou o caso, do Estado do ,Rio Grande do
,

Sul, onde as cidades, Por força de lei, são

obrigadas à prática de fluoretação da água
potável. Em fí.mção disso, O 'Rio Grande do
Sul é o E,stado que acusa o menor índice de

cáries dentárias no país.

Fessc promove este mês a
J

'

•

II Feira, de Ciências do Sul
á Fundação Educacional do Sul de San

ta Catarina _ FESSC -, atraves de um dos
seus orgãos - o CoTegio Integrado Padre De
hon - realizara nos préKiÍnos dias 19, 20 e
21 de setembro III Feira de Ciências do
S uI de S anta C àtarina.

_

A promoção 'e da Secretaria de Educa
çao do Es41do e'sera orientada pela 2a. Co
ordenadoria Regional de Educação da cida�.
de de Tubarão. '

, ,

O
O diretor do Colégio Integrado P�dre ,

ehon, Professor Jos'e Orlando de Farias,
aflfInou que a Feira de Cfencias tem, entre

o.utros objetivos, promover a competição
fentifico-cultural entre os e§tudantes do'
.0: e 20. ,graus; o desenvolvimento da cria

tIvidade; d intercâmbio de conhecimentos,
�m apresentação dos resultados das inves
!lgações científicas realizadas e fortalecer a

Integração entre escola, aluno e comunida-

de.
Esclareceu ainda o Pro féss ar J aSe Orlan

do de Fari� que os trabalhos a serem apre
sentados possuem um cafater prntico e

cientí fico, represent ando um a contribuição
pessoal ou de i.un grupo de alunos, para a

cieneia de um modo geral e, particularmen
te, servem eomo 'lndices de aprendizagem
das matérias mitústradas. ' J

Os trabalhos serão julgados com os se

gUintes cri(eribs: Originalidade, ressalvadas
� limitações naturais do estudante; impro
visação e criatividade; funcionamento, do

experimento; contribuição pessoal ou da

equipe; valor do trabalho como qivulgação
cienu fiGa; utilização do Método ou Quali
dade Científica; conhecimento do assunto

'objeto do trabalho e ap resentação (estética,
'ordem, disciplina e limpeza) do trabalho.

Vinte mil
empregados

.

no Vale
recebem
'aumento
Blumenau (Sucursal)

Vinte mil e oitocentos em

pregados miados ao Sindica
to dos Trabalhadores na In
dústria de Fiação e Tecela

gem com jurisdição sobre os

municípios de Gaspar, In

daial e Blumenau, foram be-
'

neficiados com um aumento

de 17% sobre os vencimen

tos atuais, segundo acordo

'salarial fumado em assem

bléia geral extraordinária
com o Sindicato Patronal.

,O reajuste, a exemplo
dos anos anteriores, come

çou a vigorar a partir do,
corrente mês.

Sobre o aumento, o pre
sidente ,do sindicato expli
cou que em março do cor

rente 'ano, o Sindicato Pa

tr,onal atendendo reivindica

ção dos empregados, conce

deu um reajuste de 15% sob

forma de adiantamento do

acordo salarial fumado em
'

princípios do corrente mês.'
Assim, o reajuste global

atingiu o índice de 34%,
exigido pelo Departamento
Nacional der Salários do Mi-

nistério do Trabalho.

, Artex altera.'
prazos à,

distribuição
de ações

Arqueólogo
faz pa1estra
no Museu de

Jo,nville
Joinville (Sucursal) _ O

Professor Igor Schmyz, do

Museu de Arqueologia e Ar

tes Populares de Paranaguá
(PR), ministrará no período
de 13 a 18 de outubro um

curso sobre 'Arqueologia
Pré-histórica Bra sileira no

Museu Arqueológico do

Sambaqui de Joinville, nu

ma PLomoção conjunta en

tre a Universidade Federal
de Santa Catarina e a Prefei
tura Municipal desta cidade.

O arqueólogo abordará
os 'resultados de pesquisas
de campo realizadas por u

ma equipe de cientistas bra
sileiros integrantes do Pro

grama Nacional de Pesquisas
Arqueológicas, coordenado

pelo Smithsonian Institute
de Washington (EUA).

O professor falará ainda
sobre as origens �o Homem

Americano, sobre a região
da Lagoll; Santa em Minas
Gerais que segundo alguns
pesquisadores possui idade

superior a dez mil anos, e

que poder:í fornecer várias

contribuiçõesl à arqueologia,
e também das manifestações
cerâmicas das tribos indíge
nas tupi-guarani e aS locali-
7:adas na Bacia Amazônica.

Mais frangos para o Oriente Médio

,(

Itajaí (SUCUlSa/) 860
toneladas de frangos dos
frigoríficos Sadia,
Perdigõo e Seára serão ,

exportados parao Oriente
Médio através do-Porto
de Itaiai;

'
'

-Juntamente com os frangos
serão exportados para o
mercado árabe 1 O toneladas
de perus e 71 toneladas de
banheiras esnaltadas da
metalúrgica Douat de
Joinville.

O navio que fará o transporte
sem o Araguaia do Loyd
Brosêeiro e deixará o porto
de Itaja( no dia 22
do corrente. .:

O agente do Loyd Brasileiro
em Itajai, Pedro Stdles
Carção. dos Santos, informou
que um novo embarque de
frangos está marcado para '

fins de novembro, devendo'
ser superior ao que está
sendo feito atua/mente
Esclareceu ainda que novas.
frentes de mercado

,

estão sendo, abertas para
os empresários catarinenses

,.

no Oriente Médio e que
a venda de frangos pqra
aqueles patses servira
como experiência.

Prefeitura desenvolve
assistência no

interior de Joinville

INFORMATIVO FISCAL ORSECON

PRECISA�SE

COBRADORES - VENDEDORES

dam ente �radece.,

\

AGRADECIf\1ENTO E MISSA

JUIZO de Direito da 1a Vara Cível
da Comarca de FI,orian6polis
Edital de Praça CO"" o Prazo

de Dez DiaS [Extrato]
Art. 60, da lei ID. 5.741, de 01.12.1971 .

Autos no.: 349/75
,

Credora: Apesc Associação de Poupa nça e Empréstimo de
Sta. Catarina. '

Devedores; - Teimo Luiz daSilva e s/mulher VerardidaSilva.
Dia da Praça: 30 de setembro de 1.975, às 11 :OO'horas. '

Local da Praça: Á trio do Forum. à porta I ateral sul do Palácio
da Justiça (Rua Álvaro Millen da Silveira), nesta Capital.
Preço da Venda: Não inferior a Cr$ 328.152,p6.
Objeto da Venda: - Um apartamento de no, 101., situado no

,.� o. andar do Edf(cio no. 1'. do Conjunto Residencial
"CHRISTIANNE VILLAGE", sito ,à Rua Lauro Unhares,
sl tv». na Trindade. nesta Captai, com' 79;56m2 de área priva
tiva, correspondendo na área de uso comum umaparte ideal
d� 23,18m2 totalizando em ãrea constru(da'102,74m2 e. no

terreno uma ãrea ideal de 45,86m2ou seja 4,2458%. Um Box
- p/Esl'adonament_o de no. 11 com ârea 32,52m2, situado no

s ubsol o, tendo a ârea privativa de 20, 16m2 e uma parte ideal
oo rnurn para circulação de 12,36m2 correspondendo no torre

,00 uma área ideal de 2,483m2, ou seja 0,2299%. O 'Ediffqó
está edificâtlo em terreno com ãrea total de 15.514m2 mais
ou' menos, dividido 'em duas âreas assim discriminadas: Pri
meira área: Um terreno com 514,00m2 situado à Rua Lauro
Unhares, na Trindade, 40. Sub-Olstríto da Capital, com as

seguintes metragens e confrontações: ,14,06m1S, de frente à
rua Lauro Unhares; 35,00m1S.· mais ou menos de frente a

fundos com área abaixo descrita, ao norte com propriedade
de Antônio Venceslau e ao sul corn propriedade de q uem de
direito for, tendo a, segunda área: um terreno com 15.000 m2

'situado à Rua Lauro Unhares na Trindade, 40. sub-O's trito
desta Capital, com as sequintesrretraqens e confrontações:
sendo 35,00 m1S. de frente com a área descrita fundo as

vertentes do morro da Cruz, onde termi1a em ponto agudo,
extrerrrardo ,ao lado norte, com propriedade de Frontino José
Pacheco e do lado sul com propriedade de Venceslau Antônio
da Con::eição. Transcirto -oo 20. Of(ció de Registro de I mó
veis nó Livro 3/1. à; fls. 239 saboreiem ro. 10.566_

Õbservação: Nos' autos não consta haver recurso pendente de
julgamato, nem a existên:: ia de .õnus sobre o imóvel referido,
salvo o hlpotecârlo, ora em execução. :

Florlanôpolls, 12 de setembro de 1.97,5. Eu, Maria Helena
Arad]o, (Carias Saldanha) Escrivão, o fiz e subs:r;evi.

Lauro Pereira Ollveira
Juiz de D irei1D.

A Faml1ia de

Álvaro Correa critica
precário funcionamento

do posto de saúde
o precário f�nci�namento do Posto de Saúde do município de

Pomerode foi novamente abordado na Assembléia Legislativa pelo
deputado estadual Álvaro Correia, do MDB.

- Inaugurado no final do governo Colombo Machado Salles, o

Posto de Saúde de Pomerode só iniciou suas atívídadesdoís meses

depois, por força de denúncias feitas na Assembléia".
Como vários problemas vinham ocorrendo, o deputado emeríebís-

Blumenau (Sucursal) _ A ta tratou pessoalmente do caso junto ao Secretário de Saúde do
Fábrica de Artefatos Têxteis Estado, Hélio Ortiz, que lhe prometeu na ocasião, tomar todas as
_ �TE�, e!fl As�embléia providências para solucionar as irregularidades.
Gerai �rdin�na realizada na

- Passados cinco meses, voltei a falar sobre o caso que agora
terça-feira, a tarde" e�egeu"', assume proporções graves pois alguns funcionários ameaçaram
seu noyo Conselho FISCal, .abandonar seus cargos. ,

que tera com� memBbrc:: í:- (
, P,\,ra exemplificar, Álvaro Correia, citou o caso do dentista Rolf

tNIV?tS 01sLsen dr°resV' e °B o Jacobson que deixou de prestar serviços no posto para o qual havia
e1 ze ean O íctor 0- id ' . ,

"

A
'

Od b h Hart
SI o nomeado, o mesmo acontecendo com o médico Vanderleí LIma

na, mo e ,rec t, - "

.

Ri hbi t
que ameaçou tomar a mesma atitude.

W11g t
se Vl,eteor e Fcomo, sdu- "Todos os demais funcionários do Posto de Saúde de Pornerode

P' en es IC r erann o .

Sasse, Wladislau Ródacki,
estão descontentes com a situação que desde o 'início de suas

atividades ninguém recebeu seus vencimentos".
'

Egon Alberto, Stein e Jago
Lungerhausen. Também fo- Disse ainda o parlamentar que aquela unidade sanitária nâo está

credenciada para distribuir nenhum documento oficial para efeito
rarp aprovadas as contas re-

lativas, ao exercício de lo.
de Carteira 'de Saúde ou de Trabalho, obrigando os .habitantes

de julho de 1974 a 30 de daquele, município a se deslocarem até Blumenau quando necessi-

junho de 1975.
tam.

Depois de relatar as irregularidades, o deputado dirigiu-se à
Após à realização da or-

liderança do governo Estadual na Assembléia Legislativa para quedínária, teve início uma As-
sembléía Geral Extraordiná- procurasse saber da .Secretaria de Saúde o porquê da continuidade

do problema que está trazendo grandes prejuízos à população de
ria que promoveu uma alte- Pomerode.

.

ração estatutária no tocante
aos prazos 'para a distribui
ção de ações de aumento de
capital e de dividendos, fixa
dos em 60 dias, a partir da
publícaçn 9 das atas das res

pectivas, assembléias. As
duas assembléias foram diri- Joínvílle

�ucursal)
- A Prefeitura Municipal através de seu

gídas 'pelo presidente do programa" Açâ Concentrada" réalízou serviços de ensaibramento
Conselho de Administração em vinte e cínco-ru] s nas localidades de Morro do Meio, Paróquia de
da ARTEX, Dr. Júlio H. São Marcos e Nova 'Brasília, O Departamento de Saúde efetuou
Zadrozny ,e contou com a nestas três localidades, uma pesquisa sanitária objetivando melhorar
participação dos principaiS o nível de vida dos morado!es.açionistas, representantes da

" o Departamento de Educação realizou exposições de artes
, 'Investimentos Brasileiros _

infantis, apresentações de números de ginástica olímpica, c�ral de
� IBRASA S/A e dos princi- •

crianças, com a finalidade de motivaça integração escolaccomunida
pais fUndos de investimento'
do decreto-157. qe.

O Departamento \
de Cultura, Esporte e Turismo efetuou várias

palestras sobre a cidade de ontem e hoje e promoveu apresentações
,dos grupos folclóri(_los "OS Tangarás" e "Siberfluss".

Exige-Se:
Experiênciamínimade 2 anos

Condução própria
'

Fontes de referência
Garantias ádicionais

Oferece-se':
Comissão muito, boa
Diárias
Prêmios por cotas atingidas'
Retirada média mensal de'Cr$ 5.000,00.

Apresentar-se em horário comercial na Av.
Rio Branoo-, 103 - com Sr. Carlos.

NAIR CALDEIRA GONZAGA

agradece sensibilizada a todos os que a confortaram

no doloroso transe porque passou, e em especial ao

Dr. Alfredo Daura Jorge e a equipe de aJxil'iares de

enfermagem, peJa atenção e dedicação dada à nossa

saudosa mãe, sogra, irmã e w6, durante a sua
J

enfermi
dade.

"
\

Na oportunidade, convida aos parentes e amigos
para assistirem a MISSA O E 70. O IA, que será cele

brada dia 18 (quinta-feira), às 19 horas, na Capela da

Colégio Catarinense.
.

Por mais este ato de,Fé Cristã e amizade, antecipa-

VENDAS TÉCNICAS
Empresa de médio para grande porte prorura elemen10 capaz para intl!!1ar seu quadro de vendas. São os

segui ntes os qualifi:ativos do cargo: 1) Grande facilidade de conluni:ação em n(vel de c�ula; 2) Ter vivência e

experiên:ia junto a construtoras civi5-imobil iârias; 3) Trânsito fácil e já estabelecido nas camadas' empresariais;
4) Ser elemento versátil; 5) Preferên:ia será dada a quem tiver curso superior com f9rmação mais técnica; 6)
Deve ter, �guma noção de édministração de vendas; 7_) Ter tido alguma experiên:ia em venda tle material de
construção; f) Interessado em fazer carreira na empresa; 9) Dinâm'ico; lançado e capaz de ruto-desenvol
vir-.ento; 10) Ter condução própria. Salâri:> inicial mensal entre r.r18.000,00 e Cr$ 10.000,00. local de
tr.Jbalho Florianópolis _ SC. Pedimos aos interessados enviar éurriculum vitae para "'Iendatec" alc da Caixa
!l$taI6076 - (01000) - Soo Paulo _ S.P.'

' ...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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c/02
C/69
C/69
C/56
C/56
C/23
c/08
c/08
C/09

mente quitado até final.
De ntre outras vantagens

do, ,sistema implanta
do ressalta a inexistência
de qualquer despesa para
locador e locatário, pelo
fato de que a Adm.S.

Francisco encampou com

PARANAPANEMA
PETR IPIRANGA
ARNO
FUNDIÇIO TlJl'Y
C.T.B.

NOME DA COJ1PANHIA
ACESITA
AÇOS VILLARES
ALPARGATAS
ALPARGATAS
AMAZO�IA
AND CLAYTON
ANTACTICA
ARNO
BELGO MINEIRA
BRAD INVEST
BRAD INVEST
BRADES C O
BRADESCO
BRAHMA
BRASIL
BRASIL
CACIQUE
CACIQUE
CASA ANGLO
CASA ANGLO
C.E.S.P.

'C.E.S.P.
CONSUL
DOCAS SANTOS
ERICSSON
EST S PAULO
EST S PAULO
EST S PAULO
EST S� CATARINA
ESTRELA
ESTRELA
FUND rol'Y
:FUND rol'Y
IND HERING
IND VILLARES
IND VILLARES
ITAUBANCO
ITAUBANCO
ITAUBANCO
MESBLA
MESBLA
MOINHO SANTISTA
NORD BRASIL
NORD BRASIL
PET IPIRANGA
PEr IPIRANGA
FETROBRAS
FETROBRAS
PIREU,I'
FtRELLI
REAL
REAL
REAL
REAL CIA INVEST
REAL CIA INVEST
REAL DE INVEST
REAL DE INVEST
REAL DE INVEST
SADIA CONCORDIA
SADIA CONCORDIA
srn NACIONAL
'sm RIOGRANDENSE
SID RIOGRANDENSE
sarZA CRUZ
TEKA
UNIBANCO

,

UNIBANCO
UNIBANCO
VALE RIO DOCE
VARIG
LIGHT
LIGHT
LIGHT
sm MAlINESMANN
S m MAlINESMANN:

.

CP
FFB
CP
PP
ON
OI'
CP
PI'
CP
ON
PN
ON
PN '

PP
P,P
00'
OI'
PP
OI' C/14
PP 6/14
OI' C/06
PP C/12
FFB C/30
CP CIOl
CP Clll
FI' 6/05
ON
PN
PPB
OI'
PP
OP
FI'
FPA
OP
PPB
PP
ON
PN
CP
PP
OI'
PP
ON
CP
:P.P
PP
(;fi
CP
PP
P,P.
ON
PN
QN
PN
PP
ON
PN
PP' :eis
PP DIR
FFB
CP C/19
PP C/19
OP DIV
PP C/09
PP C/12
ON
:m
PP
PP
CP
CP
(fi

. cp
PP

C/06
6/27
c/27

C/06
C/28
c/56

Numa iniciativa pioneira
da Administradora de

Imóveis São Francisco, foi

i m plantada recentemente

nesta Capital um sistema
de locação de imóveis
com seguro de vida em

grupo dos locatários. Tal

sistema, sem precedente'
neste Estado e provavel
mente no país, é resulta"
do de estudo desenvolvido

por 'Binãria-Corretora de

Seguros Ltda, em consór

cio com ,o Grupo Atlânti
!:8 Boa Vista. Do emprego
desta nova modalidade re

sulta maior segurança pera
n locador, face à hipótese
de falecimento de seu in

quilino, comotambémpa-
ora os familiares deste que
terão seu contrato previa-

1,50
2,02
2,65
2,26
0,75
0,78
1,08
1,82
3,86
1,05
1,05
1,10
1,07
1,45
6,90
5,52
0;55
0,68
1,34
1,26
0,60
0,60
1,50
1,49
1,45
1,01,

0,92
0,95
0,65
1,04
1,20
1,10
1,48
0,90
1,05
1,45
1,00
1,25
1,00
0,95
0,91
1,40
2,35
1,60
0,91
1,22
'4,42
2,88
1,86
1,80
0,78
0,85
0,85
0,85
0,85
0,65
0,70
0,69
1,85

íO,05'01
'1:17
1,62
2,58
0,90
0,68
0,66
0,64
3,20
0,48
1,03
0,95
0,95
3,30
2,40

=.L_C:_·�L::_
5,0
4,3
3,5
2,2
2,1

7

QUANT
421.000
78.000

228.000
612.000

9.000
400.000

5.000
39.000

540.000
10.000
1.000
1.000

93.000'
5.000

2.844.000
248.000

6.000
82.000

158.000
7.000
2.000

146.000
12.000
56.000
65.000

204.000
5.000
2.000

20.000
3.000,

160.000
12.000
94.000
55.000
5.000

85.000
12.000
17.000

21Q�OOO
30�OOO·
2�0_

440.00b
2.000

19.000
66.000
79.000

2.091.000
2.021.000

78.000
9.000
2.000

440.000
11.000
7.000

63.000
32.000
19.000
35.000
5.000

3.276.000
45.000
46.000
15.000
25.000
30.000
4.000
1.000
5.000

883.000
200.000
42.000
37.000
2.000
2.000
2.000

+ 2,5
1,8
0,4

Priem anuncia
sistema nacional

de emprego··

DNOS faz
plataformas
para gado

se proteger
Com a aproximação do pe

ríodo de chuva na região do
pantanal .matogrossense, o

DNOS está intensificando os ser

viços de locação das plataformas
de refúgio para o gado, com as

quais pretende' reduzir, a curto

prazo, as perdas que anual-
\ mente as inundações têm causa

do aos rebanhos.
Ia está em vigor um contrato

para a construção de 21 dessas
plataformas, com dimensões va

riáveis entre 15 mil e 40 mil
metros quadrados. A sua locali
zação obedece a critériode prio
ridade, que atenda as áreas mais
críticas, de maior concentração
de rebanhos e em locais que
mais economicamente permitam
movimentação e assistência ao

gado, durante o período de
águas altas,

As plataformas de refúgio,
juntamente com as previsões de
nível de água, formuladas a par
tir de dados hidrológicos obti- .

dos através de uma rede de
instrumentos radíoautomâticos,
constituem, no momento, o sis
tema mais Viável no sentido de
se .anular os efeitos indesejáveis
das inundações no pantanal. As
previsões de nível d'água do rio
Paraguai e de seus principais
afluentes no alto curso são di
vulgadas semanalmente pelo
DNOS. Já nos últimos períodos
de chuva, muitos fazendeiros,

,

com base nessas previsões, pude
ram antecipar medidas e retirar
o seu rebanho das áreas alagá
veis.

+
1,8
5,8
1,5

Arnaldo I'rieto falou ontem na ESG.

do Trabalho programou a preparação dos 450 mil
trabalhadores que, somada a ação do Senac e do
Senai permitirá que se alcance a meta de mais de
um milhão de trabalhadores. Em 73 contávamos
com 3636 entidades sindicais, hoje esse número' e

de 6.833, representando um aumento da ordem
de 90 por cento no sistema sindical brasileiro.

Aumento nos preços de

veículos vai ser de 5%'
. De acordo com dirigentes da Ford Brasil, Volkswagen,

. General Motors e Chrysler, o novo aumento do preço dos
automóveis deverá se situar ao redor de 5% "pois não seria'
prudente, no momento, uma elevação superior a essa taxa,

.

devido a uma recessão de vendas no mercado".
Salientaram também que "o aumento' do prazo de

financiamento dos .carros, somente agora começa a deslan
char, As financiadoras levaram algum tempo f.ara se adaptar
as novas determinações do Banco Central'. O setor de
revendas, segundo dirigentes da Abrave, sofreu uma reces
são de 8% na sua movimentação geral.

A direção da Associação Brasileira de Revendedores
Volkswagen voltou a informar ontem, que acredita ser o

aumento dos preços dos veículos ao redor de cinco a sete
por cento. Acima dessas taxas, o preço será incompatível
com a situação atual do mercado. Diz, também que uma das
principais causas da elevação dos preços, foi o aumento nos
custos das matérias-primas, além do acordo entrya Indústria-
e o Conselho Interministerial de Preços". .

. '

-Um total de 74 mil 802 autoveículos foram produzidos
em agosto último pela indústria nacional, elevando a
acumulada nos oito primeiros meses do ano para 685 mil
618 unidades, contra 595 mil 221, produzidas no mesmo
período de 1975.

A variação positiva no período fixou-se em 5,1% e os
dados preliminares fornecidos pelas fábricas indicam ainda'
um total de 604 mil 789 veículos comercializados de
janeiro a agosto de 1975, nos mercados interno e externo,
contra 586 mil 217 unidades, vendidas no mesmo período
de 1974, acusando um incresmento de 3,1%.' Este
levantamento da indústria, contradiz com as informações da
'Associação Brasileira de Revendedores de Veículos.

Alguns revendedores que estão recebendo os novos
veículos da linha 1976 da General Motors e Chrysler, ainda
teni em seus estudos veículos do ano, por isso estão
reduzindo seus pedidos de novas compras e com isso, a

produção dessas indústrias, que está condicionada ao
mercado também é reduzida.

+

+ 1,4
2,2

FEDERAÇAO DO COMÉRCIO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
,

,I
,

SERViÇO SOCIAL DO .COMÉRCIO- - SESC'
DEPARTAMENTO REGIONAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL

BOLSAS DE ESTÁG:IQ
. .,' \

O SERViÇO SOCIAL DO COMERCIO, colaborando com o Plano Governamen-
'tal de Desenvolvimento de Recursos Humanos, e coerente «:om seus objetivos de: .

promoção do comercláric e sua famflia, oferece "Bolsas de Estágio"- para uníversi
tãrios carentes de recursos, com créditos a partir da 3a. fase do curso seriado de
MEDICINA. Poderão candidatar-se universitários não COi11erciafios. Seu aproveita
meríto dependerã do não preenchimento das vagas pelos candidatos preferenciais

InfQrmações no Departamento Regional do SESC- à rua Felipe Schmtdt, 1,17,
10. andar, dlarlaments das 12.'JO às 18,30 horas.

Florianópolis, setembro de 1975.
CHARLES EDGAR MORITZ

Presidente do Conselho Regional do SESC

Tomar Iogurte todOI OIdlcvéo
grandelegNdodolluper·heróII.

--

+

+
1,4
1,5
0,8

Empresário destaca

perspectivas do Brasil
A •

no campo econormeo

As perspectivas brasileiras no

campo econômico são muito
boas, jáque entre os países em

desenvolvimento o Brasil é um

dos poucos com possibilidades
de sustentar altas taxas de cres
cimento. Mas, mesmo assim, é
muito díficil fazer previsões pa-
ra o futuro.

'

Isso é o que pensa o presi
dente mundial da Bosch, Sr.
Hans Emil LUdwig Merkle, qUe
se encontra em visita oficial ao

país, e ontem foi homenageado
com um almoço na Câmara Teu
to Brasileira de Indústria e Co
mércio, em São Paulo.

O presidente da Bosch, ne
gou novamente as informações
de que teria sido o arquiteto das
negociações preliminares que le-

'varam o Brasil a assinar o acordo
nuclear com a Alemanha.

Admitiu que o país tem con

dições de absorver rapidamente
e gerar tecnologia no campo
nuclear,

O desenvolvimento brasilei
ro, acrescentou, foi excelente
até o ano de 1974, e embora
ni tenha atualmente a mesma

r

velocidade, ainda pode ser cons,
derado bom, relativamente com
as economias de outras nações,

Entre os setores de maior
potencialidade, apontou o de
transportes, ao qual a Robert
Bosch, subsidiária brasileira, de
dica quase toda sua produção, e

. o de telecomunicações, no qUal
deverá ingressar, dependendo'
dos estudos que está realizando,

Na quarta fábrica brasileira
a Bosch limitou seus investimen:
tos na implantação de mais Um
parque produtor de equípamee,
tos para injeção de motores die

.

sel.: Ela está sendo montada em
Curitiba, Paraná.

'

Logo após o almoço na'Câ·
mara Teuto Brasileira, ele seguiu
de helicóptero para as cidades
de Taubaté e São Bernardo do
Campo, onde visitou as fábricas
da Volkswagen do Brasil

A Bosch, revelou ainda o sr,
Hans Merkle, já investiu em sua

subsidiária brasileira cerca de
170' milhões de marços (aproxí
madamente Ct$ 700 milhões)
em seus 20 anos de atividades,

Produtores de arroz

dizem que
$.�m muda,nç(ls'

indústrias fecham
Defendendo a imediata libe

ração dos preços como condi
ções indispensável para que se

regularize a oferta de arroz, os

cerealistas goianos estimam que, .

a persistir o quadro atual, as
indústrias empacotadoras fecha
rão e o abastecimento continua
rá cada vez mais deficiente.

Se o governo não tomar uma
atitude a curto prazo, em bene
fício do povo e das empresas,
estarão os industriais entrando,
muito breve, numa situação de

insolvência, gerando desemprego
a milhares de pessoas - diz nota
distribuída pelos industriais à
imprensa,

Segundo o sindicato da in
dústri;t de arroz em Goiás, a

política adotada pelo governo
em relação ao tabelamento de
preços na compra' e na venda de
arroz, levada a efeito nos últi- .

mos doze meses, "velo colocar
as indústrias do ramo em dificul
dades, pois o produto acha
quem compre a 140/150 cruzei
ros .a saca de 60 quilos, livre de
imposto, ficando para as indús
trias no preço de 160/180 cru

zeiros, não havendo, assim, pos
sibilidades de vender o arroz

empacotado a 4,02 o quílo". .:

Dizendo que no Rio Grande
do Sul o arroz é vendido nor

iiiaImente no. varejo "porque lá
o tabelamento não é

respeita
do", acrescentam os industríaís
goianos que.aquí o arroz empa
cotado começa a faltar porque
as indústrias não têm condições
de entregar a mercadoria para
ser vendida dentro do tabela-

A Bolsa de ontem

(São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Florianópolis.

Fqram ef'e tuadoe 1.925 negócios com 27.412.070 títulos e volume. de
Cr$ 74.798.211,57 , superior ao do pregão anterior.Entre as ações mais neC;_0
c í.adas d:estacou-se BANCO DO BRASIL PP COOPON 07� com CrS� 19.587.860,00 ,r5�
presentando 37,38 do movimento de operações a vista.

INDICE BOVESPA-FECHAI,'lENTO 80' AQ11ES DO INDICE

Anterior 2.075 29 subiram
Hoje 2.095 28 estáve:i.s
Evol.Perc. +1,0 15 bai.xaram
Osc.Pontos + 20 00 S/íC!cüa:.\(mto ant o r-Lor

08 s/negÓCiO hQ�c
MAtORES OSCrLAç'OES-FECliJI.i�J:.2

AÇ'OES E�1 UTA ./OSC. AÇtlES E':'I BAIXA

CP C/07 7,6 C.T.B. ON
PP 6,0 FINANC :BRADES PN
PP C/56 .

5,8 PARANAPANEMA FI' C/07
PP C/56 5,7 COPAS PI' C/06
PN 4,0 INDS HERING PPA c/2�

UEGOCIOS REALIZADOS

TIPO ABER '[IN' MAX FECH

1,50 1,50 1,52
1,99 .1,99 2,02
2',70 2,65 2,70
2,30 2,26 2,32
0,75 0,75 0,75
0,J8 0,78 0,78
1,08 1,08 1,08
1,72 1,72 1,82
3,81 3,81 3,90
1,05 1,05 1,05
1,05 1,05 1,05
1,10 1,10 1,10
1,07 1,05 1,07
1,45 1,45 1,45

C/07 6,80 .6,80 6,95
5,45 5,45 5,52
0,55 0,55 0,55
0,68 0,68 0,68
1,34' 1,32 1,34
1,26 1,26 1,26
0,60 0,60 0,60
0,61 0,60 0,61
1,50 1,50 1,50
1,50 1,48 1,50
1,46 1,45 1,46
1,00 1,00 1,02
0,93 0,92 0,93
0,95 0,95 0,95
0,65 0,65 0,65
1,04 1,04 1,04
1,20 1,20 1,20
1,10 1,10 1,10
1,40 1,39 1,48
0,90 O,ga 0,90
1,05 1,05 1,05
1,44 1,44 1,46
1,00 1,00 1,00
1,25 1,25 1,25
1,00 1,00 1,00
0,95 0,95 0,95
0,91 0,91 0,91
1,40 1,40 1,41

C/06 2,35 2,35 2,35
1,60 1,60 1,60
0,90 0,90 0,95
1,15 1,15 1,22

C/15 4,38 4,38 4,41
'2,85 2,83 2,91

C/37 1,85 1,85 1,88
C/37 1,78 1,78 1,80

0,78 0,78 0,78
0,85 0,85 0,85
0,85 0,85 0,85
0,85 0,85 0,85
0,85 0,85 0,85

C/04 0,64 0,64 0,65
0,68 0,68 0,70
0,69 0,69 0,69
1,85 1,85 1,�5
0,05 0,05 0,05
1,02 1,01 1,02
1,19 1,17 1,20
1,61 1,61 1,62
2,55 2,55 2,58
0,90 0,90 0,90
0,67 0,67 0,68
0,66 0,66 0,66
0,67 0,64 0,67
3,21 3,20 3,25
0,49 0,48 0,49

C/18 1,03 .1,03 1,03
C/19 0,95 0,95 0,95

0,95 0,95 0,95
3,30 3,30 3,30 .

2,40 2,40. 2,40

COTACIO DE CÃMBIO
O banco do Brasil operou o dolar ontem nas se�intes taxas:

compra: Cr18, 310 venda: Cr$8, 360

ALUGU'ÉIS AGORA TEM SEGUROS
DE VIDA

+

/
1,6

+ '1,3
0,6

Falando ontem na Escola Superior de Guerra,
o ministro do Trabalho, Arnaldo Prieto, disse que
ainda no decorrer deste ano será implantado o

Sistema Nacional de Empregos (Sine), mecanis
mo executor das ações da Secretaria de Emprego
e Salário. O sistema será por um conjunto de

agências públicas federais, estaduais ou munici
pais, como também particulares, que obterão
elementos informando das necessidades de mão
-de-obra e de emprego na força de trabalho
brasileira.

Disse que o MTP contava somente com 510

inspetores do Trabalho, vinculados à delegacias
regionais. Para' a ampliação da inspeção do
trabalho promoveu-se a realização de concursos

para a admissão de novos inspetores, este ano,
.passo inicial para a admissão de 3 mil novos

inspetores até o final do governo, do presidente
, Geisel.

Fazendo um histórico, da evolução do salário,
nestes últimos anos, o ministro do Trabalho
enfatizou nova política salarial: adotada pelo
governo que toma por base, não mais o perfodo
de 24 meses para se calcular a média dos
coeficientes de atualização monetária, e sim dos
últimos 11 meses, obtendo-se desta forma os

valores substancialmente mais elevados, e assim,
aumentando o poder aquisitivo do trabalhador,

Para o ano em curso, disse, que o ministério

mento estabelecido pelo gover
no federal, Lembram também
que os problemas como óleo e o

feijão, no ano passado, se orígí
naram de um tabelamento fora
da realidade, normalizando-se a

situação do abastecimento de
pois que os preços .foram libera
'dos,

Segundo a concepção de que
!lia i�i da oferta e da procura é
que controla o preço", os cerea

listas sugerem a 'liberação dos
preços do arroz, "porque esta
mos nos aproximando do plan
tio e o produtor não terá estí
mulos para aumentar suas áreas
plantadas temendo a ação do

governo para forçar a baixa do
preço' do produto", aduzindo
que "não haverá estímulo para
aumento da produção sem pre
ços, pois o lucro é a meta de
todo empreendimento e, nas

condições atuais, as empresas
estão sofrendo grandes prejuf-
2DS",

Se o governo mantiver
tabelados os preços do arroz,
para compra e para venda, tere
mos- a curto prazo, uma crise no

abastecimento do produto, tal
como aconteceu com o feijão e

o óleo comestível, cuja solução
só veio a efetivar-se com a libe
ração do preço da matéria-pri
ma", diz a nota, finalizando que
"enquanto os cerealístas de
Goiás .observam o tabelamento,
compradores de outros estados
estão adquirindo a produção
goiana em detrimento de nOSSa
indústria" .:

Óleo de soi'a tem

novos .·preços a partir
de novembro

O aumento de 5 por cento no

preço "o óleo de soja, embora

vigente desde o dia primeiro do
mês só deverá ser transferido
para o consumidor a partir de

novembro, uma vez que os vare

jistas foram avisados a tempo e

formaram estoques muito supe
riores às suas necessidades, se

gundo informou hoje uma fonte
da indústria,

Com o aumento, o preço da
caixa com 36 latas passou de
Cr $ 245, que vinha sendo prati
cado desde outubro do ano pas
sado, para Cr$ 261,00, signifi
cando um custo de Cr$ 7,25
por lata para o varejista, que
normalmente a revende com u

ma margem de ganho variável
entre 3 a 6 por cento.

A elevação do preço do óleo
no mercado interno decorre da
baixa cotação do óleo e do

farelo no mercado internacional,
o que obriga as índústrías a

/
5,0

descarregarem seus custos no

produto comercializado interna

mente, pois as margens de l�cro
no' exterior são muito reduzidas.

. As perspectivas atuais são de

que o _preço, após o atual reajus
te, se' mantenha estável até a

entrada da próxima safra nacio

nal, no fim do segundo semestre
do próximo ano.

Uma oscilação para mais ou

para menos só se verificaria me

diante a ocorrência de algum
fator extraordinário, pois a en

trada da próxima safra norte

-americana, segundo os índus
.triaís, deverá manter os produ'
tos no mercado internacional a

níveis regulares, Por outro lado,
os produtores nacionais, recuo

sam-se a negociar com as indús
trias a preços inferiores a

Cr$ 84,00 o saco de 60 quilos,
aguardando os piques das cota'

ções para o grão no exterior
,

para liquidar seus contratos,

+ 5,7
2,1

+ 0,6,
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exclusividade o projeto e

vai oferecê-!o a seus clien

tes como um serviço
-

a

mais. Na foto: dirigentes
das organizações quando
firmavam o contrato pio
neiro.
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o velho, inimigo
voltou: o furacão

Eloisa ati-ngiu RD
mas de 1.500 pessoas tive-

.

r que _

a abandonar. _ Um
número igual de habitantes
de Mayaguez, na costa oeste

da Ilha, também teve que se

retirar. Duas pontes desaba

ram, isolando 25 pessoas
desta 'ultima cidade. Na ca

pital, San Juan, mais de tres

mil habitantes do humilde

bairro periférico de Carolina

precisaram dek ar suas casas

em virtude do transborda

mento do Rio Grande.
Utuado sofreu um desas

tre quase total: pelo menos

veia chuvas torrenciais na quatro bairros ficaram sob a

Republica Dominicana, que água. Dezenas de automo

,provocarão inundações e veís foram arrastada; e os

trall'lbordamento de muitos prejúzos são estimados em

arroia; e rios", informou as 10 milhões de dolares

03,00 de ontem aquele cen- Ponce, com seus 156 OGO

tr o Também acrescentou habitantes, está isolada tam

que "começarão a ocorrer bêm, devido ao alagamento
fortes chuvas sobre o Haiti ds caminhos e das estradas.
_ que 'e vizinho da Republi- D e vem chover durante

ca Dominicana na ilha de todo o dia de hoje O servi

Hispaniola - com perigo de ço norte-americano 'de guar
inundações".' .

da-costas mobilizou seu pes-
Mas de seis mil pessoas .

soal de reserva para procurar
ficaram desabrigadas em os que ficaram isolados nas

Porto Rico. Os morta; in- costas sul e sudoeste. Helí

cluírsm duas pessoas que fo- cõpteros desse serviço resga

ram vitimadas pelo desaba- taram 180 pessoas e as em

mento de um edificío, duas barcações recolheram mais

eletrocutadas, duas afogadas 50, segundo informou um

e um operário da refinaria porta-voz.
de p e t rôleo' que nntreU- O governador Rafael Her

queimadõ quando as águas nandez Colon encontrava-se

causaram um lncendío devi- em Washington quando o

do a um curto-circuito' furado atingiu a ilha. Re-

Utuado, localidade de gressou ontem de uma via-

35.000 habitantes, nas mon- gm pelas zonas atingidas.
tanhas centrais de Porto Ri- Declarou que solicitara assis

co, foi a cidade mais castiga- . tência das autoridades fede

da. Pence, a segunda cidade raie; norte-americanas pata a

da ilha, ficou inundada, e reconstrução.

San Juan, Porto Rico -

O furação Elcisa atingiu a

ca;ta norte da Republicá
Dominicana com ventos for

tes e intensas chuvas que

causaram a morte de p elo

mena; sete pessoas e gran

des prejÚlzOs a Porto Rico.

O Centro Nacional de Es

tuda; de Furacões de Miami

informou que o furacão ten

de a diminuir sua intensida

de, mas ainda não se pode
prognústicar se entrara nos

Estada; Unidos '

.

"Ontem e esta noite ha-

,I

Sob nova lei, terroristas

.serão julgados na Espanha
Madri - Quatro homens e duas mulheres, todos presumida

mente filiados a um grupo mooista clandestino, foram conduzi
dos ontem à um tribunal militar para responderem sobre o assas

sinato de um tenente da guarda-civil, Sel'á o primeiro julgamento
na Espanha sob a nova e severa lei de repressão-ao terrorismo. :

No início do processo, num quartel do exército situado 15

quilômetros ao norte de Madri, a promotoria pediu a pera de
morte para três dos homens e as duas mulheres, e 30 anos de

prisão para o sexto membro do grupo.
Somente o general Francisco Franco. como chefe de Estado,

poderá comutar as sentenças capitais, visto que o direito de ape
lação é ircluído na nova lei antiterrorista promulgada no dia 26
de agosto. Os seis elementos são passíveis de julgamento sumário,
visto terem sido presos ap6s aquela data.' .

O tenente da guarda-civil,' Antônio José Rodriguez, morreu no

dia 16 de agosto, ao ser baleado com disparos de rifle.
.

A-promotoria acusou José Luiz Sanchez-Bravo, apelidado de

"Fidalgo", de ser o líder da unidade de comando, cumprindo
ordens de MMaria Tasca Panelas, "Berta", e Concepcion Lopez,
ou "Soma" - as duas mulheres envolvidas. Ramon Garcia Sanz,
"El Pito", foi acusado de disparar os tiros fatais com um rifle
fornecida por Manuel Canaveras Garcia. A: promotoria afirma

que J osê Fonfria Diaz teve pouca partcípaçâo no assassinato,
livrando-se da sentença de morte,

O promotor declarou aos juízes que Garcia, Sanchez-Bravo e

Canavera confessaram seus crimes e que os seis; segundo disse,'
eram m enbros da Frente Revolucionaria Antifascista Patriótica
(ffiAP).

s advogados de defesa desmentiram que seus representados
tenham havido qualquer relações com os assassinatos, alegando
que suas confissões foram obtidas por meio de torturas. Exigiram
a absolvição dos acusados.

Colisões provocam
ferimentos graves:

dois ho·spitalizados'
Duas colisões - uma na

avenida Mauro Ramos esqui
na com Anita Garibaldi, ou

tra no Estreito - envolven
do qu 3. tro veículos e resul

tando o intemamento de

duas pessoas, no Hospital
Celso Ramos, em estado gra

ve, foram as ocorrências de

trânsito que mereceram re

gistro ontem nos livros da

Delegacia de Segurança Pes
soal.
COLISÃO I

Ó Volks placas RF-0074,
propriedade das Irmãs Cate

.

quistas Franciscanas de Rio

Fortuna, dirigido por Salé

sío Oenning (rua Padre Ro

ma, em Rio Fortuna), coli-
. diu no cruzamento da rua

Aracy Vas Callado com Li

berato Bitencourt, à lh30m

de ontem, com outro carro

da mesma marca, de chapas
AB-4bOl. O segundo veícu
lo que pertence a Elisabeth
Archer Tomasini e era con

duzido por Humberto José
Tomasini (Jardim Atlânti
co), trafegava na rua Libera

to Bitencourt e bateu vio

lentamente na traseira do

primeiro carro que fazia a

travessia naquela via públi
ca. Em consequência, o

Volks de Rio Fortuna, que
transitava pela rua Aracy
Vaz Callado, foi atirado
contra um poste e teve sua

traseira totalmente destruí

da, tendo o motor saltado
fora da posíção de origem.
Os dois carros foram reco

lhidos ao pátio do Detran.:
O motorista do segundo

veículo, Humberto Tomasi

ni, não estava no local quan-

do da chegada das autorida

des, sendo impossível ser

realizada a dosagem alcoóli
ca. .Sabe-se entretanto que o

mesmo sofreu escoriações
leves. No primeiro carro, di

rigido por Salésio Oenning,
que nada sofreu, viajavam
Maria Bilck (casado, rua Pe

dro Cunha, em Capoeiras) e

Blandina Wessler, diretora
do Colégio Nossa Senhora
de Fátima, ,em Rio Fortuna,
que juntamente com sua

companheira foi atirada fora
do carro. As duas viajavam
com destino a Rio do Sul,
onde fariam visita a mãe que
se acha adoentada e em esta

do desesperador. Foram in

ternadas no Hospital Celso

Ramos, onde permanecem
em estado de coma. Por

outro lado, mesmo tendo
ficado bastante destruído o

carro em que viajavam, o

motorista saiu ileso do aci

dente.
COLISÃO II

Já na Avenida Mauro Ra

mos, esquina com rua Anita.
Garibaldi, colidiram o veícu

lo Ford F-75, de placas
AB-3071, de Lourenço Aní
bal

.
da Silva, dirigido _ por

Nicácio Ildefonso Rosa (rua
Coronel Américo, 142, em

Barreiros); e a Lambretta,
sem documentos, pilotada
por Luiz Clemente Pio (rua
Coronel Américo, Córrego
Grande), sem Carteira Na
cional de Habilitação. A

Lambretta foi recolhida pe
lo Detran e o 'piloto socorri

do pelo motorista, não ha
vendo necessidade 'de inter

namento.
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I. Independência
do México

mata 25
Cidade do México - vinte

e cinco pessoas morreram e

728 ficaram feridas na Cidade do Méxi:o
durante os dois últimos

dias de celebrações do ani�rsárlo
<ia independência mexi:ana, informou ontem a

pohcia, Segundo a pobcia, as mortes

e os ferimentos foram caisadas por

bebedeiras, acidentes de trânsito e tiroteios.
A cifra deste ano representa u m

aimento de duas mortes e 35
feridos em comparação com os

festejos do ano passado, acrescentou.

TEATRO

Cidinha Campos fala
de homens, só para
mulheres" num
espetáculo de alta categoria

.

ôl?rQ at\ POJII �
�da pr'imavera pra VocêI

Dormitório de casal, em caviúna.

Cr$ 1.780,00 à vista, ou

prestações de Cr$ 121 r1-6.

Dê uma cheqadinha no

Hoepcke, só pra conferir. Nós
I he oferecemos a

mel ho r pri mavera da
sua vida!

.

Televisor Telefunken
Cr$ 1.850,00 à vista, ou Cr$ 121,16 por mês.

, .

. ,
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Horóscopo

ÁRIES - O Sol em Leão
denota sucesso no amor,
êxito financeiro, alegrias
em viagens e nos contatos ,

com o sexo oposto e pro
gressos gerais. Novidades e

surpresas agradáveis, espe
cialmente no período da
tarde.
TOURO - Excelente perío
do para você dar mais

atenção aos assuntos do
mésticos e contribuir pela
harmonia familiar. Viagens
e notícias pouco favoreci
das. Conte com a colabora
ção de amigos. Cuide de
sua saúde:

GÊMEOS - Novas amiza

des em evidâcía, Favore

cidas as assinaturas de con

tratos e iriformações que
der ou receber. Novidades
favoráveis ao seu sucesso

pessoal. Uma boa chance
de êxito financeiro poderá
surgir no período da tarde.

CÂNCER - Dia em que te

rá surpresas do seu maior

interesse, especialmente
com relação à sua vida
íntima ou sentimental. Um

Omar Cardosc

bom negócio poderá se

apresentar, não devendo
ser relegado a segundo pla-'
tio. Ótimas notícias.
LEÃO - Boas perspectivas
de auto-realização na vida

I

social; e profissional. De
qualquermaneira, dê mais

atenção aos �_IDtos de
sua personalidade, visando

aprimorar seus conheci
mentos e apresentar-se
bem.
VIRGEM - Cuidado com a

saúde e com as amizades

que merecem suspeita de
sua parte. Contudo, saben
do agir com decisão e oti

mismo, tudo haverá de

acabar bem. Influência fa
vorável aOS estudos, pes
quisas e investigações.
LIBRA - Informações _

de
seu interesse poderão vir'
através de amigos, pelo rá
dio ou pelos jornais. Dê es

pecial atenção aos assuntos

relacionados com a educa

ção, concursos, exames e

demais provas de seu co

nhecimento.
ESCORPIÃO - Dia feliz

para a maioria dos que nas-

ceram em Escorpião. O .Sol

em Leão tende 'a favorecer
sua elevação social. Promo

ção 'e apoio de pessoa im- '

portante em evidência.
Vida sentimental e amoro

sa favorecida. Pode viajar.
SAGITÁRIO - Cuide mais
de suas tendências, interes

ses e aspirações de ordem

espiritual. Longas viagens e

contatos com pessoas da

Lei, especialmente juízes e

advogados, deverão ser be

neficiadas. Novidades em

vista.

CAPRICÓRNIO - Sucesso
no contato com pessoas de
sua triplicidade zodiazal

(Touro e Virgem). No tra

balho, não chegue ao exa

gero, evitando excessivo

dispêndio de energias. Cui

de, também, de sua saúde.
Evite o pessimismo.
AQUÁRIO - Aproveite o

período para dedicar-se
mais à pessoa amada. Os
interesses mútuos estarão

em jogo, podendo ser satis
fatoriamente solucionados.
Conte com a colaboração
de terceiros e terá valiosas

compensações.
'

PEIXES - Conte com a sua

determinação e energia pa
ra chegar aos melhores re

sultados rio transcurso des
te dia. Pessoas de sua tri

plicidade zodiacal (Câncer
e Escorpião), muito deve
rão contribuir para o SeU

bem-estar.

:J'

Nós, Os canalhas: de Jece Valadão.

bom nível. Censura 18 anos. Cecomtur 2 -

4,15 -7,45 - 9,45 horas
AS MULHERES SEMPRE QUEREM MAIS
- pornografia nacional de Roberto Mauro,
com Maria Isabel de Lissandra, 18 anos.

São José 3 - 7,45 - 9,45 horas
KARATt: - O SOCO DA MORTE - Cen
sura 18 anos. Ritz 5 - 7,45 - 9,45 horas
NOS, OS CANALHAS - Filme nacional,
'de J ece Valadão. Narra a história de dois'
irmãos gêmeos, nascidos numa cidade do
interior capixaba. O filme se preocupa em

mostrar a violência, '1 corrupção e o desa

justamento na cidade grande. Além de diri
gir, Jece Valadão, também é intérprete, ao

lado de Vera Gimenez, Celso Faria, Zelia
Hoffman, � Rubens de Falco. Censura 18
anos. Coral 3 - [. - 10 horas.
CINEMA EXTRA - Antologia do Cinema
Alemão Hoje às 21 horas: Antologia do Ci
nema Mudo Alemão - la. época: 1919 a

1924
Local: Auditório da Faculdade de Direi

to - Rua Esteves Júnior - Centro.

Cinema

DarcI Costa

TRAGAM-ME A CABEÇA DE ALFRE
DO GARCIA (Bring me the Head of Alfre
do Garcia) Novo �I1me de Sam Peckinpah,
com história de clima de tragédia, conten

do uma candente crítica ao poder do di
nheiro. Situado no México de hoje, tem

como protagonistas 2 marginais, vividos

por Warren Oates e Isela Vega; o filme con

ta ainda com excelentes coadiuvantes, tais
como Emiliio Fernandes, Gig Young e Ro
bert Webb. Em que pese a presença de

alguns modismos, um espetáculo de muito

COMPANHIA MELHORAMENTOS DE BLUMENAU
GRANDE HOTEL
CGCMF- 82.644.642/0001-98

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Edital de Convocação

'São convidados os senhores acionistas,' a se

reunirem em assembléia geral ordinária, a rea

lizar -se nodia 18 de outubro de 1975, às
09,00 horas, na sede social, à Alameda Rio
Branco 21, para- deliberarem acerca da seguin
te

Ordem do Dia:
10. - Tomada de contas da diretoria, exame,
discussão e aprovação do balanço geral, de

monstração da conta de I ucros e perdas, e pa
r,ecer do conselho fiscal, relativos ao exercício
social findo em 30 de junho de 1975.
20. - Destinação do resultado (art. 15 dos.
Estatutos Sociais).
30. - Eleição dos membros da diretoria e fi

xação da respectiva remuneração.
40. - Eleição dos membros do conselho fiscal
e fixação da respectiva remuneração.
50. - Outros assuntos da competência legal e

estatutária da assembléia geral ordinária.
Blumenau, 10 de setembro de 1975.

'

DALMO BOSON _

Dir. Presidente - CPF - 000338399
DR. JEMESOI\! RODRIGUES

Dir. Administrativo - CPF - 003711149
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Uma torneira elétrica é
melhor que as outras quando

se chama Lorenzetti.

SEMENTES DE BRAQUIÁRIA
o pasto novo que se esparrama e forma em menos de 90 dias.

Certificadas - Germinação garantida - De varredura ou venti
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AGROPECO
Rua Romualdo Andrezzi, 485 (defronte à BOMCAR-

Fone 2-4748
CAMPINAS, SP
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•Toda torneira elétrica tem a obrigação de

fornecer água quente na cozinha, no banheiro,
onde for instalada,

Mas só quando a torneira é Lorenzetti você
pode ter certeza de que ela fará isso sem

quebras, sem troca de resistências, sem gasto
excessivo de energia,

Por mais que passe atempo, E por mais que
você deixe as águas rolarem,

.

TORNEIRA' ELÉTRICA

LORENZETTI
CORRETORES DE IMÓVEIS

NECESSITAMOS 10

OFERECEMOS:
- A maior Com issão da Praça
- Ajuda de Custo
- Excelente Ambiente de trabal ho

GEmEDAUX
Informações pelo telefone 22-4340
Entrevistas com o Sr. Reis à Praça Pereira Oliveira, 1�

EXIGIMOS: I

- EXPERIÊNCIA NO RAMO

EMPRÊSA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS ,(();;/I
-DIRETORIA REGIONAL DE_ SANTA CATARINA

AVISO
A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos torna público que no Diário Oficial

do Estado no. 10315 de 08/09/75 publicou o Edital de I Concorrência no. 01/75-
para Alienação de Viaturas.

Florianópolis. 12/09/75'
A COMISSÃO DE ALlENACÃO

Leiteé bom �ra.teU Olho.
menno �ue ele tenha· .

30 Qnlnl1ol�

Beba leite.éleite faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTA CATARINA

O alemão Max era quase feliz. Fizera respeitável
fortuna no comércio de carros usados, tinha belíssi

ma residência no bairro mais caro da cidade, mulher

deliciosa, um par de filhos saudáveis e um longo'
séquito de aduladores alisando-lhe as costas largas e

achando graça de suas piadas sem graça. Tinha mais:
os dois metros de seu esqueleto de ossos largos eram

cobertos por espessa manta de músculos férreos e a

saúde de um eqüino levantino. Tinha mais, ainda, c

lalemão .Max: vasta cabeleira loura e luzidia cobrin.
do-lhe o crânio dolicocéfalo vazio de idéias e conhe

cimentos, olhos a zuis sobre zigomas altos, boca
cheia de dentes absolutamente perfeitos. O alemão
Max Só não tinha olhos obliquas de japonês. E este

era, desde a infância, o seu grande sonho. O alemão
Max era quase feliz.

Você poderia indagar: mas por que olhos obli-;
quos de japonês? Por que não de chinês, de corea

no, de vietnamita? De japonês porque o alemão
Max sempre admirou o Japão e os japoneses e tudo

que dissesse respeito à terra do sol nascente. Tanto

que, no seu cérebro pobre de erudição e órfão de

cultura residiam' meia dúzia de verbos substantivos e

três ou quatro adjetivos e advérbios nipônicos. Uma

riqueza, convenhamos.
Aconteceu que no dia mesmo em que completou

quarenta anos o alemão Max resolveu presentear-se.
Afinal, trabalhara pesado a vida inteira. Tinha, por
isso mesmo, direito à felicidade integral. E ela, a

felicidade, estava ali, 1.10 alcance dos seus bolsos,
literalmente perto dos seus olhos.

- Vou fazer uma operáçõo plástica - disse à

mulher.
-

- Operação plástica? Tás é doido!
- Quero ter os olhos puxados, assim, iguais aos

dos japoneses.
A mulher do alemão Max achou a idéia simples

mente absurda. O alemão Max achou a reação da

mulher simplesmente absurda. E foi só,
Dois meses mais, o louro, dolicocéfalo, de olhos

azuis Max Hans Hellmuth Müller Marx, ariano de
,

tratado, retornava de São Paulo já integralmente
feliz.

No aeroporto, ainda abraçando uma. coleção de
-

pacotes, indagou à mulher entre feliz e ansioso,
olhinhos de japonês cintilando.

- Que tal? Ficou bom?
- Ficou - respondeu a mulher com voz frouxa.

Os filhos'riram
,

Os. amigos, todavia, ajudam-no a elevar a felicida
de a alturas que nem ele próprio desejara-Ó,

- Ficou ótimo, Max. Ficaste com cara de rapaz
de vinte e cinco anos.

- Remoçaste vinte.
- Ficaste parecido com aquele artista.: aquele

daquele filme... como é mesmo.. esqueci.
O alemão Max foi totalmente feliz durante mui

tos anos. Muitos, seria exagero afirmar. -Mas durante

quatro, foi. Basta que se diga que, no terceiro ani

versário de cirurgia, nasceu o seu terceiro filho.
Beleza de criança. Um nenino rechonchudinho, 'mo
reninho, com olhinhos obltqutas, iguais aos dos ni-

'

pânicos. Quase desfaleceu de felicidade. Realmente,
era demais. Depois' de tudo, ainda ter um filhinha
com olhos rje japonês, francamente, era felicidade
total. Demais, até.

Para os festejos de um aninho, 'convidou a cidade

inteira, quase. Afinal, Hiràito Marx sopraria sua pri
meira velinha.

Foram dois dias de, festejos. Um sábado inteiro.

Um domingo inteiro. Madrugada de segunda-feira, ,

ébrio de felicidade e de cerveja, o alemão Max

recebeu de um conviva desconhecido - posto que

amigo de um amigo - uma aula completa sobre

genética.
Entendeu, seu Max? Goiabeira não dá caram

bola. Gata não pode parir rato. Nem camela, cachor

ra. Entendeu?
- Mais ou menos.

"

-'- Mais ou menos, não, Tem que entender. Preste

'"atenção. Um casal de japoneses, com pais e avós

japoneses, não pode ter filhos louros, de olhos

azuis... Assim como um casal de alemães, com pais e

avós alemães, não pode ter um filho ...

O alemão Max deu um berro e um pulo. O

primeiro a ser morto foi o 'prefessor de genética. O

último, o dentista da mulher, um tal Nakasima.

Jair
Francisco
Hamms

Olhos
.,iI

I'

Oblíquos
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Zury
Machado

Thalma de Oliveira, hoje
sra. Sr. Luiz Osvaldo Ro

drigues, residentes em Belo

Horizonte, dia 10 próximo
estarão em nossa cidade,

para expor seus trabalhos
na galeria de arte Garage 2.

Thalma, em sua visita a ca

pital catarinense também
.: fará retrato de sras. elegan-

.

tes de nossa sociedade.
-x-

Viajou para Bahia onde.
deverá permanecer alguns
dias o jornalista Luiz Hen

rique Tancredo.
.

-x-

A jovem sra. Iria Pereira,
em recente reunião social

aqui na ilhausou um bonito
modelo, longo, assinado

por Lenzi.
'-x-

Já que estamos falando em

moda, Rui, o conceituado
costureiro da capital gaú
cha, está r{os convidando

para o coquetel de apre
sentação de sua coleção
Primavera Verão 75.

-x-

cha Jr.
-x-

Na Secretaria do Lira TIi
nís Clube, lindos brot os

da sociedade estão fazendo

inscrição para seu'

"debüt", marcado paça a

noite de 11 de outubro. A

Diretoria do Clube aida
não nos revelou qual o

ator que fará a apresenta
ção das lindas jovens.

Viajou para Fortaleza on

de participará da l6a.

Convenção de Diretores

Lojistas, I) Antônio Koeri

eh, devendo regressar so

mente na próxima semana.
-x-

Liege Maria e João Carlos,
jornalista da sociedade de

Joinville, dia 27 próximo
estarão apresentando o

baile das Debutantes do

Joinville Tênis Clube, com

o jovem ator Fausto Ro-

-x-

Ciro Moura está expondo
sua arte de pintura e cerâ
mica na loja "A Gonzaga
S.A." Construtora.

-x-

Grande é a espectativa
com referência a Ginkalic,
que terá ínéío ainda este
mês. As equipes formadas

pelas
.

exigências do Lagoa
Iate Clube, poderão fazer
suas inscrições no escritó-:
rio do Líc, à rua Deodoro;

.x-
O: II Concurso de Contos

pa r a Universitário Catari

nenses, � mais uma

pro moção do Departa
mento de Cultura da
FURB e Jornal Universitá

rio, que está se realizando
na cidade de Blumenau,

'-x-

Continua com as mais fa
voráveis crrtícas. sobre sua

arte que está no salão. no
bre do Palácio Barriga Ver- .

de, 'i pintora Neusa Lorita
Leite.

-x-

O vice-almirante José Cal
vente Aranda, em so lení
dade no Comando do 50.
Distrito Naval, passa arna-.

nhã às 16 ho r as o Coman
'do aos senhores, capitão
Mar e Guerra Ademar José

Soares Moreira Cruz e Dr.
Germano Luz Amorim.

-x-

A Secretaria'da Agricultu
ra e Abastecimento infor
mou que estão em fase fi
nal os estudos da Compa
nhia Brasileira de Alimen
tos (CaBAL) para a im

plantação da Central de

Abastecimento de Floria

nópolis, a 'primeira a ser

construída em Santa Cata
rina.

'-x-

Estou sendo. informado

que "Marcus Joalheiro",
que dentro em breve terá
sua casa de jóias em nossa

cidade, está responsável
.pelas jóias que o Lira'I'ênís •

- Willy Zumblick, um

nome internacional na
.

arte vai expor no

Palácio Barriga Verde

Cláudio Faustino, partici
param dó Jantar do casal
Brandão.

vida nos centros de pesqui
sa de Londres e Meínz
(Alemanha);
Uma das cores de baton da
linha Assyríus (baton As

syríus) foi lançada experi
mentalmente e se transfor
mou no maior sucesso de
vendas. Mulheres de todo

. o país estão encantadas
'com a cor "quente" do ba
ton Assyríus,

Ieda Gama D'Eça de

Mesquita, elegância
comentada em nossa

sociedade

A linha Assyrius f o i criada
p ara quem vive em um

país tropical e será a ma

quilagem da próxima pri
navera/verão, São as cores

mais fascinantes. de baton,
brilho, base, pó compacto,
facial, blusch, rouge, som
bras e esmalte (para cada
cor de baton existe uma

tonalidade correspondente
de esmalte).
A nova linha Assyríus de

Margaret Astor vai colocar
muito veneno no charme e

na graça de cada mulher
brasileira.

-x-

Vinte e três candidatos
f oram c1 assificados na

prova de seleção do con

curso público para auxiliar
administrativo do Banco
Regional de Desenvolvi-.
mento do Extremo Sul -

BRDE - Agência de Flo

rianópolis. A relação dos

aprovados foi publicada
domingo pela imprensa <la

capital.
-x-

Ainda é assunto em todas
as rodas da capital catarí
nense, o grande aconteci-
mento de domingo último,
que fo i o jantar do ano,
na residência do casal Stra
vos Kotzias.

-x-

O vice-almirante Aranda,
Comandante do 50. Dístrí
to Naval, hoje será recep
cionado no Palácio Barriga
Verde pelo Presidente da
Casa, Deputado Epítácío
Bíttencourt, A visita do
Vice-Almirante tem a fina
lidade de apresentar suas

despedidas pela sua trans
ferência p ar a Brasília.

- OPORTUN IDADE
litamos vendendo u ma residência, com excelenteprojeto, no Jardim Santa Mônica,
em terreno medindo 360m2, todo murado, contendo amplo living, sala de jantar, 3

.quartos, sendo um suite, todos acarpetados; banheiros, toilette ecopa-cozinha com'.

azulejos decorados atê o teta; abrigo, garagem, dependência completa de emprega

da, área de serviçoS e eh.! rrasqueira, iquecimento central a gás.
Pode ser financiadá pelo Sistema Financeira Habitacional, com entrega das chaves

em 5n1eses.

Consulte-nos sem compromisso:
G.H.IM6VEIS LTDA. (Creci 63)
Fone:: 22·5495

.

Pt:aça Pereira Oliveira - Ed Visconde. de Ouro Preto. Conjunto 6 - sobreloja -

Florian6pol is.sC.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO - 4 a. REGIÃO
CONCURSO

1. A partir de 9 de seterrbro de 1975, estio abert5 na Secretaria do TRT da�a.Regi�o e nas

Juntas de ConclHação e Julgamento da Justiça do Trabalho (Pelotas, Santa Mllrla e Flonan6po-
,

lis!' as insc�lções para Concurso PCíblico pal'll preenchimento dcs seguintes cargos, atualmente

V!IQOS: '.

( Cr$- Têcnico Judiclãrio (54 carga; - Cr$ 5,100,00); Oficiai de Justiça .Avallador 7 cargos '"':

5.100,00); AlIxillllr Judlc"rio (64 cargós - Cr$ 3,131,00); Agente de Segurança Judlcl�ria I5

carga; - Cr$ 2.037,00); Atendente Judiciário (12 carga; - Cr$ 1.700.00). Alêmda; �rga;
vaga;,. serio preenchidas, também, as vagas que vierem a ocorrer dentro do prazo de va�dade

.. do, Concurso, que é de dois 510S, prorreqâvels a crltêrio dI? �RT. Os dasslficedos podemo ser

nomeados para quajquer uma des sedes -des Juntas; 2.' Irscríções - De 9 a 30 d.e setembro de
.

1975 na; dl8S' Otels nos seguintes locais e horários: Porto Alegre, Praça RUI Barba;!I,. 57,
Edif(�io Proterra - Têrreo, das 11 :30 às 17:30 hS; Pélotas, Rua 15 de Novembro, ?26, das

. 11:30'5 17:30 hS; S�ntll,Marill, Rua Floriano Peixoto, l.OOO - 10. andar, das 11:?0 as 17:3,0
hS; F'orian6polis, Rua Rafael Bandeira, 61, das 11 :30 ài 17:3> hs, �;. C,?ndiçoes - Caaa

.candl dato poderá inscrevet�e Im apenas uma das, c18S5es em concurso, EXIge n�as: s.er� bras Relro,
com idade superi or a.'1 a .ef)O!I e7lnf�ri or II 35' anos, à data do encerra mento ds l.r�CrlÇoes, exceto

Para .ocupan,t� �e. ClI.rg� o� função p6b_llca que apresente�l.prova dessa condlçaO: .estar:_m dia
com- as, óbngaçoes eleitoraIS e; quando'. do sexo mescullno, com o servlco mBlt�r: nao .ter

antecedentes triminllis. 4; Taxes de lmcrlção - Cr$ 150,00, pua . a;. �rgcs de Têcnlco
JudiclArio e de Oficiai de Justiça Avalie dor, C\$ 100;00, pera AuxlDar Judiciárioe,Cr$ 80,00
pera os cargos de Agente de Segurançaé de AteAdenteJudicillrio. 5.Escolaridade - Para os

eargos de Ttknlco Judiciário e Oficiai de Justiça Avaliador, li exigido: diploma de curso superlor '

de Direito; ou de Economia, ou de COl)tabilldlide; 06 de Administração; !)lira AuxiliarJudlclã.
rio, prova de rratrfcula :no, 20. perfodo letivo;. "? m(ni�1, di; um da; ,cursa; acima: yâra
Atendente Judlclârlo e Agente de Segurança Jucãclãrlo ê obngatóno certificado de condusao de
curso 'de 10. grau, ou equivalente. Não 'serão aceitos protocolos dos documentos exigidos.

-

Fotocôples ou xerocôpiss; terão que ser autenticadas. 6: Provas - As provas para todas as

classes realizllr-sEi·ão si multaneament' eni Porto Alegre, constando. para TTlIcn Ico Judlci4rio: a)
N(vel Intelectual; bl' Conhecimen specleí s (D irei to Consti tuclonal, Admin Istratlvof Civil, do

Trabalho Processual ddo Trabalh J, Processual Civil e Administração Financeira; c)' ConhecI
mentos Geral5 (Portu9uls e Matemática); d)1 DatilogJ'llfia. Para Oficial ele Justiça Avaliador, 011

mesmos das letras anteriores, menos Administração Financeira e Datilografia. Para Auxiliar
Judiciflrio: a) N(vel Intelectual;b) Conheci menta; Especiais (Noções de Direito Constitucional,
Adminil;tratlvo do Trabalho e Processual do Trabalho); C)I Conhecimen...

· 'erais (Portu!Jlês e '

Matemática)' cÍ} Datllogrefla. Pàra Atendente Judiciilrics e Agente de f:. _",urança �udici!Í"ia: a)
Aptidão Es�ec(fioa; b� Con hed,!!Ienta; .Especiais ( Noções da ,Justiça do Trabalho, Direita; e

Aptid.ro
-

ESPeC(flda; bi CCIlhecimentos -Especiais (Noções' da Justl911 do Tra�alho,
Direita; e Deveres dos FunclonãrlOs, Atribulçoes);
cl Conhecimenta; Gerais' (Português e Matemática). A prova deDatllografia, que serA
relllizada ap6s II divulgação dos.resultadO�;�S pro� objet�8s,.será aplicada aa; c�didata;
selecionada; aos cargos de Auxlllar.Judlclarlo e TlIcAlco Judlclâno, sendo ellmlnatbrla para o

primeiro. 7. Vagas - O número de .candidata; selec1onad?s,para todos a; cargos serA, apro�lma.
damente de cinco ve<:es o número de V!IQ8S existentes ·8 data do Conrurso. 8.' Informaçoes -

POder8'o ·�er obtidaS na Secretaria do TRT, em Porto Alegre. nllS �untas de C,?n�ilillção de ca�da
.

cidooe IRS e SC) e II Av. João Pessoa, 2445 (Porto Alegre). O EdItai de IrlIlcnçoes ; Instruçoes
Especiais foi publicado no Diário Oficial do Estado do R io Grande d.o _:5ul, eelçao de 27 de

agosto de 1975 e no Dllírio Ofietal do Estíldo do Rio Grande do Sul, edlÇIlO de 27 de agosto de

1975 e no Diário Oficiai do Estado de Santa Catarina, ecição de 01 de setembro de 1975.
Porto Ale!jre" '3 de setembro de 1975.

. Margarida rví oraes Nasdmento
Dir. Géral da Secretaria

Tribunal Regional do Trabalho � 4a. Região

-

Clube oferecerá às debu
tantes do baile. do próximo

I
.

dia!l.
-x-

A partir' de 15 de setem

bro, as mulheres de todo o

Brasil vão colocar um pou
co de veneno no seu char
me e na sua beleza. São as

cores sensuaís de Assyríus
-:- a nova maquilagem de

Margaret Astor desenvol-

-x-

Em Criciúma, o elegante
casal Cenésia e Hayrton
Bran dão, em sua residên
cia receberam convidados
para um elegante jantar.
Os casais, Lourdes e Ruy
Hülse, Zoê e Álvaro Costa,
Maria Aparecida e Luiz

- �

TEM GENTE USANDO
O NOME DA GRAFO'S.

ABRAOOLHO�
A Grafo's, com seus oito anos de vida,

ficou conhecida'como sinônimo de impressos de
ótima qualidade, entrega pontual e preços justos.

Mas agora tem gente tentando usar esse nome,
" Abra o olho.

Quando você encomendar trabalhos gráf!c.os,

.

veja bem o endereço. Se não for FelipeSchmidt, 115,
não é Grafo's. .

Se você fizer isso, estará poupando urna grande
vergonha para o pessoal da Grafo's.
'Ver seu nome sendo usado em serviços

de má qualidade.

....

"

grdar · nduArb gralico Itd�.
1 ,",

.

FONES 22-2300 E 22-2629 - FELIPE SCHMIDT. 1f5 - FLORIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO _ 18 i!e setembro de 1975'- Página 14

A '.
lff.QJ.

.

REVENDEDOR

AUTORIZADOPEGAS E vEicUlOS lTOA.

Variant - Bege Alabastro. . . . . . . . . . . . . . .. . 1974
Kombi - Amarelo Imperial ,., " , ,1974
Fuscão - Branco Lotus . . . .. � " 1974
Chevette - Vermelho , .. , . . 1974

Opala Cupê - Amarelo. , , . . . .
1973

TL - Verde Guarujá . . . . , . . . . . . . . . .. . 1972
Fuscão - Azul ,.,... ., .1971
Fuscão - Vermel ho Cereja . . . .. .

1970
Karmann Ghia - Amarelo , 1968
Possuimos toda a linha Vw à disposição.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA,

R.-GASpAR DUTRA - 90 ESTREITO

-Fone:44-0522,
Florianópolis.

COMERCIAL BfIRA, "'.R, 1/f:ICU'lO� t RIPR! !>t"<IAtOE� ,'0."1

Volkswagen 1300 - Laranja Outono ...••..•.••... 1975
Vai kswagen 1500 - Bege Alabastro ••.

'

•••

'

.•

'

•..•.••• '. 1975
Volkswagen 1500 - Azul Diamante ••..•••.•.•..••

'

••••• 1971
Volkswagen Brasflia - Vermelho ..•••..•••••••••••. 1974
Volkswagen Bras(lia' - Ocre .- ..• , •.•.. " ••.••.•..•• 1974
Dodge 1800 - Branco ...•..

'

, •••• '. '.' 1974
Corcel Cupê --' Vermelho c/vinil .• ; •••• , .••••.•.••••• 1972.
Corcel Cupê - Amarelo ••...•..

'

.•••••••.•.••.••.••• 1972 r.'
Corcel - Bege Terra •.......... , .....•...•.. , .. 1970 t
Corcel - Bege Terra .....••...•.. ; ..••••••• : .:.•

' 1969

f:1�':Opala - Cinza Prata ..•..
'

........•.. , •.•
:
.••.

-

•.. 1971
•

Variant - Bege Claro ., ..... , ...•.•••
:••••.•.••••..• ·1970

J
'

..

CARIONI COM. AUTOMOVEIS lTDA.
Av, Rio Branco, 53

Fones: 22-6591 e 22-1042 (a ser liQadoi
1 Chevette Branco - OK 76
1 Corcel Branco - OK " ,

1 Corcel Azul
'

73
1 Corcel Verde Luxo " ,72
1 Opala Vermelho , , 70
1 Galaxie LTD , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . 69
1 Karmanghia Super Jóia .

-

.. : . . . . . . . . . . . . .. . 70

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA. �
CHEVROLET CARAVAN OK vARIAS CORES 1975-'

CHEVROLET OPALA CUPÊ OK VARIAS CORES 1975
CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK 1975
CHEVETTE OK VARIAS CORES ; , 1975·

DODGE 1800 OK VARIAS CORES..... . 1975
. DODGE PERSONALIZADO NOVO t.:ANÇAMENTO .. 1975

CORCEL LUXO OK VARIAS CORES 1975'
MAVERICKOKSUPER LUXO.' 1975

MAVERICK· ,.. ..
1974

PASSAT OK......... 1975

SEDAN 1300 OK ..................•........ " .1975
KOMBIOK 1975

SP-2' , , : _
1974

VO l.KS: 1500 _ ' , . . . . . . . , 197:3,
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOAO PINTO ES
QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192 -

22-1392 e 22-2952 .. ',.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEIGULOS USADOS
TIPO' COR. t

1500 Amarelo cajú
TL 4 portas Amarelo Safari

Branco Lotus
Azul Niagara
Azul Caiçara
Vermelho Nobre

ANO
1973
1973
1970

19]3
1974
1975
1972
1971

Variant
Variant
1300
1300
1300
1300

Amarelo·
, Azul Diamante

Dispomos de 'motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

. ,

GATÃO AUTOMOVEIS,
FrÍlncisco Tolentino, 13 .:.. 'TEl.EFONE _?2-2980'.

vãl ks Vermel ho Rubi 1 500 ., � 74

Volks Azul Caiçara 1300 : .. 74

Volks Amarelo 1500 7�Corcel Std. Vermelho Jarnboo 7

Kombi Branca .. .
OK

:��c
DEPARTAMJ;;."'-TO DE CARRROS USADOS,

Pi-ck"up 4x2 - Branca. • •. , ••

'

•••• '. • .••.• :
••• 71

Pi ck-up 4x2 - A rrarela • • •.•.•.••.••• . •• '. ', ', '. 73
Hural 4x2.- Azul . , ••

'

••

'

••

'

...

"

.,'.
'

.•.' • '. :.
'

•• '72'
Rural 4x2 - Verde ••.•.• '. '. � •

'

•• '.
"

'.
"

•

" '

•• '. ', :69
CorcelGT -Amarelo ••••

'

•.•• :.'••••• ', � •...•.• '72
Corcel Luxo - Branco ••••. , •••

'

••• '.
"

'

.•••• '73
Corcel sedan luxo - Azul

'

•. � .

'

•• '71
Corcel STD - Marrom ••...••.•• � '"

•

'

•••

"

•• '. ', 73
Corcel GT; Verrnelho •••.••.• :•.•••.• '.

'

.••• :
•••

' 73

Volks -1500-Verde •••

'

•••••

'

••••

'

•.••.•.•• 72
Volks -1300- Azul •• , ••.•• :.', .•.•.•• :...••.•• :67
Volks-1500-Vermelho •••••• ', •.••••.•.•.••• 72
Glllaxie·-500-MBrTOm ••

·

.••.•.•• ·•·•·•.•••••• 71
G a Ia xie • LDO - Verrnelho ••.• ;,........... . '. • '.. • 69
Variant - Branca ••.•.•., .•.•.•.• :•.•.••

'

••••

'

••• 71

Variant -Azul •••••••••••••••.••.•••• 70

Esplanada - Branca •••

'

•• '.
'

••••••••

'

•• '.
'

••• 69

DIPRONAl I DistribUidora -

" '

da ProdutosNacionais Uda. . _

,

, I

�
. " .�

Ru� Felipe sChh1idt 60
.

-, '. .

'

.

�'�n�; 22� 332'1 ·e'·.22: 2197 .' -,(�.,,_....;, ..

� ..•0'·'."::::,•. · ',.,

Casa c/240m2'., Acabamento de Luxo - 4 quartos, 2

salas, 2 BWC, copa, cozinha, área de serviço, de
pendência de empregada, garagem p/2 carros. OBS. -

Ãberturas de Alurrunio, vidros rav-ban, 3 aparelhos
de ar condicionado, Prece Cr$ 550.000,00
CO'NSTRUTORA E 'IMOBI UARIA BERCATON
l,TOA. Rua Coroeonel Pedro Demoro, 1825. _ ::::s

treito - Fone 44-2�66 - CRCI - 41.

-DR. OSVALDO VIEIRA
DR. PAULO MOTTA_

Clínica e Cirurgia do APARELHO-GENITO-URI
NÁRIO,

, CONSULTAS DIARIAMENTE
Consultório: Av. Othon Gama D'Eça, 153 - conjunto
31. fones: 22-1523 e 22-1633 ,

Credenciados pela MEDSAN, SA$SE E COOP. DOS
RODOVIÁRIOS.

'

BALNEÁRIO ESTREITO
/
t
J
,

. EIMARD PIRES
MilTON BORGES lEAL

-ADVOGADOS-
Cobranças, administração de. lrnoveis, Causas trabalhistas e

criminais .

Pça. Paulo Schlemper, n. I - 10. andar - Estreito - Floria

jrôpolis - SC.

DR. JORGE lUIZ JORGE

CASA ESTREITO - 210m2
3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área de

serviço, terraço, dependências de empregadas,
churrasqueira, garagem, sala p/escritôrio, ar

mários embutidos. Preco Cr$ 350.000,00
CONSTRUTORA E IMOBI LlARIA BERCA
TON LTOA. Rua Coronel Pedro Demoro,
1825 - Estreito - Fone 44-2966 - CRCI -

41.

.

GASTROEI\!TEROLOGIA

ENDOSCOPIA DIGÉSTIVAALTA '

ESÕFAGO - GASTRO - DUODENOSCOPIA

Cons: Rua Deodoro, 22 - s/33 - 30. andar
Fone: 22-6677

PROXIMO AO HOSP. SAGRADA FAMllIA

Casa com 140m2 com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, BWÇ, área de serviço, garagem, chur

rasqueira. Preço Cr$ 2.10.000,00
CONSTRUTORA E IMOBiLlARIA BERCA
TON LTDA. Rua Coronel Pedro Demoro,
1825 - Estreito - Fone 44·'-966 - CRECI -

41.

CRECI - 57

IMÓVE/S À VENDA

APARTAMENTOS /.

A-46 - Ed. A COELHO - Apto. contendo living, 2

quartos, BWC, copa-cozinha, área de serviço e dep. rle

empregada.

CARRO COMPRA-SE
Compra-se earro alienado. T-ratàr pelo telefone

22-4881 com sr. Dionrsio.

3 quartos, livinq, copa, cozinha, sala de TV,
BWC, área de serviço, dependência de empre
gada, garagem.' Obs, Suite. Preço Cr$
330.000,00
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCA
TON LTOA. Rua Coronel Pedro" Demoro,
1825 - Estreito - Fone 44-2966 - CRCI -

41.

\
,)

A·42 - ED. BANMERCIO - APto. contendo 2 quar
tos, sela, cozinha, BWC, ârea de serviço e dep. de

empregada..

A·3�- - ED. CEARA - Apto. contendo living, 2 quar
tos com

.

armãrlos, cozinha, BWC, área de serviço e

garagem.

A·34 - ED. GUARATUBA - APto'. contendo 2 quar
tos, sala, cozinha, área de serviço, BWC.

-----------,----------�-,

J.J.PUSCH
ARQUITETOS

ESTREITO - CASA 160m2

APTO. BAíA NORTE (EDF. ANTARES)

DE FRENTE PARA A BAI� NORTE E PRAÇA CELSO

RAMOS CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, BANHEI.RO,
COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEPENDÊNCIA DE EM

PREGADA, GARAGEM, GARPET.

PREÇO Cr$ 439.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT (\lo. 27, EDF. DIAS

VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PELO FO

NE 223537 - REGIS IMÓVEIS,... CRECINo. 58

A-33 - ED. MANSÃO LA FONTAINE - Apto, como,

tendo living em "L", 3 quartos, BWC, copa-cozinha,
dep. de empregada completa, área de serviço. Area
constru fda 137 ,OOm2.

"

!{

Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455

ÁPTO. PEQUENO
NO EDF. SÃO FRANCISCO (rua Arno Hoeschel] 20. AN

DAR, TENDO 1 QUARTO COM ARMÁRIO EMB.UTIDO +

SALA COM ARMARIO GRANDE + BANHEIRO + COZI

NHA. SINTEKO NA SALA E NO QUARTO;
PREÇO Cr$ 130_000,00

_

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFICIO

DIAS VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PE

LO TEt.EFONE 223537 - REGIS IMÓVEIS.- CRECI No.

W
.

.

'------1
t
f
f
t
l

VENDE-SE

A-32 - ED. LACY - Apto. contendo 3 quartos, sala,
cozinha, BWC, área de serviço.

A-29 _ ED. SOLlMAR _ Apto. contendo 3 quartos,
sendo um com banho privativo, sela, cozinha, BWC,
dep, de empregada, área de serviço. Área eonstru fda

120,OOm2.

A-2a - ED. DIAS VELHO - Apto. contendo 2 quar
tos, sala, cozinha, BWC, dep. de empregada, área de

serviço.

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas - lnstalacões

44-1377
Fones,

44,- 1537

Apartamento Ed. Cruzeiro do Sul 80. andar, com 3 quar
tos, dependência de empregada, ârea de serviço, garagem,
s/ habite-se,

Apto. Fia m boyant, 70. andar, de frente, com armários
embutidos, lustres, cortinas e telefone.

Vários lotes em CoqueIros. Tratar: com Sr. Plní, Fone

44'{)82� - Crec'j.92.

A-18 - ED. ANDREA _ APto. contendo u ma suite,
.mais dois quartos, Iivi!l!J; BWC social, cozinha, dep. de .

empregada, área de serviço, garage 1

empregada, área de serviço, garagem. Porteiro eletrê
nico, telefone extemo, gás central, UM APTO. POR
ANDAR. Área conStrufda 187.70m2.

SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 _ Estreito

VENDEM-SE,
Terrenos - Trindade e Barreiros. Casas - Canto,

Jardim Atlântico e Barreiros. Tratar fone 44-1051.•

TERRENOS
" T-49 - Terreno loealizado à rua Fritz Muller, medin
do 430,10m2

,

i

I
l
f
(
t

l-
I

CASA ,3 QUARTPrS
.

.

NA RUA PAULA RAMOS, BAIRRO DE COQUEIROS,
CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO,
ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM FECHADA E LAVAN-
DERIA. .

TODA CARPETADA, ARMÁRIO DE F6RMICA NA CO
ZINHA E BOX DE ACR(L1CO NO BANHEIRO. AZULEJOS
DECORADOS.
PREÇO CRr$ 280.000,00

.

_

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFICIO
DIAS VELHO, SOBRE LOJA SALAS 15/16/17 OU PELO
TELEFONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS -CRECI No.58.

T-47 _ Terreno situado na Trindade medindo
348,00m2•.

T-46 - Terreno situado na Praia de Ingleses medindo
1.470,00m2.

T-45 _ Terreno localizado à Rua CONEGO BER·
NARDES _ Trindade _ medindo 336,00m2.

T-43 _ Terreno $ituado em COQUEI ROS na Rua
" F", medindo 312,OOm2.

T-42 _ 3 Terrenos com 300,00m2. eada um, tocali
zados à rua Capitão Américo, em BARREIROS.

T-41 ._ Terreno localizado na Estrada de Canasvieiras
medindo 250.000,00m2.

r-4-----------------�------------------__,

CHEQUES EXTRAVIADOS
Foram extraviado�s cheques de Nos.757511 e 757512

da CAIXA ECONÔMICA ESTADUAL, emitidos por CAR
LOS EDUARDO DE PAIVA ESTRÊLA. O: extravio já foi
devidamente comunicado àquele estabelecimento de credito,
ficando os mesrms sem efeito.

Srs. EMPREITEIROS?

COESA-EQUIPAMENTOS $.A. li ; I

T-40 _ Terreno localizado na Trindade medindo

300,OOm2 •

.

'T-38 - Sftio loealizado em fundos de Biguaçu, me

dindo �3.000,00m2 beneficiado com água e luz.

T-32 _ Terreno situado no BOM ABRIGO medindo

400,OOm2.

T·33 - Terreno situado juntoo à ponte da Barra da

Lagoa, medindo 3.946,00m2. com luz 8 água.

T-30 - Terreno situado à rua Santos Saraiva medin
do 1.000,00m�_.

T-29 - Terr�no com 270,OOm2. situado no JARDIM
'SANTA MONICA.

T-28 _ Terreno situado na TRINDADE medindo.
1.300m2.

VENDEDOR AUTONOMO

Dispõe para Pronta Entrega
Lâminas - Cantos, Dentes, Máquinas e Correias para qual
quer tipo de Máquinas Rodoviária. - .Filtros, Anéis de Borra
cha para Trator, Motoniveladora e motores mar(timos.

Preços de Fábrica - Rua Cel, Pedro Demoro, 2133 - Fone
44-0947. Próximo ao Detran,

T-21 - Terreno com ampla vista panorâmica para o

mar, à rua Padre Schroeder - AG�ONÔMICA - me

dindo 506,OOm2.

T·20 ._ Terreno situado à rua Sébastião Canada em

COQUEI ROS, medindo 540,00m2.

T-19 - Terreno Rural situado em SERRARIA' muni

cfpio de BIGUAÇU com 120.000,OOm2.

T·18 - Terreno localizado em 'CACUP� com 19,00
metros de frente, 33,00 metros nos fundos e 200,00
metros de profundidade.

T·17 - Terreno localizado na CARVOEIRA - TRIN
DADE -, medindo 600,00m2.

.1
i
i
(

\
,�

Dispomos de vagas para vendedores de ve(culos
.

com salário corrpensador. Tratar Hoepcke Ve(culos
S/A. - Avenida Ivo Silveira, 999 _ horário comercial.

JOWI EMPREENDIMENTOS S.A.
CONSTRUÇÃO CIVIL,
COMPRA E VENDA DE IMOVEIS'

.. '

AVENIDA IVO SILVEIRA. 4.501-

T-13 - Terreno localizado à rua Heitor Blumm - no
.

ESTREITO - medindo 527,00m2,

VENDE-5E
Travller Lanchonete - Novo - Super Jô ia C/todos os

acess6rios - Ver e tratar na Rua Dr. Osvaldo Esp(ndola, 371.
B lumenau - Prõxlrno a Rex Neen c/Sr. Joel,

SERRALHEIRO
Precise-se de um Serralheiro, tratar Av. Cruz e Sousa,
67 (Campinas), Fone 44-1136.

�------�----------�----------------------�

TElEFONE-VENDE-SE

,'o

.'

Fundição-Sapê
. S/A

Max Schramm 1279
Estreito - Flotianôpolis

Disponibilidade imediata, residencial _ Centro.
Tratar: fone 22·5607. .

JATO DE AREIA
. ,.,

MATERIAIS ELÉTRICOS

GERENTE TÉCNICO PARA TIPOGRAFIA'

COMERCIAL HIDREL TEM

rua jerohimo toelha, 325
fones 22 0778 e 22 0988.

entrega a domicil io

E mpresa estabelecida em I mbi tuba precisa de elemento aci ma

para gerenciar sua Tipografia.
Salário: - parte fixa. mais percentagem sobre o faturamen�o.
Para maiores esclarecimentos entender-se com EMACOBRAS
- Empreendimento Agroindustriais e Comerciais do Brasil

S/A., Praça Henrique Lage, s/n, através de. carta ou pelos
telefones 166 é 214, com o Sr. Ivan Bento Miranda. Apresen
tar referências.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o certi-ficado de propriedade do ve ículo marca Gor

. dini, c c r vermelha. ano 66, chassís -. 6214807440, placa
JA-l060, pe r tencenre ao Sr. José Frederico Andrade.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do ve(culo marca

Volks - 1300 Sedan. cor zul danúbio, placa AB-5595. motor

BF-889146. pertencente ao Sr. José Guilherme Rizzo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



"Casa de ferreiro, espeto de pau".
O pro"erbio se adapta ao ofício e a

tda de Demétrio Marangoni, moo de

::auanos, nascido em Piracicaba, São

� ulo, domiciliado há quase 30 anos

: Ilha, 24 dos quas vividos como "ci

�dãO do mundo", ou melhor, da

Ámérica, da Argentina ao Canadá, e

urna vida inteira ao afã de devolver

som e musica aos instrumentos musi-

cais. ,

:
'

� um homem simples que comple- I

tará 69 anos este 1!lAe& Tem talvez co

rno 'unica « travagal'K:ia, se é que ístoe
,

se "achar demas", assistir a todos os

espet'aculos rmsícaís que se apresen

tam, dividindo a vida no dia a dia, com

a sua "cara metade" como chama cari

nhosamente a esposa, Clotilde Cbría

Para quem não o conhece, Marangoni é

aquelll que ainda continua sendo o 'uni

CO ou pelo menos o melhor, conserta

dor de imtrumentos musicais da cida

de, procurado por gente de todo o Es

tado, Brasil e ec terior, porque seu bom

, ouvido, destreza e técnica conseguem

atender desde problemas de simples
musicistas domiciliares ate €:I{ igências
de concertistas íntemacíonas, '

A HERANÇA
Dernetrio Marangoni aprendeu o ott

cio com seu pai que o aprendeu tam

bêrn crm seu progenitor. "De início,
fcl um problema de saúde que o ligou
a oficina de seu pai, em Piracicaba",
explica a esposa Clotilde ou simples
mente Cota para o""marido e Dona Co

ta para todos os mais achegados, e que'

são muitos, porque a simpatia e genti
leza fazem a muitos esquecer que Ta

não é sua pfopria casa. Demétrio aos

seis anos de idade usava 'um aparellio
no pe ê não podia andar muito e eh tão

se sentava junto ao pai e lhe copiava as

, obras Ficou bom de repente e aos de

zesseis anos saiu mundo, afora para
consertar o que lhe aparecesse

Andou e trabalhou pelo Brasil todo,
, so ou com companheiros, e depos o

buscaram para ir ao Uruguai, Argenti
na, Paraguai até ao Canadá, A muitos
deve a introdução em segredos e habil],:
dades do ofício e não se esquece 'de
um suiço com o qual percorreu o Bra-:
sil e que segundo Dona Cota "gostava
muito dele porque ele não fazia como

os outros que tinham colegas em ou

tras cidades e que colocavam um rato

dentro de um piano ou harmonio e de

pois chamavam para consertar o írstru

mento",
-

O suíço lhe ensinou a afinação, o

conserto de piano e mais tarde,jácom
alguma fama, Marangoni foi trabalhar
em uma fabrica de pianos na Argenti
na. Lá não ficou muito tempo e aten

dendo a chamados passou de .país para
país, 'conheceu povos e Ttnguas e guar
da principalmente do Canadá e do Chi
le as melhores recordações

Pelo gosto por vinho e frutas, pela
beleza da pasagem andina, o Chile lhe
.e mais querido, "mil! nada ganha do

Brasil", diz ele, lembrando 24 anos de

,
ãndanças, Em Floríaríopólís conheceu
a sra primeira mulher que morreu ce

do e o levou a casar novamente, com a

irmã de sua primeira esposa. "Sou o

cate requentado", diz Dom Cota, mas

em verdade, além de se dedicar ao ho
bby do cultivo de flores e a um pássa
ro, também 'e entendida em consertar

írstrumentos, Só reclama que, na casa

onde moram, na rua Francisco Tolenti
no, já não na mais espaço e nem sequer
adianta encerar o assoalho porque logo
a seguir ele sem ocupado pelos violões,
mecânicas de piano, harmoníos de to

dos os tamanhos e acrodeões.

RELÍQUIAS
Em certas 'epocas, a pequena oftcina

de Demétrio Marangoni se trarsforma
em um verdadeiro museu, como agora,
quando qualquer um apax onado por
antiguidade ou raridades se compraze
ria em ver um harmonío, ano 1857,
fabricado em Les Andelys., na França,
O harmonío pertence à Igreja Cat'ol:iCa
de Jaragúa do Sul e apresentava defei
to, estando à espera de ser novamente

Demétrio Marangoni herdou
de seu avô a afeição

'

pelos instrumentos musicais.
E embora seja

incapaz, como ele próprio
confessa, de dominar

musicalmente o in:;trumento
de tréibalho, é um

eXlmio consertador.
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Marangoni, o consertador
de instrumentos musicais:

,

,
,

,

,

" ,'�

Sua destreza o transformou num dos mais hâbels profissionais. Per Christa Riebau I Fotos Lourival Bentq.,

buscado. por ele, os pianistas que trazem seu

Mas embora perito no conserto e na próprio instrumento também recorrem

a fínação, Morangoni não sabe tocar -a eh; .Ta lhe trouxeram um violino de

uma melodia em piano ou harmonio,' Brasília, do Rio de Janeiro vem pedi
que são sua especialidade, e nem tam- dos periodicamente mas a sua mulher,
pouco em violão ou,acordeon Apren- príncípalmente, 'e eríergíca: "ele agora
deu musica durante alguns anos, ainda precisa se cuidar porque vai ter de ser

em'Piracícaba, m15 foi um aprendizado operado de catarata no olho direito e

quase que eminentemente téo rico , por isso não pode trabalhar mais tan

pouco dado a interpretações. Porem, o to"

que sobrou valeu: um concertista ame- Só que o dia da operação não chega
ricano, descendente de italianos, Agus- nunca a ser marcada, "mas agora vai

tin Neívas, quando se apresentou há serlogo" diz Dona Cota. Mas se o ma

cerca de dois anos na Capital, precisava .' rido não descansa, "eu levanto cedo e

de uma armação 440 em Seu piano no não durmo à tarde" diz ele, pelo me

TAC, Primeiramente poucos entende-. nos não precisa forçar a vista para fa
ram qual o seu desejo e depois o que zer consertos demorados e minuciosos
era armação 44a? F oi o velho Deme- pois agora tem um ajudante: Roberto

trío-Marargonl quem descobriu e afi- Guedes, imbitubense, funcíonarío pü-
nou o piano.

' blico aposentado que morando de alu-
Em 1964, quando a Irmandade guel na casa, aplicou suas habilidades

Nosso Senhor dos Passos completou em artesanato na remontagem dos irs- '

200 anos de « isfencía, o 'orgão de ca- trumentos quebrados, rasgados, faltan-
nudo da igreja estava defeituoso Foi do peças, etc.

' 1

mamado um (ecnico da Philips, não � mail calado e no meio da turbu-
ercontrou o defeito, chamaram outro Iencia do linguajar de Dona Cota e da
e nada. Demêtrío Marangoni estava no fala também apressada, às vezes quase

hospital tendo sido operado de catara- ininteligível por motivos de rouquidão
ta. Mas o presidente da Irmandade in- de "seu" Demétrio, quase desaparece.
sistiu que so podia ser ele e esperou Mas para isso, Dona Cota lhe elogia os

sua recuperação. Numa semana Maran- atributos de escultor de pequenas fi-

goni consertou e afmou o orgão, guras e de outras formas de artesanato,
VIDA VALIOSA alêm do valioso auXlliÓ que oferece ao

I Trabalho realmente não lhe falta e, marido. Assim, Marangoni fica na afí
afem de todos os instrumentos que re- nação: com uma escala de diapasão
cebe em casa, cada novo piano que al- montada numa mesa, movendo urnpe-

,

giíem' compra, a montagemdo mesmo dal que funciona como fole, ele afma
é sua. O novo piam do TAC, adquiri- com õ aixrlíé de uma lima que aplica
do na cerca de um ano foi montado. ra palheta, teclas e ,!P1n do acordeon

Uma.semana para integração escolar
o programa pretende desenvolver

me1hor relacionamento entre as escolas
e a commidade. Para isso haverá

palestras até o dia 23.

A partir de hoje, em rio da EducoÇÕJJ e Cultura
âinbito nacional, será co- A Semana, que se de-

memorada a "Semana da senvolverá até o próximo
Comunidadi?: Euodos os dia 23, terá este ano como

estabelecimentos de ensi- tema'� Comunidade e

no, por determinaçdo do suas Relações com a ada
decreto presidencid de 17 'De, a Escola e a Alimenta
de janeiro de 1967, com a çÕJJ Escolar'" No Estado,
'--.-.- -. i •

o nentação das coordena- Mas de 7.50.0 estabelecz-
darias regionais (ia campa-

'_

mentos de ensino, além de
ma Nacional da Merenda Clubes e associações de

Escolar, órgão do Ministé- Pais e �}festres, estarão de-

senvdvendo palestras de onal alimentar, estimulan
professores e autoridades. Do a' participação de ór
no assunto.

_ .
gãos públicos e particula-

o objetivo' geral do pro-
.

res que proporcionem e fa
grama, segundo o coorde dlitem a alimentação dos

nadar regional da Campa- escolaree em todo o ter
nha Nacional da,' Merenda ruõra nacional':
Esrolar no Estado, José A partiCipação da co.

Carlos Livramento de munidade no programa ali-
.

Abreu, éo de "Incentivar mentar se fará através de

difusão dos conhecimentos contribuições com materi-
sobre 'a assistência educaci- ais, gêneros e mão-de-obra.

ENGENHEIRO MECÂNICO
Formado há 7 anos, trabalhando atualmente em São Pau

lo, como engenheiro de projetos de manutenção e montagens
industriais, pretendendo mudar para o Sul; deseja manter

'contato com empresas desta Capital para oferecer seus servi

ços.
-

Para.detathes, por favor, fale com Sr. Luiz pelo telefone
22-3033 das 13 às 20 horas.

.

REXABEXS.A. - lndüstria e Comércio,
AVISO

Encontram-se à disposição dos senhores acionistas de RE
XABEX S.A. - INDÚSTRIA E COM�RCIO, em sua seae, na'
BR-101, km 413, na cidade de Araranguá,osdocumentoSa
que se refere o Art. 99, do Dec. Lei 2627, de 26 de setembro
de 1940.

.

Ararangu� 15 de setembro de 1975.
ORLANDO F. RECKZIEGEL - DIRETOR

CPF 036535950-53

Em sua escola, parece até que o

acordeon voltou à moda, e Marangoni
aproveita a deixa para afirmar que o

que falta em Floriaríopolis são profes
sores, pois o Último professor se foi há
um bom tempo. Vai ainda maís, longe
e diz que o que falta "ê um.conserva
tório de musica porque o povo de Fio

ríaríopolís 'e muito musical Tem que
)1áver incentivo para a Pro-Música, para
os Corai! e a Orquestra Sinfoníca pre
cisa voltar". Ele acredita que há mui
tos que se interessam porque, dos ins
trumentos que lhe são trazidos, ate às
vezes gaítinhas de 20 bak os, todos são
novamente retirados. E; se lembra, que
uma vez, uma moça da Capital trouc e

seu acordeon de 80 bakos para corser

to e Se. voltou a busca-lo decorridos
u m ano e oito meses, enquanto já ha

via se mudado para Brasília e na oca

sião voltava a FIo ríanopolís como par
ticipante de um Congresso.

Demétrio Marangoni pode ser en- /
contrado todos os dias em sua oficina

n a Francisco Tolentíní, trabalhando \
em pé, apesar de todas as confusões e

misturas que faz em Sua alimentação.
"A vida � linda e eu acordo todo oda
com a sensação de que tenho ainda
muito para fazer: trabalho e como de
tudo, ninguém venha me dizer que eu

não posso misturar mamão, maçã, pera
e manga com vinho, ou com leite, por
que eu sempre comi assim e nunca so

fri de nada por causa disto". E'Dona
Cota garante inclusive que se a gente
colocar uma ou duas colheres de ver

mouth na salada de fru tas ela fica bem
melhor. '

Os preços dos consertos e afinações
de Marangoni tembem são digeríveis:
armação custa menos que o corserto e

arrumar violão quebrado custa em me.
dia Cr$ 100,00; um novo fole para
acordeon depende do tipo e em geral é

comprado em São Paulo, mas o conser

to de,um piano ou harmonío também

pode chegar a milhões
E apesar da relativa sedentariedade

de sua. vida atual em comparação com

a vida itinerante de antigamente, via

gem com a esposa e parentes sempre

.estão nos planos. Aproximá viagem SI)

rá ãe volta a Piracicaba para rever a

mãe de 91 anos, e talvez nesta tambêm
dexe na partida o bilhete que costu
mava deixar em todo o local do qual se

despedia: "atê um rico precisa de aju
da". '

i

[l

IMOVEIS

CENTRO: - APto. com 2 quartos. 70m2. Preço: Cr$
200.000,00 a combinar.
TRI NDADE: -- Casa nova .com 130r;rJ2 de área construrda.
Financiada. Bom preço.
ESTREITO - Zona residencial. Casa nova com 140m2.
Preço: os 220.000,00
BOM ABRIGO: - Lote pronto para construir. Area de
388m2. ,

CANASVIEIRAS: - Area de 10.000 m2 a 500 metros da
praia. 53x200. Bom preço.
SÃO MIGUEL: - Praia particular. 105.000 m2, FundoS com

a B R-1 01. Aceita I móveis.
COQUEI ROS: - Belo terreno com 600m2. Bom preço.
Aceita-se Imóveis.
SERRARIA: .., Terreno urbano CQlTl 120.000 m2. Bom

preço. Aceita-se I m6veis,
SÃO JOS�: - Casa nova com 240m2. Aceita-se imóveis.
LAGOA DA CONCEiÇÃO: - Area de 18.732,50m2 de fren
te para a Lagoa.
·t'RAIA DA SAUDADE:- Area de 420m2 com 154,60m2 de
área construtla. Preço Cr$ 250.000,00. Aceita-se imóveis.

Tratar à rua Marechal Guilherme, no. 5
Fories 22-5777 22-1036

CRECI78

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE

, J

FLORIANOPOLlS LTDA.

Especializada em Ferragens em Estiio ,

RUSTICO _' COLONIAL
CROMADOS

Agora sqb no'...a Direção.
,Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicfllo. Fone: 22-3879
'Rua Ar�óro R!J,Jelredo, 7

RESTAURANTE

CORUJÃO - LAG,OA

Localizado no mais lindo recanto do Brasil; apresenta à
Sociedade da Ilha, sua cozinha franê'esa, especializada
em frutos do mar.

MÚSICA AO VIVO diariamente.
-RESTAURA.NTE C�RUJÃO LAGOA, o melhor das
Praias do Sut .

,

LAGOA DA CONCE IÇÃO EM FRENT-E AO POSTO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Viver
custa

3,19% mais
caro

Quermesse
de arte

no colégio
.

de Aplicação
Começa amanhã no Colégio.

de Aplicação, ex-faculdade de
.

Ecoriornia, à rua Almirante Al

vim, a Quermesse de Arte pro
movida pelos alunos da quarta
-série B do estabelecimento. A

promoção, provavelmente inédi
ta no País, chama a atenção
pelos moldes com qUe foi ideali
zada: sete artistas plásticos de

Florianópolis, com um total de
60 quadros, vendendo-os através.
de rifas, bingo, roleta, e leilão.

Gelcy Coelho '(Peninha), Ri
cardo Stotz (Ríko), Luis Costa,
Humberto Tomasini, Paziní, Ka
linho, e Marcos Brattig, são os

artistas que estarão expondo na

quermesse, que vem tendo a

coordenação da professora Tani
ra Piacentini, O ambiente, já

.

preparado, lembrará em tudo
uma festa popular, com serviço
de bar, carrinho de pipoca, ca
chorro quente, além de balões
pendurados por todos os cantos.
FUGINDO DO ESQUEMA

A intenção dos promotores é
promover os artistas fugindo um

.

pouco do esquema tradicional
de exposição. Os artistas, de um

modo geral, dependem muito
das galerias locais, e, principal
mente, das agendas'. Precisam de
datas, pois as galerias, normal
mente, estão lotadas. Enquanto
estas ficam com 30 por cento do
valor do quadro vendido, na

quermesse os alunos ficarão com

40, enquanto os artistas ficarão
com 60 por cento.

Os pintores acham que é uma
,. ótima idéia", sendo inclusive
preferível dar 40 por cento aos

promotores, para uma viagem a

Foz. do Iguaçu (excurção de
formatura), que depender da ga
leria de arte. Por outro lado,
sendo quatro deles surrealistas
(Peninha, Riko, Luis Costa, e

Tomasini), eles têm opinião que
será mais fácil colocar sua arte
nas casas da ilha. Argumentam
que o surrealismo não é muito
bem aceito em Florianópolis, e

uma quermesse popular teria
mais condições de divulgá-I?

Rigsby: únco concerto,.

Pró-Música
promove
concerto

de órgão
Amanhã, às 20h30min, na

Capela do Colégio Coração de
Jesus, a Pro-Música apresentará
como espetáculo extra dentro
de rua programação, o concerto
do organista americano �lder
Thomas W. Rlgsby, missionário
mormon radicado há 6 meses
em Floríanõpolís e que tem em

seu cum'culo um aprendilado
de 4 anos mm tabemâculo mor
mon que possui o terceiro maior
óJgão do mundo. .

'

.

para �lder Thomas W. Rígs-
.

by, este concerto é o úni:o que
realilará no. Brasi e representa
também a sua,.-despedida do
pals, já na próxima segunda.fei
ra retorna em defmitivo aos Es
tados Unidos. No programa do
concerto, o oJganista destaca:
Toccata e Fuga em Ré-menor,
de J.S. Bach, Fuga Pequena em

Sol-menor, de J.S. :Sam; Suite
Gótica, L.Boenmann e Finale
(Op. 92), de Max Reger, além de
otras peças musi:ai; menores de

.

Bach, que durarão cerca de uma
hora e meia. A entrada para o

público será gra1uita.
�lder Thornas W. Rigsby tem

21 anos e diz. que a música é seu

entretenimento e não pretende
colocá-l.a como um serviço ou

proIJSsão. Iniciou seus estudos
ainda criança com um organÍ'!ta
de taberriáculo da Igreja. de J e,.
sus Cristo dos Santos dos Últi-

.

mos Dias, emSalt Lake City,
Utah, onde aprendeu lidando in
clusive com o terceiro máor ór- -

gão do mundo e que poss!lli 5
, teclados. Ainda apredeu durante

3 anos clarineta, e em sua volta
para os EUA se dedicará ao seu
curso de Matemática na Univer
sidade de Utah.

que tiveram os seguintes aumentos: alimentação teve um

aumento de 6,30%; produto; não alimentares 0,49%; Servi

ços Públicos e de utilidade Pública 1,55% e "outros servi-
, ços" sofreram aumento de 0,23%.

Ainda no grupo alimentação, mais específcamente no

subgrupo "alimentação no domicílio", houve aumento de
6,43% contra 3,04% do mês anterior e no de "alimentação
fora do domiéilió", 1 ,65% contra a estabilidade anterior,
sendo que na primeira subdívsão os "produto; in natura','

De acordo com os dados obtido; pelo I tag, "dos grupos subiram 13,10% contra 5,72% do mes de julho, os "produ
componentes do índice, todos apresentaram variações posítí- tos. de elaboração prírraría", 2,34% contra 0,66% e o; "pro
vas, mas em menor escala, no confronto com o mês ante- diítos industrializado;", 5,91% contra 3,63% do mês anteri

rior, salvo apenas o grupo "alímentação't.que sofreu elev� os.

ção de 6,30% contra 2,97% do mês anterior, amai; signifi
cante deste ano sofrida pelo referido grupo.

Segundo explicou o Coordenador do Itag, professor NU·
ton J ose Andrade, a eleveção do; preços no grupo alimenta

ção se deve prineipahnnte � variações clímaticas 'ocorri
das, entre elas as fortes geadas, que provocaram a escassez
do; produtos. .

.

de que coordena o trabalho. .

Conforme ec plicou o professor Nilton Andrade, no cas
da "ali t

- ,,' d d
o

. imen açao , as onas e casa possuem mais conheci.
rnento neste ramo. Neste setor a pesquisae feita se!l1ana�

mente.
Conforme cálculo; efetuados pelo Coordenador, a Part�

cipação desses gastos no orç amento familiar é a seguinte: 3)
alimentação - 50,93%; b) produto; não alimentares _

25,87%; c) serviços publícos e de utilidade pública - 9,07%
e d) outros serviço; -' 14,13%. Esses dado; referem-se ao
rries de agosto'ultimo.

/

O Instínito Técnico de Administração e Gerência - Itag
- possui 47 fontes informantes dos preço; e toma como

base de calculo 325 ítens, (produtos, artigos e serviços)"
Para realizar o trabalho são mobilizados nove pesqusadores,
sendo seis donas de casa para o grupo '''alimentação'' e três
estudantes da Esag para 00 demais grupos, arem de um alu
no para efetuar os calcules e o professor Nilton Jose Andra-

A Co loninha, np Estreito" é uma das paisagens da cidade que jamais serviu para
cartão postal. Na área, praticamente isolada, residem cerca de mil faml1ias incpnfor
rno.das com a ausência dos serviços públicos. indispen,sáveis ao bem estar dai comuni-·
dade: não há esgoto, a águq_j escassa; (Js mas estão esburacadas e não há coleta de lixo.

Quem conheceu a

cidade de uma

ou duas décadas

atrás, observa,
.

I

com uma

inevitável .

\

melancolia, que
o seu crescimento

é caótico.

Para o transporte só existem duas
linhas de ônibus, a do Estreito e a do
bairro de Fátima que, para quem mora no

centro da Colpnínha, qualquer uma das
duas ficam dístantes.: Os moradores preci
sam andar cerca de 10 quadras a pé para ;
esperar' pelos coletivos que passam de

.

hora em hora. Este horário toma-se .insu
ficiente pelo número de passageiros que
acumula nas paradas e dentro dos ônibus.

A maioria dos moradores tem renda
média equivalente ao salário mínimo e o

pagamento de taxas, que consideram inú
teis, aumenta cada vez mais a sua insatis-
Ç. -

'.
.

\

raçao.

para um terreno baldio, ali debaixo e

queimam".
NO SUPERMERCADO.
Por todo 'o bairro estão espaÍhadas as

vendínhas, com baldes, vassouras, vasos,
chinelos de de do e bacias pendurados nas

portas. Mas estas quitandas tem o incon
veniente' de, venderem mais caro e não
terem todos os produtos necessáríos, o.

que faz com que os moradores procurem
os supermercados do Estreito. Marieta
Silveira Rocha, do no. 13 da Otília Cruz é
quem reclama.

- Estes produtos como pasta de dente,
e todos os enlatados, são muito mais caro

aqui 'nas quitandas. O melhor é se sujeitar
"A vida em cima do morro se resume a esperar um ônibus e ir até o Estreito e

em esperar a água vir, encontrar um lugar voltar. Isto eu faço uma vez por semana e,
,.para colocar o lixo, lavar roupa e contar perco uma tarde inteira neste vai e vem.
'os trocadinhos", explicou Maria Inácia Maria Carolina da Silva, lavadeira do
Amorim que tem mais de 100 anos, e' no. 8 da rua Otília Cruz, tem ufna única
mora na Coloninha desde que a região era comodidade: a de ter a Escola Básica

.

apenas floresta. Ela acha que "o mundo Otília' Cruz localizada enfrente a sua
mudou muito, a Coloninha cresceu bas- casa, onde os netos estudam.
tante, mas antigamente era bem melhor Ela tem uma renda mensal de
do que agora". Cr$ 100,OQ que, somam o total de 4

Dilza Nunes da Silva, moradora no no. lavações que. realiza semanalmente. Esta

761. da Felipe Neves, do alto do barranco renda é dívídída entre os Cr$ 30,00 de

observava as' crianças da vizinhança que aluguel da casa, Cr$ 22,00 de taxa de

juntavam a água do cano furado na água e mais Cr$ 68,00 de luz.

esquina, com baldes, chaleiras é panelas.
. - As taxas estão cada vez .rnaís altas e

O caminho da rua está coberto por sulcos a água continua faltando. Se eu não.
nà terra provocados pelo deslizamento de tivesse dois tanques-caixas para depósito,
água da' chuva, que esoorre do alto do acho que nem conseguiria lavar roupa
norro o que deixou exposto todos. os para: fora. Antes eu pagava Cr$ 8,00 de

encanamentos das casas da quadra.
. cont� de 4gua, agora pago por apenas uma

Dilza, que não sabe porque a rua é tão torneira instalada no pátio da casa,

'mal cuidada e permanece no abando,no, Cr$ 22,00. A luz, de Cr$ 20,00 aumen-

explica: tou paraCr$ 6b,00.
_ Falta água toda a semana e faz mais Ela mora há 20 anos naquela casa e

de 15 dias que está aberto este cano aí na acha que pouca coisa melhorou. No terre

esquina e ninguém vem aqui fazer alguma no aO lado, já está instalado o seu varal e

coisa. Há' muitos anos atrás, antes de com.uma mangueira presa na ponta da

,colocarem este asfalto na rua geral do. torneira ela abre esperando que venha

bairro de Fátíma eles fizeram questão. que. água para �olhar a roupa. E com � fruta
a gente botasse as manilhas, mas quando":" de �r�pectiva se �on�or�a exphcando
vieram as máquinas para botar o asfalto.·. que

..

a agua só �e� a nOlte .
.

uebraram tudo. E até hoje não fizeram �rde d� �live1Ia, do no. 171 da .rua
�ada. 'JÚ�Q de Oltv.erra, lembra os ab��o-assiba-

dos. que' os moradores daruaJa fizeram
As instalações sanitárias das casas fo- para pedir um ponto de ônibus naquela

!am' construídas em madeira, sem obede-' i�a, conSiderando que seria útil para os

cer nenhum projeto de saneamento, e o ;alunos da Escola Básica Otília Cruz.
mau cheiro é uma consequência natural

.

- Euaté,já perdi a conta de quantas
no dia a dia destas pessoas. . vezes foram pedidos os ônibus para aten-

I Dilza reclama ainda, que além do' der a Coloninha; sem'falar na nOSSa água e

cheiro dos. banheiros, ainda tem o &0: .luz. Só para pegar o ônil1us do Estreito
"Nós pagamos taxa para lixo e nunCa na temos que andar JwP.s de 10 quadras, e o

lústória desta rua passou algum caminhão. de Fátima mais 5 quadras. Nós preferimos
por aqui' para coletar. Para não acumular, o do Estreito que vem mais rápido,
o meu marido e o vizinho levain o lixo . porque o de Fátima vem de hora em hora.

E a experiência da velha escrava

Maria Lúcia Amorimjá nnon Numa confiJsão de
perdeu a noção de tempo, lembranças, fala bastante
mas sabe que passou dos sobre o tempo em que vi
l ÓO anos. Ela mora num veu como escrava, embora
barraco velho e mas chei- tivesse afirmado anterior
roso, onde a umidade tirou! mente, que nunca/ora "es�
alguns pedaços de madeira crava de ninguém •

"

as paredeâ Os viztnhos - Eu uso o nome do
ajudam na sua aUmentaçfv meu Senhor porque eles
e conseguiram filiá-la ao nos queria como\ uma fi:
INPS. lha. Todos os negritinhos

,�

Ela lembra quando foi que nasciam ele registrava
para Coloninha e acha que no cartório e niío vendia
o barro melhorou muito, nenhum. Quando chegava
as pessoas é que o muda-i as épocas ruins, que faltava
ram. .

.
comida, ele reunia, todo

- Antes de vir morar na mundo e dava uma tarefa
Coloninha eu estava na para cada negrinha Depois'
Enseada de Brito.: Na- eles saiam e acabavomtra
oueie tempotsto tuilO'aqui
era um mato e campo. PIZ-

'ra andar só tinha uns tri-·
I hozinhos no meio do ma

to.
E apontando para �.

casas vizinhas e para o

oglanerado em cima do
morro ela continua falan
do das pessoas do lugar eo

ergenho da D. Bkiinha on

de ela e seu companheiro
trabalhavam.

-, Quando nós cui
.damos daquele engenho
havia . multa ,fartura Era
muito bom, mas depois a

D,ona Bidinha nãol quif.
mais que a gente fk:asse la.
A gente saiu de lá e eu ti
nha 2 fúhos de criaç_f"v.
Bntão com�amos a�lanlar mandioca, milho, eijfiJ
e cana E{l também avava

paT:a fora Naquela época
acho que tudo era mais fá
cil Tudo era mais barato e

o pouco que se ganhava,
este pouco dava para,mui
to. Agora, eu veJo ate uma

criarça com Cr$ 1,00 indo,
cçmprar bala no armazém.
E, eu tou velha mas sei o

que está se passamo.
NÃO FOI ESCRAVA

Entre as recordações
que guarda com carinho
está a lembrança do seu
c o mp anheiro. E explica
que o soqrenome que u tili-

. za (Amo_rim) é do seu· se-

zendo a comida para o al
moça Ele nunca matou .

uma vaca, sem repartir
com os negritinho da fa
zenda. .

, Ela continua achando
que o mundo mudou' da
noite para o dia. Gosta de
ver Jl novela "Sei va de Pe
dra" na televlsõo do vizi-,
-nha e nõa sabe como pas
sam "certas' coisas para
tanta gente': :

- -Rbm mesmo era na

quele tempo que a diver
são era dançar. Eu, gostava
de dançar, e como. Eu sou

Copa L orde toda a vida até
morrer•

"Na época do engenho havia muitafartura�:

. Têcníco _faz
'advertência

aos donos
dê hotéis

o Seminário de TéCnicas
Hoteleiras, que está serido
realizado no auditório da
Federação do Comércio de
Santa Catarina, à rua Felipe
Sehmídt, promovido pelo
Departamento Regional do
Senac, se estenderá até o

próximo sábado. Conta Com
a presença do professor Otá
vio Demasí, do Centro .Téc
nico de Turismo de São
Paulo e 60 participantes li.
gados à área de hotelaria.
Segundo ele, a parte de rner-

I cadólogia, um dos aspectos
mais importantes do curso,
visa orientar o empresário
hoteleiro sobre melhor 'for,
ma possível de conquista do
mercado.

.

- Se o pequeno e médio
hoteleiro não despertar para
a realidade administrativa
que . hoje se impõe,

J fatal
mente irá sufocar. O maior

'problema verificado hoje, é
.

que o proprietário de hotel
com mais de dez anos de
atividades, na maioria das
vezes se julga um técnico no

assunto, pois acha que já
sabe tudo.' Isso é extrema
mente prejudicial,' eles não

procuram conhecer o "que
está contecendo a sua volta
e o resultado é a completa
estagnação.

Para o professor do Cen
tro Técnico de Turismo de
São Paulo a maioria dos
empresários ainda não des
pertou para a realidade atual
da administração hoteleira
- 30 por cento das 60 vagas
do seminário foram preen
chidas por essa categoria de
profissionais, "A meu ver.:
os demáis estão perdendo
uma oportunidade de se a

tualizar", afirmou.
- No caso da hotelaria

em Floríanõpolís, o proble
ma não foge à regra do resto
do País, em geral o empresá
rio investe no. ramo, pelo
Simples fato de ter dinheiro,
mas não se preocupa em

melhorar o padrão do seu

estabelecimento. A maioria
dos hoteleiros' ainda não

percebeu que tio Brasil exis
tem pelo menos 25 milhões
de pessoas com condições
� viajar e não faz nàda para
que elas sejam estimuladas a

fazê-lo. .

"Os empresário, em ge
ral, se contentam em obter
uma boa renda durante as

temporadas de férias, mas
não fazem nada para atrair
hóspedes fora da tempora.

. Nem' todos os estabeleci
mentos 'hoteleiros conse

guem manter uma taxa. de
ocupação de pelo menos 50
por cento durante todo o

ano" que seria o' mínimo
. mdi$pensável. Pode-se dizer,
que a hotelaria brasileira es.

tá somente desabrochàndo".
Outro .problema verifica:

do pelo professor Otávio
Demasí é que os empresáríos
da Capital se recusam l\ dis
cutir os problemas durante
o seminário. -s evidente

c:we os problemas peculiares
� cada estabelecimento não
devam ser discutidos em pú
blico, mas os problemas co

muns e que podem ser solu
cionados, podem e deve�
ser discutiq,os..

.

CENTRO TÉCNICO DE
1URISMO

O Centro Técnico de tu
rismo de São Paulo, entida
de a,qual pertence o profes.
sOr Otávio Demasi, presta
assessoria técnica também
aos municípios, visando a

implantação de, centros tu·
rísticos locais. Prevê estudos

" .geoturísticos, formaçãO de

mão-de-obra, propaganda e

divulgação e urbanização tu·
tístlca.

O custo -de vida em Floria

ríopolis, no'ul timo mes de agos
to, subiu 3 ,43% contra o;

3,19% do mes anterior, regis
trando uma das mais altas tec as

de aumento do corrente ano,
conforme dados liberados on

tem pelo. Instituto Técnico de

Administração e Gefencia
Com este resultado, o aumento acumulado no corrente ano

atingiu a 21,13%, teca mas bak ado que a verificada em

igual período de 1974 (2:3 ,35%), entretanto, mas elevada

do, que ss ocorridas nos anos anteriores, que foram as se-
.

guintes: 10,96% em 1973,11,84% em 1972, 14,40% em

1971,13,65% em 1970 e 15,24% em 1969.
Para efeito de calculo do custo de vida em Floríaríopolis

os elementos basícos foram dístríbtâ dós em quatro grupos e .

:Eis o gabarito do vestibu·

lar simulado de química:
l-b; ·2-d; 3-d; 4-e; 5-a; 6-11;

7-a; 8-c; 9-b; l()..a; 11-e;

lu; 13-e; 14-e; l5-ç; l6-c;

l7-d; 18-b; 19-c; 7()"b.
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